
Le fil d’Ariane 

 « Prenez tout, vous ne nous 
enlèverez pas notre volonté de 
penser. »

	 

Richard Boutry




Place Jean Karski - Paris X,  photog. 🧶 


« Ils ne savaient pas que c’était 
impossible... Alors ils l’ont fait »


Samuel Clemens alias Mark Twain


🧶 


Le fil du jour -  14 avril 

🧶 
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• Postdito  




🧶 


Édito 
🧶 


Très chers lecteurs, 


Je vous envoie aujourd’hui

le 71e fil d’Ariane. 


⁃ Vous avez déjà lu l’Édito, 
vous pouvez aller 
directement au paragraphe 
suivant : « Action ».  
 
Vous l’avez pas déjà lu, 
l’édito se poursuit, se 
constitue au fil des jours en 
forme de mille feuilles, 
selon l’inspiration, le 
temps, avec ajout de 
quelques mots, phrases, 
idées… par le dessus. Un 
édito comme des perles 
que j’enfile ici ou pas. 



De l’Édito au Postdito 


⁃ Pour les nouveaux lecteurs 
qui débouleraient dans le fil, 
la suite de l’Édito est devenu  
« Postdito » en cela que je 
l’ai placé à la fin du fil afin 
d’épargner à ceux qui 
l’auraient déjà lu d’avoir à le 
faire défiler jusqu’au 
paragraphe suivant. Vous 
pouvez lire le Postdito avant 
de lire la suite du fil. Ou 
après. Ou pas du tout. Un 
édito n’est pas essentiel, et 
pourtant. On y dit soi, 
pourquoi, comment. Pour 
ma part j’affectionne 
particulièrement les 
préfaces, les postfaces, des 
livres que je lis. Je m’y 
attarde souvent, par goût de 
la rencontre, de la 
conversation, de la vie. De 
celle des autres. 

Vie - Vision


Pour un journal, l’édito à 
cette fonction de tisser le 
lien - de l’intellectuel à 
l’intime - entre soi et l’objet 
sur lequel soi s’est penché. 
Bonne lecture ! 

🧶 


Action 
Boycottons les codes QR  
pour faire pression sur le 
gouvernement 
et entreprises qui voudraient 
mettre en place un tel système.




🧶 


Pétition  
Le Cercle Droit & Liberté saisit 
le Parlement Européen  
pour exiger la constitution d’une 
commission d'enquête relative 
aux atteintes aux libertés 
publiques.


https://www.cercledroitetliberte.fr/le-cercle-
droit-liberte-saisit-le-parlement-europeen-pour-

exiger-la-constitution-dune-commission-
denquete-relative-aux-atteintes-aux-libertes-

publiques-survenues-dans-le-cadre-de-la-
lutte/


🧶 


Appel à l’union 
Campagne vaccinale 
à destination des enfants 
1re mise en ligne : fil d’Ariane n°70 

Cet article figure également au paragraphe 
« France / Campagne vaccinale à 
destination des enfants » 

Depuis quelques semaines, la 
question d’une éventuelle 



vaccination des enfants se voit 
accorder une place de plus en 
plus importante dans la plupart 
des médias :


• Le Monde : « Covid-19 : 
pourquoi laboratoires et 
chercheurs testent des 
vaccins pour les enfants »


• Les Echos : « Covid : 
pourquoi la vaccination des 
enfants fait débat »


• Libération : «Si on veut 
limiter encore la circulation 
du virus et la survenue de 
variants, il faudra considérer 
la vaccination des enfants»


• L’Express : « Covid-19 : 
pourquoi la vaccination des 
enfants fait (déjà) débat »


• LCI :  « Covid-19 : l’objectif 
d’une immunité collective le 
14 juillet tient-il la route ? »


• Inserm : « Vacciner les 
enfants pour lutter contre la 
pandémie de Covid-19, 
vraiment ? »


• Revue médicale suisse :  
« Faudra-t-il vacciner les 
enfants contre le 
Covid-19 ? »


« Faudra t-il vacciner 

les enfants ? » 


est devenue une question 
récurrente sur les plateaux TV, 
radio et dans les colonnes de la 
presse.


Et ces dernières semaines, nous 
constatons un glissement 
insidieux vers des positions de 
plus en plus radicales. 


Ces derniers jours, de nombreux 
médias et médecins s’appuient 
en particulier sur une récente 
étude de l’institut Pasteur, basée 
sur une modélisation 
mathématique de l’épidémie. En 
voici quelques exemples : 


• France info : « Covid-19 : la 
vaccination des enfants, la 
clé de l’immunité 
collective ? »


• LCI : « Covid-19 : pourquoi 
la vaccination des enfants 
sera déterminante pour 
pouvoir relâcher les 
mesures »


• Le Figaro : « Pourquoi il 
faudrait vacciner les enfants 
pour se passer des gestes 
barrières »


• Libération : « Covid-19 – 
Vaccination : à quand le tour 
des enfants ? »


• 20minutes : « Coronavirus : 
Faudra-t-il aussi vacciner les 
enfants pour sortir de 
l’épidémie ? »


• Huffington post : « Covid: 
faut-il vacciner les enfants 
pour un retour à la vie 
normale en septembre? »


• L’Express : « Vacciner les 
enfants contre le Covid : une 
politique nécessaire mais 
semée d’embûches »


• L’Express : « Simon 
Cauchemez (Pasteur) : “Il 
faudra vacciner les enfants 
pour stopper l’épidémie de 
Covid-19 »


Ces conclusions sont 
naturellement à prendre avec une 
très grande prudence, tant ce 
type de prévisions (souvent 

https://www.lemonde.fr/planete/article/2021/03/24/covid-19-faudra-t-il-vacciner-les-enfants_6074233_3244.html
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catastrophistes) à base de 
modélisations mathématiques se 
sont à plusieurs reprises avérées 
totalement erronées depuis un 
an.


Il semble aussi important de 
garder à l’esprit que pour de 
telles prédictions :


• certains facteurs peuvent 
être source d’écarts très 
importants avec la réalité.


• les résultats obtenus 
peuvent être facilement 
influencés ou modifiés par 
certaines hypothèses 
initiales et certains choix de 
modélisation


Quoi qu’il en soit, la machine 
médiatique est lancée… Alors 
que la vaccination des enfants 
paraissait lointaine et 
inconcevable il y a un an, la voilà 
à présent envisagée comme une 
possibilité relativement proche.


Initialement, c’est la vaccination 
des adultes qui était présentée 
comme le sésame pour pouvoir 
en finir avec cette crise sanitaire 
et reprendre une vie normale.

Aujourd’hui, c’est la vaccination 
des enfants qui est 
progressivement  présentée 
comme une condition 
indispensable de sortie.


Comme sur bien d’autres sujets, 
nous constatons dans ces 
articles et émissions un 
glissement médiatique 
qui travaille l’opinion publique 
et fait accepter 
progressivement cette idée 
auprès du plus grand nombre : 

• 1re étape : la question est 
posée de façon 
apparemment ouverte, sans 
réponse à priori


• 2e étape : un débat 
contradictoire apparait, 
faisant dialoguer les 2 points 
de vue opposés


• 3e étape :  le message « il va 
falloir vacciner les enfants, il 
n’y a aucune autre solution » 
s’avère de plus en plus 
présent et est imposé 
comme une évidence


Il n’y aucune base scientifique 
solide à cet argumentaire , mais 
une assertion répétée avec 
insistance et régularité finit 
souvent par persuader les 
indécis.


Le temps est venu de nous unir 
pour pouvoir opposer un  
« non ! » massif à la lente dérive 
qui menace le pays dans les mois 
à venir.


Si vous le souhaitez, vous pouvez

prendre contact avec un collectif 
de parents proche de chez vous


Vous pouvez aussi vous inscrire à 
la Newsletter Enfance & Libertes


N’hésitez pas à partager cet 
article s’il vous a semblé utile.

Merci d’avance ! 

https://enfance-libertes.fr/carte-collectifs-parents-france-pour-une-ecole-sans-masque/
https://enfance-libertes.fr/carte-collectifs-parents-france-pour-une-ecole-sans-masque/
https://enfance-libertes.fr/inscription-newsletter/
https://enfance-libertes.fr/inscription-newsletter/
https://enfance-libertes.fr/inscription-newsletter/


🧶 


Documents juridiques 
de contestation d’amendes 

La désobéissance et le boycott 
sont légaux 
Soyons nombreux à dire « stop 
cela suffit, je reprends le 
pouvoir »


À télécharger, imprimer, se servir, 
partager 

https://vk.com/wall614157557_2886


🧶  

La zéro 

🧶  

Dr Serge Rader, ancien 
pharmacien qui balance 
tout sur la Covid, les 
vaccins, la corruption  
et la censure des médias


Source Qactus


Vidéo 13:52


https://qactus.fr/2021/04/11/q-scoop-dr-serge-
rader-ancien-pharmacien-balance-tout-sur-la-

covid/


🧶  

La une 

🧶  

Dépopulation massive  
d’ici 2025 ? 
Le général Flynn  
demande une enquête


Le monde est tétanisé par le 
document SPARS 2025-2028 de 
l’organisme Deagel, véritable 
organisation de renseignement 
pour le gouvernement américain.


Deagel prévoit la dépopulation 
mondiale massive de 50 à 80% 
d’ici 2025. En effet, Deagel 
explique comment elle établit ses 
prévisions :


La majorité des données 
économiques et démographiques 
utilisées pour établir les 
prévisions sont largement 
disponibles auprès d’institutions 
telles que la CIA, le FMI, l’ONU, le 
gouvernement américain, etc.


Tout comme Event 201, qui 
simulait une pandémie d’un 
nouveau coronavirus, les 
documents SPARS 2025-2028 
sont-ils le prochain plan 
prophétique?


Alex Jones révèle des documents 
choquants.


Cliquez ici pour voir la vidéo 
d’Alex Jones (en anglais).

Dans une récente interview, le 
général Flynn a encouragé les 
auditeurs à regarder la 
décomposition de la pandémie 
SPARS 2025-2028 d’Alex Jones, 

https://www.disclose.tv/t/world-shocked-by-spars-2025-2028-document/28066


d’une durée de 90 minutes, et a 
défendu la crédibilité des 
recherches et analyses 
d’Infowars sur la pandémie de 
COVID-19.


L’extrait de son interview est 
présenté ici, ainsi qu’un résumé 
de la présentation complète qui 
établit un lien entre un 
« exercice » de pandémie de 
2017 et les événements exacts 
qui se sont produits au cours de 
l’urgence sanitaire synthétique et 
exagérée de COVID-19 utilisée 
pour déployer la tyrannie 
médicale mondiale.


Source Infowars 
avril 2021 

Michael Thomas Flynn, né 
le 24 décembre 1958 à 
Middletown (Rhode 
Island)2, est un lieutenant-
général en retraite de 
l’United States Army.

Après une début de carrière 
militaire en relation avec 
des actions militaires 
américaines sur des 
territoires extérieur 
(Grenade, Haïti), Michael 
Flynn devient actif dans le 
renseignement en rapport 
avec les interventions en 
Afghanistan et en Irak. Il 
sert ensuite en tant que 
directeur de la Defense 
Intelligence Agency, 
commandant du Joint 
Functional Component 
Command for Intelligence, 
Surveillance and 
Reconnaissance et 
président du Military 
Intelligence Board 5. Avant 
cela il a été directeur adjoint 
du renseignement national.

Il est le co-auteur d’un 
rapport de janvier 2010 sur 
le contre-espionnage et de 
plusieurs articles dans des 
revues consacrées à 
l’armée ou au 
renseignement. Un temps 
pressenti pour être candidat 
républicain à la vice-
présidence des États-Unis 
aux côtés de Donald 
Trump6,7,8,9, il est nommé 
conseiller à la sécurité 
nationale dès le début de la 
présidence de Donald 
Trump mais doit 
démissionner le 13 février 
2017 parce qu'il aurait 
négocié avec le pouvoir 
russe avant même que 
Trump n'entre en fonction. 
Flynn annonce plaider 
coupable puis se rétracte. 
Son nom réapparaît dans la 
presse alors que le mandat 
de Trump arrive à son 
terme : comme le 
pressentaient les 
observateurs, il est gracié 
par le président sortant.


Pour bien comprendre les 
prévisions de Deagel, cette vidéo 
en français


Vidéo 14:49





https://www.infowars.com/posts/breaking-general-flynn-calls-for-investigation-of-spars-2025-2028/
https://fr.wikipedia.org/wiki/24_d%C3%A9cembre
https://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9cembre_1958
https://fr.wikipedia.org/wiki/1958
https://fr.wikipedia.org/wiki/Middletown_(Rhode_Island)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Middletown_(Rhode_Island)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Lieutenant-g%C3%A9n%C3%A9ral_(%C3%89tats-Unis)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Lieutenant-g%C3%A9n%C3%A9ral_(%C3%89tats-Unis)
https://fr.wikipedia.org/wiki/United_States_Army
https://fr.wikipedia.org/wiki/Invasion_de_la_Grenade
https://fr.wikipedia.org/wiki/Op%C3%A9ration_Uphold_Democracy
https://fr.wikipedia.org/wiki/Guerre_d%27Afghanistan_(2001-2014)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Guerre_d%27Afghanistan_(2001-2014)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Guerre_d%27Irak
https://fr.wikipedia.org/wiki/Defense_Intelligence_Agency
https://fr.wikipedia.org/wiki/Defense_Intelligence_Agency
https://fr.wikipedia.org/wiki/Defense_Intelligence_Agency
https://fr.wikipedia.org/wiki/Directeur_du_renseignement_national
https://fr.wikipedia.org/wiki/Directeur_du_renseignement_national
https://fr.wikipedia.org/wiki/Directeur_du_renseignement_national
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vice-pr%C3%A9sident_des_%C3%89tats-Unis
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vice-pr%C3%A9sident_des_%C3%89tats-Unis
https://fr.wikipedia.org/wiki/Donald_Trump
https://fr.wikipedia.org/wiki/Donald_Trump
https://fr.wikipedia.org/wiki/Conseiller_%C3%A0_la_s%C3%A9curit%C3%A9_nationale
https://fr.wikipedia.org/wiki/Conseiller_%C3%A0_la_s%C3%A9curit%C3%A9_nationale




Source Profession Gendarme


http://www.profession-gendarme.com/
lorganisme-deagel-prevoit-la-depopulation-

mondiale-massive-de-50-a-80-dici-2025/


🧶  

La deux 

🧶  

Mike Yeadon 
« Si j’ai raison, nous 
sommes en troisième 
guerre mondiale » 

Publié le 12 avril 2021  
par FranceSoir


Co-fondateur du laboratoire 
Ziarco, ancien vice-président et 
directeur scientifique de Pfizer, 
Mike Yeadon ne mâche pas ses 
mots : il dissèque sous 
différentes coutures ce qu'il se 
passe depuis un an, et en tire des 
conclusions lourdes. 


« Je ne vois pas 
d'explication bienveillante », 


lâche-t-il notamment. 


Merci à France-Soir


En savoir + 

L'article


https://www.francesoir.fr/videos-
les-debriefings/mike-yeadon-
debriefing


Entretien avec Xavier Azalbert


Vidéos & son 1:09:15


- Version Française  
Jeanne traduction FR 

- Version originale anglais


Lien pour les deux versions 
https://www.francesoir.fr/videos-les-
debriefings/mike-yeadon-debriefing


🧶  

La trois  

🧶 


Dr Sherri Tenpenny 
Explication sur la 
technologie ARNm  
et ses effets délétaires sur le 
corps humain


https://www.youtube.com/watch?v=xa-caGE8syE
https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/mike-yeadon-debriefing
https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/mike-yeadon-debriefing
https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/mike-yeadon-debriefing


Entretien avec Reinette Senum


Vidéo 9:47

anglais sous-titré FR


https://player3.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/
tc/vax1solutionfinale/

4db34eb0cc76a63e509e307310d7770a29d9a6
b4/

a15ec777be9e962f989a1cdc686857a8f9f3db3
3dfe440a0bca3d81b6b8777b23f00a140db828

60979c24a639e813d41/master.m3u8


Science  
🧶 🧶  Chiffres

🧶 🧶  Tests

🧶 🧶  Masque

🧶 🧶  Vaccins

🧶 🧶  Patients

🧶 🧶  Médecins

🧶 🧶  Qu’en pensent 
les pairs ?

🧶 🧶  Solidarité avec 
nos blouses blanches 
& nos hôpitaux


🧶 🧶   
Chiffres  

Base de données européenne  
des effets indésirables des 
médicaments :  
5.365 décès par vaccination 

au 27 mars 2021


http://echelledejacob.blogspot.com/2021/04/
base-de-donnees-europeenne-des-effets.html 


🧵 


Cas covid cumulés  

Israël 96 578 

États-Unis 94 250 

France 75 120 

Brésil 64 600 

Italie 63 400 

Allemagne 62 350 

Canada 35 950 

Inde 9 800


Morts covid le 11/4  

Italie 1889 

États-Unis 1698 

Brésil 1661 

France 1451 

Israël 727 

Allemagne 937 

Canada 617 

Inde 123




En savoir + 

Source Our World in Data


https://ourworldindata.org/explorers/
coronavirus-data-explorer?

zoomToSelection=true&time=40..latest&picker
Sort=asc&pickerMetric=total_deaths&Metric=C
onfirmed+deaths&Interval=Cumulative&Relativ
e+to+Population=true&Align+outbreaks=false&
country=IND~USA~ITA~DEU~CAN~BRA~FRA

~GRD~ISR


🧶 🧶   
Tests 

Covid 1984 
Refusez les masques, les tests, 
les vaccins 

Source Je m’informe TV 

Vidéo 4:14


https://videos.files.wordpress.com/7JHDLOJU/
covid-1984-_-arretez-immediatement-les-

tests-pcr-_mp4_dvd.mp4


🧶 🧶   
Masque 

Le Masque, c’est une légende 
urbaine 

Source RMC Story


Vidéo 1:03


https://twitter.com/intellcoll/status/
1381731611948027910?s=21


🧵 


Oh non. 

Vidéo 0:58


https://twitter.com/besse_pascale/status/
1381904290269249537?s=21


🧶 🧶   
Vaccins 

Vaccination des personnes 
« immunodéprimées »  
la DGS (direction générale de la 
santé) semble encourager le 
« mésusage » ;  
et recommande même une « 3e 
dose » des vaccins 

(Pfizer – BioNTech) et Moderna


Dans le cadre de la vaccination 
contre la Covid-19, la direction 
générale de la santé (DGS) 
diffuse, le 11 avril 2021, un 
document d’information à 
destination des professionnels de 
santé. Ce document, signé par le 
« Responsable de la Task Force 
Vaccination » puis par le 
« Directeur général de la santé », 
« recommande » notamment 
ceci :

 


« Une troisième dose de 
vaccin est recommandée 
pour les personnes 
immunodéprimées (Pfizer – 
BioNTech, Moderna)

Conformément à l’avis du 6 
avril 2021 du Conseil 
d’orientation de la stratégie 
vaccinale, l’injection d’une 



troisième dose de vaccin à 
ARNm [vaccin du 
laboratoire Pfizer – 
BioNTech, et du laboratoire 
Moderna] est nécessaire 
pour les personnes 
sévèrement 
immunodéprimées 
(transplantés d’organes 
solides, transplantés 
récents de moelle osseuse, 
patients dialysés, patients 
atteints de maladies auto-
immunes sous traitement 
immunosuppresseur fort de 
type anti-CD20 ou anti-
métabolites). Cette 
troisième injection doit 
intervenir 4 semaines au 
moins après la deuxième 
dose, ou dès que possible 
pour les personnes qui 
auraient déjà dépassé ce 
délai. 
 
Des recommandations 
seront ultérieurement 
émises concernant la 
nécessité d’une troisième 
dose pour les insuffisants 
rénaux chroniques non 
dialysés, les patients 
atteints de cancers et les 
patients atteints de 
maladies auto-immunes 
sous d’autres traitements 
immunosuppresseurs. »


 

Or, cette recommandation de la 
DGS contrevient à ce qui est 
mentionné dans les autorisations 
de mise sur le marché (AMM) 
conditionnelles (temporaires) de 
ces deux vaccins. En effet, dans 
l’annexe I (Résumé des 
caractéristiques du produit : RCP) 
de l’AMM – paragraphe « 4.4 
Mises en garde spéciales et 
précautions d’emploi » 
correspondant à chacun de ces 
deux vaccins, il est clairement 
indiqué ce qui suit :

 


« Personnes 
immunodéprimées

L’efficacité, la sécurité et 
l’immunogénicité du vaccin 
n’ont pas été évaluées chez 
les sujets immunodéprimés, 
y compris ceux recevant un 
traitement 
immunosuppresseur. 
L’efficacité [de ces deux 
vaccins] peut être diminuée 
chez les sujets 
immunodéprimés. »


 

Par conséquent, cette nouvelle 
« recommandation » de la DGS 
heurte le Code de la santé 
publique.

 

En effet, selon notamment 
l’article R.5121-152 du Code de 
la santé publique, le 
« mésusage » des médicaments 
(dont les vaccins) est défini 
comme étant  

« une utilisation 
intentionnelle et 
inappropriée d’un 
médicament ou d’un 
produit, non conforme à 
l’autorisation de mise sur le 
marché ou à 
l’enregistrement ainsi 
qu’aux recommandations 
de bonnes pratiques ».


 




Il y a lieu de rappeler que dès le 
13 janvier 2021, au moins, le 
CTIAP du centre hospitalier de 
Cholet avait déjà publié une alerte 
concernant ce « mésusage » 
observé dès ce mois de janvier.

 

Cette alerte du 13 janvier 2021 a 
été relayée, le 7 avril 2021, par le 
journal France Soir dans un 
article intitulé 


« Covid-19 : le vaccin jugé 
peu efficace sur les 
personnes 
immunodéprimées ». 


Cet article de FranceSoir se base 
sur ce qui semble être une 
récente découverte pour 
notamment le journal Le Monde 
et la revue JAMA.

 

Ce nouveau hiatus n’est qu’un 
exemple de décalage entre 
plusieurs recommandations des 
autorités ad hoc et les « données 
acquises de la science ».

 

Enfin, il est conseillé de relire 
notamment l’article publié, le 2 
avril 2021, par le CTIAP sous le 
titre 


« Inédit. Exclusif. Vaccins 
contre la Covid-19 : des 
incertitudes même sur la 
qualité intrinsèque des 
produits, sur leurs procédés 
de fabrication, sur les lots 
commercialisés… selon les 
documents officiels publiés 
par l’Agence européenne 
du médicament (EMA) ».


Centre hospitalier de Cholet 
Docteur Amine Umlil 

http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/04/
covid-19-vaccination-des-personnes.html


🧵  

Des dirigeants de Pfizer 
évoquent une hausse du prix 
du vaccin  
et l'injection d'une troisième 
dose 

Des dirigeants de Pfizer affirment 
qu'il existe une « possibilité 
importante » d'augmenter le prix 
de son vaccin 


Les dirigeants de Pfizer ont 
informé les investisseurs de la 
société d'une « possibilité 
importante » d'augmenter les prix 
du vaccin Pfizer-BioNTech. 


S'exprimant lors de la conférence 
virtuelle Barclays Global 
Healthcare Conference la 
semaine dernière, deux hauts 
responsables de Pfizer — le 
directeur financier Frank D'Amelio 
et Chuck Triano, vice-président 
senior des relations avec les 
investisseurs — ont déclaré que 
le géant pharmaceutique pourrait 
augmenter les prix du vaccin 
lorsque le Covid-19 passera d'un 
état pandémique à une situation 
endémique et que le virus 
circulera continuellement dans 
certaines poches du globe.


« Si vous regardez 
comment la demande 

http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/01/alerte-vaccin-contre-la-covid-19.html
http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/04/covid-19-entretien-avec-le-journal.html
http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/04/covid-19-entretien-avec-le-journal.html
http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/04/covid-19-entretien-avec-le-journal.html
http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/04/covid-19-entretien-avec-le-journal.html
http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/04/covid-19-entretien-avec-le-journal.html
http://ctiapchcholet.blogspot.com/2021/04/inedit-exclusif-vaccins-contre-la-covid.html


actuelle et les prix actuels 
sont déterminés, il est clair 
qu'ils ne sont pas 
déterminés par ce que 
j'appellerais les conditions 
normales du marché ou les 
forces normales du 
marché... Ils sont 
déterminés par la situation 
de pandémie dans laquelle 
nous nous trouvons et par 
les besoins des 
gouvernements de se 
procurer des doses auprès 
de divers fournisseurs de 
vaccins », 


a déclaré Frank D'Amelio.


À lire aussi — La France suspend 
à son tour l'utilisation du vaccin 
AstraZeneca

Ce dernier a ajouté qu'avec la 
reprise des « conditions normales 
du marché » au fil du temps, il y 
aurait alors une chance pour 
l'entreprise de profiter des 
opportunités du « point de vue de 
la demande... et des prix ».


Les deux hommes ont ajouté que 
pour rester protégés, les gens 
pourraient avoir besoin d'une 
troisième dose du vaccin pour 
renforcer l'immunité et l'efficacité 
contre les variantes émergentes 
de COVID. En plus des rappels 
annuels réguliers, ce cycle de 
vaccination pourrait faire partie 
de la nouvelle norme.


« Il est de plus en plus probable 
qu'une revaccination annuelle 

aura lieu »


« Nous pensons qu'il est de 
plus en plus probable 
qu'une revaccination 
annuelle aura lieu », 


a déclaré Franck D'Amelio, 
soulignant que la société ne 
considère pas la pandémie ou les 
campagnes de vaccination qui en 
découlent comme un 
« événement ponctuel ». 


L'entreprise prévoit d'accélérer le 
nombre de doses de vaccin 
qu'elle peut livrer d'ici la fin du 
mois de juillet en augmentant ses 
capacités de production et de 
chaîne d'approvisionnement.

Selon Franck D'Amelio, Pfizer 
était initialement censé livrer 100 
millions de doses de vaccin au 
gouvernement américain avant la 
fin du mois de mars. La société 
est désormais en passe de livrer 
120 millions de doses d'ici la fin 
du mois et 200 millions de doses 
d'ici mai.


« Pour l'année complète, 
nous avions initialement dit 
que nous pensions pouvoir 
produire 1,3 milliard de 
doses. Nous en sommes 
maintenant à 2 milliards de 
doses. Et bien entendu, 
nous nous efforçons 
d'améliorer ce chiffre 
également », 


a-t-il déclaré.


Version originale Cheryl Teh/
Insider 

Vidéo 1:15


https://www.businessinsider.fr/la-france-suspend-a-son-tour-lutilisation-du-vaccin-astrazeneca-186903
https://www.businessinsider.fr/la-france-suspend-a-son-tour-lutilisation-du-vaccin-astrazeneca-186903
https://www.businessinsider.fr/la-france-suspend-a-son-tour-lutilisation-du-vaccin-astrazeneca-186903
https://www.businessinsider.fr/la-france-suspend-a-son-tour-lutilisation-du-vaccin-astrazeneca-186903
https://www.businessinsider.fr/us/pfizer-execs-highlight-significant-opportunity-hike-covid-vaccine-price-2021-3
https://www.businessinsider.fr/us/pfizer-execs-highlight-significant-opportunity-hike-covid-vaccine-price-2021-3


https://www.businessinsider.fr/des-dirigeants-
de-pfizer-evoquent-une-hausse-du-prix-du-

vaccin-et-linjection-dune-troisieme-
dose-186913


🧶 🧶   
Patients 

ITALIE 
Frattamaggiore, banlieue de 
Naples 
Salvatore, 80 ans 

Après avoir reçu sa première 
dose de vaccin Pfizer à l’hôpital, 
est mort subitement dans sa 
voiture sur le chemin du retour. 
Enquête en cours.


Source Il Meridiano News 
Italien


https://www.ilmeridianonews.it/2021/04/choc-
a-frattamaggiore-riceve-vaccino-pfizer-e-

muore-sulla-strada-del-ritorno-verso-casa/


🧵 


ITALIE 
Lanzo, au nord de Turin 
Maria Rosa Casanova, 77 ans 

est décédée quelques heures 
après avoir reçu une dose de 
vaccin Moderna


Source Ultime Notizie dal Mondo 
11 avril 2021 

https://www.ultimenotiziedalmondo.com/covid/
maria-rosa-casanova-muore-12-ore-dopo-

vacicno/


🧵 


ÉTATS-UNIS 
Tabatha, infirmière, 24 ans 
explique que deux heures après 
avoir reçu le vaccin 
Johnson&Johnson 
  
elle a eu des douleurs 
thoraciques, une paralysue et de 
multiples crises


Vidéo 1 - 0:56


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1381337692684877825?s=21


Vidéo 2 - 0:55


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1381336406635724804?s=21


🧵 


ÉTATS-UNIS 
Cumming, Forsyth County 
Une jeune femme parle de la 
réaction indésirable 
au vaccin Johnson&Johnson

sur CBS


Colorado, Iowa, Georgia & North 
Carolina ont suspendu ce vaccin 
sur au moins un site chacun. Il 
est arrivé hier en France.


Vidéo 2:30




🧵 




Ashley Allen, 31 ans 
attrape le Coronavirus  
3 semaines après s’être fait 
vacciner.


Source Qactus 
12 avril 2021 

https://qactus.fr/2021/04/13/q-scoop-elle-est-
positive-au-coronavirus-trois-semaines-apres-

avoir-ete-vaccinee/


🧶 🧶   
Médecins 

Création de  
la coordination Santé Libre 
Collectif de médecins 
indépendants en résistance 

Regroupant, médecins, soignants 
et scientifiques qui ne partagent 
pas la gestion sanitaire actuelle.


La coordination Santé Libre 
représente plus de 30 000 
médecins, autant de soignants et 
plus de 100 000 citoyens


En savoir + 

Vidéo 25:41


https://rumble.com/vfkdp9-collectif-de-
mdecins-indpendants-en-rsistance-.html


🧶 🧶   
Qu’en pensent les pairs ? 

Dr Louis Fouché 
L’accélération de la campagne 
vaccinale  
promise par Emmanuel Macron 
lors de sa dernière allocution est 
en marche. De nouvelles 
modalités viennent même d’être 
annoncées et certains objectifs à 
terme inquiètent. Mais face à la 
vaccination générale, le 
confinement total semble la seule 
réponse. Une erreur, juge le 
docteur Louis Fouché.


Les choses commencent à 
tourner au « chantage à la 
vaccination pour la 
liberté », s’inquiète au micro de 
Sputnik le médecin marseillais 
Louis Fouché, fondateur du 
collectif Reinfocovid. Jusqu’ici, 
cela faisait pourtant partie du 
plan. Dans le but d’accélérer la 
campagne sanitaire en France, 
Emmanuel Macron développait le 
31 mars les nouveaux chantiers à 
venir avec un objectif phare : la 
vaccination de tous les Français 
qui le souhaitent « avant la fin de 
l’été ».


[…]


« Les gens doivent savoir 
qu’il y a encore des essais 
de phase 3 sur l’ensemble 
de ces vaccins et qu’ils font 
donc partie des tests. Il y a 

https://www.youtube.com/watch?v=BvAqWIMa6vI


pire qu’un mauvais virus, il 
y a un mauvais vaccin. 
J’invite à se renseigner sur 
ce qu’est un vaccin à 
adénovirus de chimpanzé et 
voir à quel point on manque 
de recul là-dessus »,


rappelle le docteur Fouché.


En savoir + 

Source Sputnik News 
13 avril 2021 

https://fr.sputniknews.com/france/
202104131045471328-tous-vaccines-contre-

tous-confines-il-existe-une-troisieme-
alternative/


🧵 


Dr Christian Coulon 
On a retiré aux médecins le 
droit de prescrire. 

Du jamais vu dans la vie médicale que j'ai 
passée pendant 40 ans. Je vis un 
cauchemar les yeux ouverts.


🧵 


Pr Peter Mc Cullough 
Pour ceux qui doutent encore 
que c'est une PLANDÉMIE 
orchestrée 
écoutez le professeur Peter Mc Cullough, 
qui est sans doute le plus grand spécialiste 
mondial du cœur et des reins, mais qui a 
aussi traité des centaines de patients du 
Covid.


Vidéo 0:45

anglais sous-titré FR


https://twitter.com/jolle67632617/status/
1382206884271259648?s=21


🧵 


Dr Suneel Dhand  
« Vos anticorps naturels seront 
toujours meilleurs qu'un 
vaccin » 

Vidéo 8:05


https://rumble.com/vfmvrr-dr-suneel-dhand-
vos-anticorps-naturels-seront-toujours-

meilleurs-quun-vacci.html


🧵 


Dr Christian Perronne 
À l’occasion de la sortie de son 
livre 

« Le terme « complotiste » a 
été inventé pour faire taire 
les gens qui disent la 
vérité »


Pr. Christian Perronne : 


« On nous ment sur les 
masques, les tests, les 
vaccins et les 
traitements ! »


Source CNews 
Vidéo 12:09


https://www.youtube.com/watch?v=3udTdhy1kTQ


🧵 


Dr Jean-Pierre Willem 
Les huiles essentielles contre le 
COVID  
le Dr Jean-Pierre Willem balance 
tout. Big Pharma en panique.


Source Planète 360

6 avril 2021 

Vidéo 46:08




🧵 


Dans le journal de France3 
Provence  
des médecins généralistes 
présentent le résultat de leur 
prise en charge des patients 
Covid  

avec un traitement précoce avec 
l’azithromycine


Vidéo 1:23


https://twitter.com/boutaour/status/
1381705961262493697?s=21


🧶 🧶   
Solidarité avec nos blouses 
blanches & nos hôpitaux 

Hôpitaux Bichat et Beaujon 
Manifestation contre la fermeture 
des hôpitaux 

Source DIVIZIOTV 


Vidéo 3:10


🧶  

France  
🧶 🧶  Mesures 
sanitaires & libertés 

🧶 🧶  Campagne 
vaccinale

🧶 🧶  Les non 
essentiels

🧶 🧶  Manif.  
& Rassemblements 
🧶 🧶  Actions


https://www.youtube.com/watch?v=qkw4PBLqdjA


🧶 🧶  Prises de 
position

🧶 🧶  Hypocrisies 

🧶 🧶  Les Élus de la 
République 

🧶 🧶  Élections 

🧶 🧶  Manipulations


🧶 🧶   
Mesures sanitaires   
& libertés  

FranceSoir  
conserve son statut de site 
d’information. 

France Soir pourra garder son 
label de site « d'information 
politique et générale ». 


Cette décision met hors d'elle la 
presse mainstream et déchaîne 
les accusations de 
« complotisme » et de « fake 
news ». En fait le titre est une 
cible de ses « confrères » 
précisément à cause de son 
succès et de son souci d'une 
information vérifiée. À l'époque 
de la presse subventionnée, des 
vérités officielles, de la censure 
Big Tech et des chasses aux 
sorcières, ce n'est pas 
pardonnable.




FranceSoir a donc sauvé sa tête. 
Le verdict est tombé hier. Saisie 
fin janvier par Roselyne Bachelot, 
la Commission paritaire des 
publications et des agences de 
presse (CPPAP) a tranché: le site 
d’information peut garder son 
label de site « d’information 
politique et générale » (IPG). 
Théoriquement, le titre aurait 
accès, par conséquent, à des 
aides d’État accordées par le 
Ministère de la Culture et de la 
Communication, relevant du 
« fonds stratégique de 
développement de la presse ». 

France Soir n’a pas utilisé cette 
possibilité. En revanche, la 
plupart des grands titres de la 
presse nationale ou régionale 
émargent à ce fond, certains pour 
des montants de plusieurs 
centaines de millions d’euros.  A 
l’annonce de la décision, on a vu 
se multiplier les récriminations de 
la presse mainstream (en France 
synonyme de médias 
subventionnés). Ainsi  Le Figaro 
ou Libération reprennent-ils 
largement à leur compte les 
accusations de complotisme qui 
étaient déjà à l’origine de 
l’enquête diligentée par la 
Ministre de la Culture. On 
reproche à FranceSoir de ne pas 
s’être aligné sur les thèses 
officielles durant toute la crise du 

https://www.huffingtonpost.fr/entry/france-soir-bachelot-veut-sassurer-que-le-journal-respecte-bien-ses-devoirs-dinformation-politique-et-generale_fr_6013e658c5b63b0fb27fd9e0
http://www.cppap.fr/
http://archive.wikiwix.com/cache/index2.php?url=https%3A%2F%2Fdroit-finances.commentcamarche.com%2Ffaq%2F33224-aide-a-la-presse-les-journaux-les-plus-aides-par-l-etat
https://www.lefigaro.fr/medias/accuse-de-relayer-des-theses-complotistes-francesoir-conserve-finalement-son-statut-de-site-d-information-20210412
https://www.liberation.fr/economie/medias/contre-toute-attente-francesoir-conserve-son-statut-de-site-dinformation-20210411_GSQR5HFCPRES3IIAHAWZ66QJVU/


COVID 19: le site a largement fait 
place aux médecins qui, tels 
Didier Raoult, défendent des 
traitements préventifs ou 
précoces contre le virus. Il a invité 
certains des plus remarquables 
analystes de la crise sanitaire 
comme le professeur suisse 
Jean-Dominique Michel. ll a posé 
sans tabous la question de la 
fiabilité des vaccins, pointé les 
approximations du gouvernement 
et des instances d’experts, posé 
la question des libertés 
fondamentales….et gagné 3 
millions de visiteurs uniques 
chaque mois. 

Le succès, ça ne se pardonne 
pas au pays inventeur de la 
guillotine. 


Médias du monde ancien contre 
média de son temps


Ce qui se joue autour de la 
tentative de déstabiliser 
FranceSoir de la part de ses 
concurrents, peut être analysé à 
quatre niveaux :  

1. Il y a bien entendu un enjeu 
de liberté d’information et 
d’opinion. Ce que d’aucuns 
qualifient de complotiste, 
c’est tout simplement le souci 
d’informations qui ne soient 
pas simplement la 
reproduction de discours 
gouvernementaux et de 
communiqués de la 
bureaucratie d’État. 


2. La digitalisation des médias 
est profondément 
déstabilisante pour les 
médias traditionnels et elle a 
favorisé l’émergence de titres 
nouveaux, flexibles et 
adaptés aux nouveaux 
publics. C’est mondialement 
que les médias du monde 
ancien tentent de disqualifier 
leurs concurrents, en 
particulier en les accusant de 
propager des fausses 
nouvelles et en s’appuyant 
sur l’appareil d’État pour 
obtenir de nouveaux types de 
censures. 


3. À ceci vient s’ajouter le 
contexte spécifiquement 
français de la difficulté à 
réformer et faire bouger de 
vieilles structures. Alors 
même que le titre était en 
train de couler définitivement 
par refus des salariés 
d’évoluer, on ne pardonne pas 
à Xavier Azalbert d’avoir pris 
le taureau par les cornes et 
refondé le journal.  


4. Enfin, il existe un autre enjeu 
qui est de celui de savoir si 
les médias veulent répondre à 
la soif d’information libre du 
public ou bien conforter 
l’entre-soi des grandes 
métropoles et de leur 
information contrôlée, au 
service du Great Reset. Très 
clairement les géants de la 
Big Tech, par la censure qu’ils 
mettent en oeuvre sur les 
réseaux sociaux, pensent que 
l’information doit refléter 
uniquement la parole officielle 
des visiteurs de Davos ou des 
amis de la Chine communiste, 
le tout sur fond d’agit prop 
gauchiste. 

https://www.francesoir.fr/videos-le-defi-de-la-verite/le-pr-raoult-au-defi-de-la-verite
https://www.francesoir.fr/anatomie-dune-crise-interview-exclusive-de-jean-dominique-michel-anthropologue-specialiste-de-la
https://www.francesoir.fr/societe-sante/deces-post-vaccination-le-droit-de-savoir
https://www.francesoir.fr/societe-sante/reanimation-covid-les-chiffres-sont-ils-fiables
https://www.francesoir.fr/societe-sante/le-conseil-scientifique-retourne-sa-veste-partiellement-sur-le-confinement-lheure-des
https://fr.wikipedia.org/wiki/FranceSoir
https://lecourrierdesstrateges.fr/2021/01/17/great-reset-mythes-et-realites-le-livre-est-telechargeable-ici/
https://reclaimthenet.org/the-cruelty-of-big-tech/


Tel David contre Goliath,  
FranceSoir combat pour 
l’information de tous les citoyens 
et nos libertés, individuelles et 
collectives. Il y aura d’autres 
tentatives de déstabilisation. Mais 
réjouissons-nous que, cette fois, 
l’État n’ait pas cédé à la pression 
des minorités ni du monde 
ancien.  


Vous trouverez ci-après un article 
de Libération sur cette décision. 
Le fait que France Soir pourra 
garder son label de site 
« d'information politique et 
générale » n’est pas du goût du 
journal Libération.  
« Aïe, j’ai mal à ma presse 
quotidienne » 
Je vous en laisse juge. 

Article de Libération 
publié le 11 avril 2021 
par Adrien Franque 

« 

L’ancien quotidien, qui fait les 
beaux jours des complotistes 
dans la crise sanitaire, reste un 
site « d’information politique et 
générale » aux yeux de l’État, 
comme l’a estimé la Commission 
paritaire des publications et 
agences de presse vendredi.


Refuge de tribunes pro-
hydroxychloroquine ou 
accélérateur de thèses 
complotistes type QAnon, 
FranceSoir n’a, à première vue, 
plus grand-chose à voir avec un 
média d’information, encore 
moins avec le titre de presse dont 
il a hérité du nom. Il reste 
cependant un site « d’information 
politique et générale » aux yeux 
de l’État. La Commission paritaire 
des publications et agences de 
presse (CPPAP), l’organisme 
chargé de reconnaître la validité 
des titres de presse (imprimé et 
en ligne), a déclaré vendredi à 
l’AFP « qu’il n’y avait pas lieu de 
procéder à un retrait de la 
reconnaissance actuelle de 
francesoir.fr sur les registres de la 
Commission », selon le ministère 
de la Culture – le ministère de 
tutelle de la CPPAP. FranceSoir 
resterait donc un site 
d’information comme les autres.


Selon la CPPAP, le média remplit 
en effet tous les critères 
d’admission. En premier lieu, la 
présence de journalistes dans sa 
rédaction : « La preuve a été 
apportée de la présence de deux 
journalistes permanents et quatre 
pigistes », a indiqué le ministère à 
l’AFP. « Les autres conditions 
prévues pour la reconnaissance 
du service de presse en ligne » 
ont également été jugées 
remplies, ajoute le ministère. La 
CPPAP a notamment estimé que 
FranceSoir présentait « des 
informations, des analyses et des 
commentaires […] susceptibles 
d’éclairer le jugement des 
citoyens », comme le veut 
l’article 2 du décret du 
29 octobre 2009 qui fixe les 
critères d’admission. L’affaire 
n’est toutefois pas terminée. Les 
avis de la CPPAP peuvent faire 
l’objet de recours devant la 
juridiction administrative.


https://www.liberation.fr/france/2020/09/30/covid-19-l-hydroxychloroquine-n-a-pas-d-effet-significatif_1801030/
https://www.liberation.fr/international/amerique/qanon-la-rhetorique-du-complot-20210303_HP7IOV7C2FFAXNIVRYEHMUHHGA/
http://francesoir.fr/
http://www.cppap.fr/service-de-presse-en-ligne-dinformation-politique-et-generale/
http://www.cppap.fr/service-de-presse-en-ligne-dinformation-politique-et-generale/
https://www.legifrance.gouv.fr/loda/id/LEGITEXT000021215723/
https://www.legifrance.gouv.fr/loda/id/LEGITEXT000021215723/


C’est Roselyne Bachelot qui 
avait, en janvier, été à l’origine de 
ce réexamen anticipé de 
l’agrément de FranceSoir, avant 
son échéance prévue en 
septembre 2022. La ministre de la 
Culture réagissait alors à une 
pétition lancée par d’anciens 
journalistes du France-Soir 
historique et par le Syndicat 
national des journalistes (SNJ), 
qui s’indignaient de concert de la 
dérive complotiste du site. Dans 
le même temps, celui-ci publiait 
une tribune de Francis Lalanne 
appelant à la destitution du 
président de la République et à 
une intervention des « forces 
armées ». 

Jeudi, le SNJ a réagi au 
renouvellement de l’agrément de 
FranceSoir dans un communiqué, 
s’interrogeant notamment « sur 
les protections dont bénéficie 
Xavier Azalbert, propriétaire du 
média, pour poursuivre la 
diffusion de fausses informations 
et de thèses complotistes ». 

Après avoir fait fortune dans les 
technologies financières, Azalbert 
a repris la marque France-Soir 
en 2016. La rédaction s’est 
depuis vidée de la plupart de ses 
journalistes, laissant place à un 
média se voulant «collaboratif», 
publiant, entre quelques articles 
factuels, quantité de chroniques 
et tribunes de contributeurs 
divers et variés.


Un rapport très attendu


Comme le relève le SNJ, le 
renouvellement de son agrément 
permet en principe à FranceSoir 
de « continuer à percevoir des 
aides à la presse ». Le ministère 
de la Culture assure de son côté 
que «  francesoir.fr ne bénéficie 
d’aucune aide publique » et « n’a 
formulé aucune demande d’aide 
du fonds stratégique de 
développement de la presse ».  
FranceSoir se rémunère surtout 
via la publicité, ou des dons et 
des jeux-concours, comme 
l’expliquait Libération en 
novembre. Mais, avec la 
reconnaissance de la CPPAP, il 
peut aussi prétendre à diverses 
aides publiques indirectes et des 
avantages fiscaux, comme 
l’exonération de la contribution 
économique territoriale (ancienne 
taxe professionnelle).


Cette décision étonnante survient 
alors qu’une autre échéance 
concernant les conditions 
d’attribution des aides à la presse 
est attendue dans les prochaines 
semaines. Depuis décembre, la 
présidente de la CPPAP, 
Laurence Franceschini, mène une 
mission de réflexion sur le sujet à 
l’initiative du ministère de la 
Culture. Son rapport a été remis, 
il reste, selon Arrêts sur Images, 
« en cours d’analyse » par le 
ministère. Cette mission avait été 
accélérée par les appels à l’aide 
de la rédaction de Science & Vie, 
vampirisée par son propriétaire, 
Reworld. Depuis, la quasi-totalité 
des journalistes du magazine 
scientifique a claqué la porte. À 
FranceSoir, comme à Science & 
Vie, des marques de presse 
historiques sont utilisées pour 

https://www.liberation.fr/checknews/2021/01/23/des-anciens-de-france-soir-et-le-snj-lancent-une-petition-contre-la-derive-complotiste-du-site_1818212/
https://www.liberation.fr/checknews/2021/01/23/des-anciens-de-france-soir-et-le-snj-lancent-une-petition-contre-la-derive-complotiste-du-site_1818212/
https://www.snj.fr/article/france-soir-obtient-lagr%C3%A9ment-cppap-mais-de-quelle-protection-b%C3%A9n%C3%A9fice-son-propri%C3%A9taire-336676734
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
http://francesoir.fr/
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
https://www.liberation.fr/checknews/2020/11/10/francesoir-ceci-n-est-plus-un-journal_1803644/
http://www.cppap.fr/services-de-presse-en-ligne/
http://www.cppap.fr/services-de-presse-en-ligne/
http://www.cppap.fr/services-de-presse-en-ligne/
https://www.arretsurimages.net/articles/france-soir-lagrement-qui-fait-grincer-des-dents
https://www.liberation.fr/france/2020/12/30/au-secours-de-science-vie-roselyne-bachelot-veut-revoir-les-aides-a-la-presse_1809916/
https://www.liberation.fr/france/2020/12/30/au-secours-de-science-vie-roselyne-bachelot-veut-revoir-les-aides-a-la-presse_1809916/
https://www.liberation.fr/france/2020/12/30/au-secours-de-science-vie-roselyne-bachelot-veut-revoir-les-aides-a-la-presse_1809916/
https://www.liberation.fr/economie/medias/a-science-et-vie-presque-tous-les-journalistes-claquent-la-porte-20210330_ZVWQMEUDYVFZPJUDAORVK4MSQI/
https://www.liberation.fr/economie/medias/a-science-et-vie-presque-tous-les-journalistes-claquent-la-porte-20210330_ZVWQMEUDYVFZPJUDAORVK4MSQI/
https://www.liberation.fr/economie/medias/a-science-et-vie-presque-tous-les-journalistes-claquent-la-porte-20210330_ZVWQMEUDYVFZPJUDAORVK4MSQI/
https://www.liberation.fr/economie/medias/a-science-et-vie-presque-tous-les-journalistes-claquent-la-porte-20210330_ZVWQMEUDYVFZPJUDAORVK4MSQI/


leur attrait publicitaire sans se 
soucier de produire de 
l’information de qualité et souvent 
au détriment des journalistes en 
place. Le rapport Franceschini 
formulerait des propositions pour 
y remédier, selon le ministère, en 
visant notamment un 
« renforcement de l’exigence de 
traitement journalistique pour 
accéder aux aides à la presse ». 

»  

En savoir + 

https://www.liberation.fr/economie/medias/
contre-toute-attente-francesoir-conserve-son-

statut-de-site-
dinformation-20210411_GSQR5HFCPRES3IIA

HAWZ66QJVU/?outputType=amp


🧵 


Monte-Carlo 
Tournoi de tennis 

Sans public. Avez des mesures 
sanitaires astreignantes.


« Gagner ou perdre dans 
des conditions pareilles, 
j’en ai rien à cirer, de 
gagner, de perdre… J’ai 
pris 12 000 balles. Quel 
plaisir il y a à jouer ? »


Source RMC Sport  

Vidéo 2:57


https://twitter.com/rmcsport/status/
1381326856595591181?s=21


🧶 🧶   
Campagne vaccinale 

Beauvais 
Une opération de vaccination 
renforcée a été organisée dans 
l’Oise, les 10 et 11 avril 
peu de monde s’est déplacé sans 
rendez-vous.


L’opération de vaccination 
renforcée n’a pas eu les effets 
escomptés à Beauvais selon 
BFMTV. Les personnes 
concernées ne se sont pas 
bousculées dans le centre André-
Amboise : à peine 250 personnes 
environ ont reçu une dose de 
vaccin contre le Covid lors de 
l’opération organisée dans le 
centre André-Ambroise, entre 
samedi 10 avril et dimanche 11 
au matin. Un week-end 
spécifique, mis en place avec des 
pompiers de l’Oise spécialement 
formés pour vacciner les plus de 
55 ans ou les personnes à risque. 
Le tout sans prendre rendez-
vous.


Mais dimanche, seulement deux 
box sur les huit mis en place ont 
été utilisés.


« Peut-être que le bouche-
à-oreille n’a pas 
fonctionné », 


a déploré Luc Corack, contrôleur 
général des pompiers de l’Oise, 

https://www.oisehebdo.fr/2021/04/09/beauvais-les-pompiers-vaccinent-sans-rendez-vous-ce-week-end/
https://www.oisehebdo.fr/2021/04/09/beauvais-les-pompiers-vaccinent-sans-rendez-vous-ce-week-end/
https://www.oisehebdo.fr/2021/04/09/beauvais-les-pompiers-vaccinent-sans-rendez-vous-ce-week-end/


interrogé le même jour par la 
chaîne d’information en continu. 


« L’information a pourtant 
circulé puisque nous avons 
eu 120 personnes samedi 
et 128 dimanche matin. » 


Le responsable des pompiers a 
également assuré que les 
personnels présents ont fait 
preuve de pédagogie pour lever 
les appréhensions chez les 
patients. Ceux-ci ont reçu une 
injection du vaccin AstraZeneca


Confusion autour de 
l’AstraZeneca


Mais la confusion règne autour 
de l’AstraZeneca, en raison de 
liens supposés avec quelques 
cas de thromboses, parfois 
mortelles, répertoriés chez des 
patients de moins de 55 ans. La 
Haute autorité de de Santé a 
même déconseillé son usage 
dans les départements où circule 
le variant sud-africain du 
Covid-19 comme la Moselle et 
plusieurs territoires d’outre-mer. 
La raison : ce vaccin serait moins 
efficace face à ce variant.


En raison d’une situation sanitaire 
toujours inquiétante, l’Oise avait 
reçu une dotation supplémentaire 
en vaccins : 4.000 doses dont un 
peu plus de 3.000 d’AstraZeneca. 
Treize centres de vaccination 
étaient ouverts ce week-end dans 
l’ensemble du département. Face 
aux écueils autour du vaccin, les 
habitants de l’Oise pourtant 
concernés se sont peut-être, 
dans le doute, abstenus.


François Nerrand 
Source Oise Hebdo 
11 avril 2021 

https://www.oisehebdo.fr/2021/04/11/covid-
loperation-de-vaccination-renforcee-na-pas-

attire-les-foules-a-beauvais/ 

🧵

Lettre à envoyer en réponse à 
 une sollicitation vaccinale 

Madame, Monsieur, 

J’ai bien reçu l’invitation à 
recevoir un vaccin ARNm contre 
le SRAS-CoV-2 et vous en 
remercie. 

Avant de prendre une quelconque 
décision y étant relative, j’aimerais 
que vous m’informiez1 en me 
répondant par écrit2 sur les points 
suivants qui me semblent 
fondamentaux : 

1. Me donner la liste complète 
des ingrédients des vaccins 
mis en circulation 
actuellement dans notre 
pays ; 

2. Me certifier que le vaccin que 
vous projetez de m’injecter ne 
contient pas de MRC5 (des 
cellules de fœtus avortés ou 
traces d’ADN humains), ce qui 
irait à l’encontre de mes 
convictions religieuses ; 

3. Me certifier qu’il n’y a aucun 
risque de réactions iatrogènes ; 

https://www.oisehebdo.fr/2021/04/09/covid-operation-de-vaccination-renforcee-dans-loise-les-10-et-11-avril/
https://www.oisehebdo.fr/2021/04/09/covid-operation-de-vaccination-renforcee-dans-loise-les-10-et-11-avril/
https://www.oisehebdo.fr/2021/04/09/covid-operation-de-vaccination-renforcee-dans-loise-les-10-et-11-avril/


4. M’informer de toutes les 
contre-indications et de tous les 
effets secondaires potentiels, 
réparables ou irréparables, à 
court, moyen et long terme ; 

5. Me certifier de façon sans 
équivoque et de bonne foi, dans 
le respect de l’article 13 de la 
Convention d’Oviedo3, que cette 
technologie n’a pas le potentiel 
de modifier l’ADN humain grâce à 
ce que l’on appelle la 
transcriptase inverse, qui permet 
explicitement le transfert 
d’informations de l’ARNm à 
l’ADN; 

6. Me certifier que ce vaccin ne 
contient pas d’inserts du virus 
VIH ; 

7. Me certifier que le vaccin ne 
contient pas de puce 
d’Identification par 
Radiofréquence (Rfid) ou de 
nanotechnologie se présentant 
sous une forme quelconque ; 

8. Me certifier que tous les 
paramètres médicaux concernant 
les essais et les études requis ont 
été satisfaits ; 

9. Me préciser quels sont les 
autres traitements possibles pour 
lutter contre le SRAS-CoV-2, en 
détaillant les avantages et les 
inconvénients de chaque 
traitement, au sens de l’article 2 
du Code de Nuremberg4. 

De plus, je vous prie de bien 
vouloir me répondre simplement, 
par oui ou par non, aux questions 
suivantes : 

1. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter de porter un masque ? 

2. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter la distanciation sociale ? 

3. Si je me fais vacciner, dois-je 
encore respecter le couvre-feu ? 

4. Si mes parents, mes grands-
parents et moi-même sommes 
tous vaccinés, pouvons-nous 
nous étreindre à nouveau ? 

5. Si je me fais vacciner, serai-je 
résistant à la Covid et à ses 
nombreux variants et pour 
combien de temps ? 

6. Si je me fais vacciner, est-ce 
que j’éviterai les formes graves 
avec hospitalisation, ainsi que la 
mort ? 

7. Si je me fais vacciner, serai-je 
contagieux pour les autres ? 

8. Si j’éprouve une réaction 
indésirable grave, des effets à 
long terme (encore inconnus) 
entraînant même la mort, serai-je 
(moi ou ma famille) indemnisé ? 
Et par qui ? 

D’autre part, outre vos réponses, 
je compte m’informer de façon 
contradictoire par les indications 
données par les laboratoires et 
les experts officiels du 
gouvernement, mais également 
par des scientifiques 
indépendants et des témoignages 
de personnes ayant déjà été 



vaccinées : ce n’est que lorsque 
j’aurai recueilli toutes ces 
informations que je serai à même 
de vous remettre mon 
consentement libre et éclairé, 
après avoir évalué objectivement 
la balance bénéfices/risques. 

Le cas échéant, je reviendrai vers 
vous, en ayant éventuellement 
sélectionné le vaccin qui me 
conviendrait le mieux. Je suis en 
parfaite santé et n’ai nullement 
l’intention de voyager, ce qui me 
permet de prendre un peu de 
recul afin de prendre une décision 
réfléchie et responsable, ayant 
toujours en mémoire le serment 
d’Hippocrate qui reste la pierre 
fondatrice de notre médecine : 
« primum non nocere ». 

Je vous prie d’agréer, Madame, 
Monsieur, mes salutations 
distinguées. 

Notes :

1. « J’informerai correctement 

les personnes qui font appel 
à mes soins ». Serment 
d’Hippocrate, version 
adaptée par le Conseil 
national de l’Ordre des 
Médecins de Belgique (juillet 
2011). 

2. Loi du 22 août 2002 relative 
aux Droits du Patient– article 
7 §2 : « La communication 
avec le patient se déroule 
dans une langue claire. Le 
patient peut demander que 
les informations soient 
confirmées par écrit. » 

3. « Une intervention ayant 
pour objet de modifier le 
génome humain ne peut être 
entreprise que pour des 
raisons préventives, 
diagnostiques ou 
thérapeutiques et seulement 
si elle n’a pas pour but 
d’introduire une modification 
dans le génome de la 
descendance. » 

4. « L’expérience doit être telle 
qu’elle produise des 
résultats avantageux pour le 
bien de la société, 
impossibles à obtenir par 
d’autres méthodes ou 
moyens d’étude, et pas 
aléatoires ou superflus par 
nature. » 

(Merci à Philippe L.)


P.J. Document au format pdf


Rappels 

Covid-19 : 10 bonnes raisons de 
ne pas se faire “vacciner”


Leur “vaccination” n’a rien à voir 
avec notre santé


Ils injectent un code génétique 
dans votre organisme ! (A. 
Henrion-Caude)


Olivier Demeulenaere 
28 mars 2021 

https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/
2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-

vous-propose-de-vous-piquer/


https://olivierdemeulenaere.files.wordpress.com/2021/03/lettre_au_medecin_invitant_a_se_faire_vacciner.pdf
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/author/olivierdem/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-vous-propose-de-vous-piquer/


🧶 🧶 

Les non essentiels 

Enterrement de la librairie 
Gibert Jeune 
(1886-2021) 
l’âme du Quartier latin ! RIP


🧵 


Discothèque clandestine près 
de Toulouse   
l'un des organisateurs en 
détention provisoire 

Deux personnes soupçonnées 
d’avoir transformé un gîte, près 
de Toulouse, en discothèque 
avec une centaine de 
participants, ont été mises en 
examen mardi et l’une d’elles a 
été placée en détention 
provisoire, a-t-on appris auprès 
du parquet et d’un avocat.


« J’ai décidé de l’ouverture d’une 
information judiciaire à l’encontre 
des deux personnes mises en 
cause […] qui ont convenu a 
minima de la matérialité des faits 
qui leur sont imputés », a affirmé 
le procureur Dominique Alzéari 
dans un communiqué.


Les deux jeunes hommes d’une 
vingtaine d’années ont ainsi été 
mis en examen pour « exposition 
d’autrui à un risque immédiat de 
mort ou de blessures, 
dégradation volontaire grave du 
bien d’autrui, travail dissimulé 
aggravé par dissimulation 
d’activité et de salariés et recel 
de vol », a détaillé le procureur.


« Mon client, à la tête d’une petite 
société d’événementiel, a lui été 
placé en détention provisoire », a 
indiqué Me Ferdinand Djammen 
Nzepa.


« Toulouse veut montrer 
l’exemple mais je ne 
comprends pas quel signal on 
veut donner », a ajouté Me 
Djammen Nzepa, dénonçant une 
«  décision complètement 
disproportionnée ». Il a affirmé 
son intention de faire appel de la 
décision du juge des libertés et 
de la détention.


D’autres placements en détention 
provisoire avaient déjà eu lieu à la 
suite notamment d’une rave party 
en Bretagne et d’une fête 
clandestine à Marseille.


https://www.ouest-france.fr/region-occitanie/toulouse-31000/une-discotheque-clandestine-decouverte-pres-de-toulouse-100-personnes-verbalisees-0fa98702-9ad1-11eb-8367-843431873797
https://www.ouest-france.fr/region-occitanie/toulouse-31000/une-discotheque-clandestine-decouverte-pres-de-toulouse-100-personnes-verbalisees-0fa98702-9ad1-11eb-8367-843431873797
https://www.ouest-france.fr/region-occitanie/toulouse-31000/une-discotheque-clandestine-decouverte-pres-de-toulouse-100-personnes-verbalisees-0fa98702-9ad1-11eb-8367-843431873797
https://www.ouest-france.fr/region-occitanie/toulouse-31000/une-discotheque-clandestine-decouverte-pres-de-toulouse-100-personnes-verbalisees-0fa98702-9ad1-11eb-8367-843431873797
https://www.ouest-france.fr/region-occitanie/toulouse-31000/une-discotheque-clandestine-decouverte-pres-de-toulouse-100-personnes-verbalisees-0fa98702-9ad1-11eb-8367-843431873797


L’autre organisateur, un étudiant 
en alternance, a été placé sous 
contrôle judiciaire.


Invitation sur Snapchat


La fête avait eu lieu dans la nuit 
de samedi à dimanche dans la 
localité du Burgaud, au nord-
ouest de Toulouse, malgré les 
mesures de restrictions imposées 
par l’épidémie de Covid-19.


Nombre de participants ne 
portaient pas de masques à 
l’arrivée des gendarmes, vers 3 h 
30, et venaient d’Occitanie mais 
aussi de la région parisienne. Ils 
ont reçu une amende de 135 €.


Les organisateurs présumés 
avaient assuré qu’ils étaient « des 
influenceurs qui venaient faire 
un tournage » , selon la 
propriétaire du gîte, qui a été 
entendue par les gendarmes.


Après avoir lancé l’invitation au 
dernier moment sur l’application 
Snapchat, les organisateurs 
avaient fait payer 20 € pour le 
parking et 30 € l’entrée dans le 
gîte, une ancienne ferme 
restaurée pouvant accueillir 
jusqu’à 50 personnes.


Source Ouest France 
13 avril 2021 

https://www.ouest-france.fr/region-occitanie/
toulouse-31000/discotheque-clandestine-pres-

de-toulouse-l-un-des-organisateurs-en-
detention-provisoire-7224542


🧶 🧶   
Manifestations 
& Rassemblements 

15 mai  
Rassemblement mondial 
Pour la défense de nos libertés 

🧶 🧶   
Actions 

Si à l'heure du couvre feu 
nous donnons un concert de 
casseroles depuis nos balcons 
et nos fenêtres dans toutes les 
villes de France nous allons 
ridiculiser Macron aux yeux du 
monde entier.


Autres avantages, on marque le 
désaccord, on aère, on s’aère, 
reste pacifiques, on ne casse 
rien.


https://www.ouest-france.fr/region-occitanie/toulouse-31000/
https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus


🧶 🧶   
Prises de position 

Jacques Attali 

« La sélection des idiots 
se fera toute seule 
ils iront d’eux-mêmes à l’abattoir. »


🧵 


Simone Wapler  
Grand Reset 

« L’objectif est clairement 
un gouvernement 
mondial » 

Simone Wapler a travaillé 
pendant plusieurs années en tant 
qu’ingénieur dans l’aéronautique 
avant d’intégrer la presse 
financière comme directrice 
éditoriale des Publications Agora 
France. 


Elle a également publié plusieurs 
essais, dont le dernier intitulé 
Non, l’État ne nous protège plus ! 
a paru aux éditions JDH au mois 
de novembre 2020.


Dans cet ouvrage rédigé sous 
forme de pamphlet, Simone 
Wapler s’intéresse notamment au 
rôle et à l’action de l’État français, 
au poids de la bureaucratie, mais 
aussi à la connivence entre 
fonctionnaires et politiciens.


Esprits de Liberté a rencontré 
Simone Wapler pour évoquer ces 
différents sujets et pour revenir 
avec elle sur le Grand Reset, un 
thème auquel elle a consacré 
plusieurs articles ces derniers 
mois. 


Vidéo 1:12:16




🧵 


Débat entre le médecin Ludovic 
Toro  
et Fabrice DI VIZIO sur les 
vaccins. 

Voilà pourquoi je vais dans cette 
émission. Pour qu’à un moment 
on voit que ces médecins ne 
savent rien. Rien de rien.


vidéo 2:26


https://twitter.com/divizio1/status/
1382040721994158081?s=21


🧵 


Xavier Lemoine, le maire DVD 
de Montfermeil 

https://www.youtube.com/watch?v=wS7-fbmXQq4


appelle « à la désobéissance 
civile » 
en vertu de l’article 2 des Droits 
de l’Homme


Vidéo 1:31


https://twitter.com/sarahpgz/status/
1381932396124192771?s=21


🧵 


Jean Lassalle 
Intervention du 7 avril 

À l’Assemblée Nationale.




🧵 


Covid 
Vers un capitalisme de 
surveillance ? 

Philippe Herlin parle de Klaus Schwab et 
c’est sur CNews.


Vidéo 2:19


https://twitter.com/vinsik5/status/
1381574410826616838?s=21


🧵 


Le 10e homme 
Le facteur « Ipha mistabra » 

« Quand neuf d’entre nous avons 
la même information et arrivons 
exactement aux mêmes 
conclusions, le dixième homme à 
le devoir d’être en désaccord. […] 
Le dixième homme doit se baser 
sur l’hypothèse que les neuf 
autres ont torts. »


Vidéo 0:24


https://twitter.com/aileastick1/status/
1380473558292381697?s=21


🧵 


Philippe de Villiers 
ancien président du MPF 
à propos d’Olivier Véran 


« s'il avait été connu par M. 
Orwell, il aurait été ministre de 
la Vérité […] C’est eux le 
complotisme. » 


Source Europe 1 

Vidéo 0:54


https://twitter.com/europe1/status/
1380406928300462080?s=21


«  Le jour d’après, c’est un monde 
dans lequel, au nom du tout 
sanitaire, on sacrifie la jeunesse et 
la transmission, au nom du tout 
numérique on sacrifie la société du 
voisinage, la sociabilité, au nom du 
post-humanisme, on dénature 
l’espèce humaine »


https://www.youtube.com/watch?v=l49_00qhrTg


Vidéo 1:06


https://twitter.com/europe1/status/
1380406007797575680?s=21


« Le 18 octobre 2019, il y a 
une simulation de pandémie. 
Cet exercice réunit big 
pharma, big data. Ils décrivent 
tout ce qui se produira. C’est 
donc que des gens savaient. 
C’est le sens du livre du 
patron du Forum Économique 
Mondial, auteur du « Great 
Reset ». Dit « Le Covid 19 » 
est une fenêtre 
d’opportunité ». On veut nous 
imposer une société 
disciplinaire du contrôle 
total. »


Vidéo 2:12


https://twitter.com/europe1/status/
1380405342287368195?s=21


Source 24h Pujadas 

Vidéo 0:25


https://twitter.com/annette_lexa/status/
1381705357114933250?s=21


C’est bien la première fois que je 
transmets des entretiens de 
Philippe de Villiers. Cela devient si 
rare l’expression d’un esprit 
critique et libre. 

Vidéo 2:04


https://twitter.com/gg_rmc/status/
1381544843206344706?s=21


🧶 🧶   
Hypocrisies  

Complotisme vs covidisme 



🧶 🧶   
Les Élus de la République 

Martine Wonner 

« Toutes les personnes qui 
vont aller se faire vacciner 
sont des cobayes » 

Présente à des rassemblements 
de Français « fatigués » par la 
crise sanitaire, la députée Martine 
Wonner appelle régulièrement ses 
concitoyens à enlever les 
masques et s’interroge sur 
l’efficacité des vaccins. Lors 
d’une dernière manifestation en 
Bretagne, elle a déclaré que 


« toutes les personnes qui 
vont aller se faire vacciner 
sont des cobayes ».


En Bretagne, l’association Vie à 
l'ère libre a organisé le dimanche 
11 avril un rassemblement 
citoyen « pour la défense des 
libertés » à Quimperlé avec la 
participation de la figure 
controversée Martine Wonner, 
députée du Bas-Rhin.


https://twitter.com/europe1/status/1380406007797575680?s=21
https://twitter.com/europe1/status/1380406007797575680?s=21


Cette psychiatre de formation et 
ardente défenseur de 
l’hydroxychloroquine prônée par 
le professeur Raoult a pris la 
parole devant quelque 600 
manifestants anti-vaccin, 
rassemblés en foule sans masque 
ni distanciation sociale.


« Pourquoi ? Parce 
qu’aujourd’hui, ces espèces 
de trucs qu’on appelle 
vaccins, ils ont une 
autorisation de mise sur le 
marché conditionnelle. Et 
l’autorisation de mise sur le 
marché réelle, quand on 
aura évalué tous les effets 
secondaires, ce sera 
seulement en 2022, voire en 
2023. Mais pour qui se 
prend ce gouvernement 
pour vous mettre à ce point 
en danger ? », 


a-t-elle déclaré lors de cette 
dernière apparition publique.


Anna Dedkova 
Source Spoutnik France

avril 2021 

https://fr.sputniknews.com/politique-francaise/
202104121045465823-toutes-les-personnes-

qui-vont-aller-se-faire-vacciner-sont-des-
cobayes-lance-une-deputee-francaise/


🧶 🧶   
Élections 

Emmanuel Macron se prononce  
pour le maintien des élections 
régionales 

Alors qu'une consultation avait 
été lancée auprès des maires afin 
de statuer sur le report ou non 
des élections régionales et 
départementales prévues les 13 
et 20 juin, le gouvernement aurait 
décidé de les maintenir. 56 % des 
maires s'étaient prononcés en 
faveur de ce maintien.


C'est le point final d'une longue 
série de rebondissements autour 
d'un éventuel report des élections 
régionales et départementales. 
Initialement prévues en mars 
2021, elles avaient été reportées 
au mois de juin en raison de 
l'épidémie de Covid-19. Depuis 
plusieurs semaines, un nouveau 
report était en débat, mais 
Emmanuel Macron aurait 
finalement décidé de maintenir 
les élections régionales et 
départementales les 13 et 20 juin 
2021.


Une décision qui s'aligne sur la 
consultation des maires 
largement décriée et lancée ce 
week-end par le gouvernement, 
dont les résultats ont été 
dévoilés ce lundi. Les élus 
s'étaient majoritairement 
prononcés en faveur du maintien 
du vote dans le respect des 
mesures préconisées par le 
Conseil scientifique, avec une 
courte majorité toutefois - 56 % y 
sont favorables.


Le Premier ministre Jean Castex 
devrait donc se prononcer en 
faveur du maintien des élections 
mardi lors d'un débat suivi d'un 

https://fr.sputniknews.com/authors/anna_dedkova/
https://www.ladepeche.fr/2021/04/10/regionales-pourquoi-les-elus-locaux-sont-vent-debout-contre-la-consultation-des-maires-voulue-par-le-gouvernement-9480249.php
https://www.ladepeche.fr/2021/04/10/regionales-pourquoi-les-elus-locaux-sont-vent-debout-contre-la-consultation-des-maires-voulue-par-le-gouvernement-9480249.php
https://www.ladepeche.fr/2021/04/10/regionales-pourquoi-les-elus-locaux-sont-vent-debout-contre-la-consultation-des-maires-voulue-par-le-gouvernement-9480249.php
https://www.ladepeche.fr/2021/04/12/regionales-et-departementales-les-maires-disent-majoritairement-oui-au-maintien-des-elections-en-juin-9483833.php
https://www.ladepeche.fr/2021/04/12/regionales-et-departementales-les-maires-disent-majoritairement-oui-au-maintien-des-elections-en-juin-9483833.php


vote à l'Assemblée nationale et 
mercredi au Sénat. 


Source La Dépêche 
13 avril 2021 

https://www.ladepeche.fr/2021/04/12/
emmanuel-macron-se-prononce-pour-le-

maintien-des-elections-
regionales-9483940.php


🧵 


Liste des pro confinement, pro 
vaccin, pro carnet vaccinal





🧶 🧶   
Manipulations 

La plus grande perversité du 
covidisme  
consiste a tout décréter « au 
nom de l’autre » 

On se confine pour les autres, on 
se vaccine pour les autres, on 
met un masque pour les autres.

L'autre en question n'a jamais 
rien demandé. 

Cette manipulation mène aux 
pires dérives.


Source @Justindoigt2 

https://twitter.com/justindoigt2/status/
1381940846371737603?s=21


🧶  

International 

🧶 🧶  Politique 
sanitaire

🧶 🧶  L’Europe

🧶 🧶  Forum 
Économique Mondial 
🧶 🧶  Géostratégie

🧶 🧶  Mondialisation

🧶 🧶  Transhumanisme

🧶 🧶  Pédocriminalité

🧶 🧶  Tentative(s) 
d’explication (s) ?

🧶 🧶  Histoire

🧶 🧶  Le monde 
d’après ?


🧶 🧶   
Politique sanitaire 

Le gouvernement fédéral 
américain  
a dit non au passeport sanitaire 
Un pavé dans la mare.


Un double narratif qui sert les intérêts de 
l’humanité.


Source Radio Québec


Vidéo 56:46


https://rumble.com/vfkx6d-le-plan-mondialiste-
implose.html


https://rumble.com/vfkx6d-le-plan-mondialiste-implose.html
https://rumble.com/vfkx6d-le-plan-mondialiste-implose.html


🧵 


Ils veulent garder les mesures 
Covid pour toujours. 
L'Allemagne vient d'approuver 
une loi pour automatiquement 

- mettre un couvre-feu 

- fermer les commerces

- interdire les gens de se voir

uniquement basé sur le taux d'incidence, 
facilement manipulable. 


Le gouvernement allemand a 
approuvé ce mardi un 
durcissement de sa loi sur la 
protection contre les infections lui 
permettant dorénavant d'imposer 
des restrictions harmonisées sur 
tout le territoire pour mieux 
combattre la pandémie de 
Covid-19.


Cette loi confère à l'État des 
pouvoirs accrus face aux régions 
avec lesquelles les tensions 
s'étaient multipliées ces derniers 
temps. Jusqu'ici, les mesures de 
lutte contre le coronavirus ont été 
décidées laborieusement entre le 
gouvernement et les Länder, 
compétentes en matière sanitaire 
en vertu du fédéralisme allemand.


Ce projet, qui doit encore être 
ratifié par le Bundestag, prévoit 
que si l'incidence, qui mesure les 
infections sur une semaine, est 
supérieure à 100 pendant trois 
jours, l'État fédéral imposera des 
couvre-feux nocturnes, la 
réduction des contacts entre 
personnes privées ou encore la 
fermeture de magasins jugés non 
essentiels, a indiqué la 
chancellerie à l'AFP. Au-dessus 
d'une incidence de 100, les 
écoles n'accueilleront que les 
élèves testés deux fois par 
semaine et elles devront fermer 
lorsque le taux d'incidence 
dépassera 200.


C'est aussi la première fois que 
des couvre-feux à l'échelle 
nationale pourront être imposés 
automatiquement pour tenter de 
juguler la vague épidémique. Les 
autres mesures confirment les 
restrictions déjà en place depuis 
fin 2020 dans le pays. Cette loi 
constitue une victoire pour 
Angela Merkel, partisane d'une 
ligne stricte pour combattre le 
virus. Elle avait jusqu'ici eu toutes 
les peines à s'entendre avec 
certains barons régionaux qui 
appliquaient avec plus ou moins 
de zèle les décisions prises 
pourtant avec leur aval.


Alors que l'Allemagne avait plutôt 
bien géré la première vague 
épidémique au printemps dernier, 
elle a peiné à juguler la seconde 
cet automne et désormais la 
troisième, marquée par l'arrivée 
de variants plus contagieux. Ce 
mardi, l'incidence sur une 
semaine était de 140,9 pour tout 
le territoire allemand où 10.810 
nouvelles infections ont été 
recensées en 24 heures et 294 
décès, selon l'institut Robert 
Koch (RKI). En début de semaine, 
le pays a franchi la barre 
symbolique des 3 millions 
d'infections au Covid-19 depuis 
le début de la pandémie.




Source Le Figaro 
13 avril 2021 

https://amp-lefigaro-fr.cdn.ampproject.org/c/s/
amp.lefigaro.fr/flash-actu/l-allemagne-

approuve-un-durcissement-de-la-loi-anti-
covid-incluant-des-couvre-feux-20210413


🧵 


La FDA et le CDC  
recommandent la suspension 
du vaccin Johnson & Johnson 
alors qu’il vient tout juste d’arriver 
en Europe.


Une personne est morte d'une 
thrombose sanguine et une autre 
se trouve dans un état critique 
aux États-Unis après avoir reçu le 
vaccin #Johnson&Johnson contre 
le #Covid19, a annoncé mardi un 
responsable de l'Agence 
américaine des médicaments 
(FDA). Les explications de Sonia 
Dridi, correspondante France 24 
à Washington.


Vidéo 3:46


🧵 


Le Pentagone développe une 
micropuce 
qui détecte le Covid sous votre 
peau. 

Cette minuscule chose est 
capable d’avertir un patient avant 
même la déclaration des 
symptômes


Les chercheurs médicaux du 
Pentagone ont créé une 
micropuce qui détectera le 
COVID-19 lorsqu'il sera inséré 
sous la peau.


Détendez-vous, théoriciens du 
complot - ils ne sont pas diffusés 
par le biais de vaccins.


La technologie révolutionnaire a 
été développée par la Defense 
Advanced Research Projects 
Agency, qui opère sous l'égide du 
Pentagone, selon la diffusion de 
dimanche soir de "60 Minutes". 
L'unité top secrète a été lancée 
pendant la guerre froide pour 
étudier les technologies 
émergentes à usage militaire - 
parmi lesquelles, les innovations 
pour défendre les soldats contre 
les armes biologiques.


Le Dr. Matt Hepburn, médecin 
spécialiste des maladies 
infectieuses et colonel à la 
retraite de l'armée, a révélé que la 
micropuce, qui n'est pas 
largement utilisée en dehors du 
ministère de la Défense, pouvait 
détecter le COVID-19 chez un 
individu bien avant qu'un patient 
zéro n'engendre une épidémie.


« Nous mettons le milieu de la 
recherche au défi de trouver des 

https://www.youtube.com/watch?v=Sn5DmLf-tII
https://www.youtube.com/hashtag/johnson
https://www.youtube.com/hashtag/covid19
https://www.cbsnews.com/news/last-pandemic-science-military-60-minutes-2021-04-11/?ftag=CNM-00-10aab7d&linkId=115939030
https://www.cbsnews.com/news/last-pandemic-science-military-60-minutes-2021-04-11/?ftag=CNM-00-10aab7d&linkId=115939030


solutions qui peuvent ressembler 
à de la science-fiction », a 
déclaré Hepburn, dont le rôle à la 
DARPA, a-t-il ajouté, est de 
« retirer les pandémies de la 
table ».


Hepburn a comparé sa 
micropuce de diagnostic à l'alerte 
« Check engine » d'une voiture.

Malgré les théories du complot 
qui prétendent que Bill Gates de 
Microsoft utilise des vaccins 
comme véhicule pour insérer un 
système de positionnement 
mondial microscopique dans 
notre corps, « 60 Minutes » a 
précisé que la puce de la DARPA 
ne « suivrait pas tous vos 
mouvements ». Il n'est pas non 
plus administré par des tirs, 
comme certains détectives 
Twitter potentiels l'ont réfléchi.


Hannah Sparks 
12 avril 2021 

Vidéo 


https://nypost.com/video/ems-worker-
proposes-to-nurse-during-covid-19-

vaccination/


En savoir + 

https://nypost.com/2021/04/12/microchip-
developed-by-pentagon-to-detect-covid-19/?

utm_source=NYPTwitter&utm_medium=SocialF
low&utm_campaign=SocialFlow


🧵 


« Nous nous devons 
d’anticiper »,  
affirme le vice-président de 
Moderna 

Le Suisse Dan Staner, vice-
président du fabricant de vaccins 
américain Moderna, évoque les 
essais cliniques en cours et à 
venir pour adapter le vaccin 
Covid-19. 


Moderna souffre d’un déficit de 
notoriété en Europe ?


Nous n’avons démarré notre 
production en Europe qu’il y a 
trois mois. Nous avons trois mois 
de retard sur les États-Unis, mais 
notre usine suisse double sa 
production de doses tous les 
mois. C’est un miracle. Il y a neuf 
mois, elle n’existait pas. Nos 
livraisons pour l’Europe sont 
encore modestes, mais nous 
avons respecté nos obligations 
contractuelles pour le premier 
trimestre et le ferons pour le 
second. Nous avons une 
politique de zéro stock. Toutes 
les doses produites partent 
immédiatement.


Quand l’enflaconnage débutera-t-
il chez votre sous-traitant français 

Recipharm ?


Les choses avancent bien. Nous 
pensons pouvoir être prêts pour 
le milieu de l’année.


Votre objectif d’un milliard de 
doses en 2021 est-il tenable ?


Nous envisagions initialement 
600 millions de doses, mais oui, il 
l’est. Nous ajoutons et 
optimisons des lignes de 
production. Nous avons annoncé 

https://nypost.com/2020/04/13/roger-stone-bill-gates-may-have-created-coronavirus-to-microchip-people/
https://nypost.com/2020/04/13/roger-stone-bill-gates-may-have-created-coronavirus-to-microchip-people/
https://nypost.com/2020/04/13/roger-stone-bill-gates-may-have-created-coronavirus-to-microchip-people/
https://ec.europa.eu/france/news/20210217/deuxieme_contrat_vaccins_moderna_fr
https://ec.europa.eu/france/news/20210217/deuxieme_contrat_vaccins_moderna_fr
https://ec.europa.eu/france/news/20210217/deuxieme_contrat_vaccins_moderna_fr
https://ec.europa.eu/france/news/20210217/deuxieme_contrat_vaccins_moderna_fr


des investissements pour 2022, 
permettant d’atteindre 1,4 voire 
1,8 milliard de doses.


Vous avez commencé des tests 
cliniques sur les enfants. Quand 
attendez-vous des résultats ?


Tous les participants de l’étude 
TeenCOVE sur 3 000 enfants de 
12 à 17 ans, sont recrutés. Nous 
espérons avoir des indications 
pour la rentrée scolaire. Nous 
venons d’avoir le premier 
recrutement pour l’étude 
KidCOVE, à laquelle devraient 
participer 6 750 enfants de moins 
de 12 ans, au Canada et aux 
États-Unis. Nous espérons avoir 
des résultats pour la fin d’année.


Quelles adaptations de votre 
vaccin préparez-vous ?


Notre stratégie a deux piliers. 
D’un côté, nous testons trois 
types de vaccins qui pourraient 
servir de rappel annuel pour des 
personnes qui auraient eu deux 
doses de notre vaccin. Le premier 
est basé sur le variant sud-
africain, le deuxième sur une 
mélange de plusieurs ARN, le 
troisième sur notre formule 
actuelle. Le deuxième pilier de 
notre stratégie, ce sont des 
vaccins de seconde génération 
destinés à des personnes qui 
n’auront jamais été vaccinées. Là 
aussi, nous partons sur une base 
de variant sud-africain, celui qui 
pose le plus de problèmes et sur 
un vaccin multivalent, avec 
plusieurs ARN différents. Nous 
devons anticiper tous les 
scénarios.


En savoir + 

Philippe Richard 
Source Ouest France 
11 avril 2021


https://www.ouest-france.fr/sante/vaccin/
entretien-vaccin-nous-nous-devons-d-
anticiper-affirme-le-vice-president-de-

moderna-1191a960-9ada-11eb-8367-8434318
73797


🧶 🧶   
L’Europe… & la France 
Comment l’Open Society de 
George Soros  
et Microsoft de Bill Gates 
financent le Conseil de l’Europe 

À la lecture des rapports 
financiers annuels du Conseil de 
l’Europe, il apparait que l’Open 
Society de George Soros et 
Microsoft de Bill Gates sont les 
deux plus gros donateurs privés 
de l’organisation. Ces deux 
organisations ont donné 
respectivement au Conseil de 
l’Europe près de 1.400.000€ entre 
2004 et 2013 et près de 690.000€ 
entre 2006 et 2014. L’Open 
Society soutient par ailleurs des 
initiatives du Conseil de l’Europe, 
notamment l’Institut européen 
des arts et de la culture roms. 

Depuis 2015, il n’y a plus trace de 
ces financements directs, en 
revanche, le Conseil de l’Europe 
a institué un fond spécial pour 
recevoir de telles contributions 
volontaires extra-budgétaires.


https://clinicaltrials.gov/ct2/show/NCT04649151


Ces versements n’ont pas 
manqué de questionner, car il est 
étonnant qu’une organisation 
politique intergouvernementale 
soit ainsi perméable aux 
financements privés. Un député 
du Conseil de l’Europe a saisi le 
Comité des Ministres à ce sujet 
pour demander aux 48 
ambassadeurs qui le composent 
que soient rendus publics tous 
les documents relatifs à ces 
financements.


Plus généralement, est-ce une 
mise en cause du financement 

des instances internationales par 
quelques grandes ONG et 

fondations ?


Il est vrai que le problème ne se 
pose pas seulement pour le 
Conseil de l’Europe, mais aussi 
pour la Cour pénale internationale 
qui a reçu 115.000 $ de l’Open 
Society en 2017, et  plus encore 
pour l’OMS et même pour l’ONU. 
La Fondation Gates est le 
deuxième financeur de l’OMS 
après les Etats-Unis, avec un 
versement de 530 millions de 
dollars en 2019. 80% du budget 
de l’OMS repose sur des 
contributions volontaires, c’est-à-
dire sur les dons de fondations et 
de gouvernements. Ce mode de 
financement met évidemment en 
cause l’indépendance politique 
de ces organisations.


Ces grandes organisations 
internationales sont des cibles de 
choix pour qui veut exercer une 
influence politique globale, car 
elles ont un pouvoir considérable, 
mais des ressources financières 
inférieures à leurs ambitions. Ces 
organisations sont donc 
vulnérables aux « milliardaires 
philanthropes » qui cherchent à 
exercer une influence politique 
globale. Cette influence politique 
peut s’exercer, vous l’aurez noté, 
sans aucun recours aux 
mécanismes et aux contrôles 
démocratiques. Pour préserver 
ou restaurer l’indépendance de 
ces grandes organisations 
internationales, il est donc 
impératif d’examiner et de 
clarifier leurs modes de 
financement.


Entretien de Grégor Puppinck, 
directeur de l'ECLJ pour Valeurs 
Actuelles,  
publiée le 25 novembre 2020. 

Source ECLJ - European 
Centre for Law & Justice

https://eclj.org/geopolitics/coe/how-soros-
open-society-and-microsoft-invest-in-the-

council-of-europe--the-united-nations?lng=fr 

🧵  

Jugement imminent 
contre la surveillance de masse 

D’ici deux ou trois semaines, le 
Conseil d’État rendra sa décision 
finale dans l’affaire la plus 
importante que La Quadrature 
ait jamais porté en justice : celle 
contre les services de 
renseignement français. Ce sera 
le terme de six années de 
procédure, de dizaines de 

https://pace.coe.int/fr/files/28875/html
https://pace.coe.int/fr/files/28875/html
https://www.valeursactuelles.com/monde/comment-lopen-society-de-george-soros-et-microsoft-de-bill-gates-financent-le-conseil-de-leurope-125967
https://www.valeursactuelles.com/monde/comment-lopen-society-de-george-soros-et-microsoft-de-bill-gates-financent-le-conseil-de-leurope-125967


mémoires et d’innombrables 
rebondissements qui auront 
contribué à faire de notre 
association une grande partie de 
ce qu’elle est aujourd’hui.

Cette aventure se clôt dans un 
fracas prodigieux. Coincé au pied 
du mur, le gouvernement français 
joue ses dernières cartes dans 
une stratégie aussi désespérée 
que destructrice : nier la légitimité 
des institutions européennes et, 
ainsi, placer la France dans une 
quasi-indépendance de fait vis-à-
vis de l’Union européenne.


Peu importe le droit, tout doit être 
sacrifié pour sauver la 
surveillance de masse.


Les juges contre la surveillance


L’aventure commence il y a sept 
ans. Le 8 avril 2014, nous nous 
réjouissions d’une « décision 
historique » : 


« la Cour de Justice de 
l’Union européenne (CJUE) 
venait de s’opposer au 
fichage systématique de 
nos communications en 
ligne ». 


De façon inédite, la Cour estime 
que le droit européen interdit 
qu’un État puisse obliger les 
opérateurs de 
télécommunications à conserver 
des données de connexion sur 
toute la population : liste des 
appels et messages émis et reçus 
par chaque personne, listes des 
antennes téléphoniques croisées 
par tous les téléphones 
portables, adresses IP permettant 
de lever l’anonymat sur Internet, 
etc. C’est notamment ce 
qu’impose la France, où chaque 
personne est considérée par 
l’administration comme un 
potentiel suspect à surveiller.


Alors que le gouvernement 
français aurait du abroger ce 
régime, un an après la décision 
de la Cour de justice, il n’en avait 
toujours rien fait : le 27 avril 2015, 
nous nous associons à FFDN et 
FDN pour lui demander 
officiellement d’abroger les 
décrets organisant la 
conservation généralisée des 
données de connexion. Par son 
silence, le gouvernement a refusé 
notre demande. Le 1er 
septembre 2015, nous avons 
saisi le Conseil d’État pour 
contester ce refus et, ainsi, faire 
tomber le système français de 
conservation généralisée des 
données (nous avons développé 
nos arguments pendant un an 
encore dans diverses écritures 
ici, ici, là ou encore là).


Le 21 décembre 2016, tandis que 
notre affaire avançait doucement, 
intervenait ailleurs une deuxième 
décision historique de la Cour de 
justice : dans son célèbre arrêt 
Tele2, elle dénonçait la 
conservation généralisée des 
données de connexion imposée 
par les droits suédois et anglais. Il 
ne restait plus au Conseil d’État 
qu’à appliquer directement cette 
décision dans notre affaire 
française pour nous donner 
victoire. Mais la procédure n’allait 

https://www.laquadrature.net/2014/04/08/retention-des-donnees-la-cjue-denonce-le-fichage-systematique-des-communications
https://www.laquadrature.net/2014/04/08/retention-des-donnees-la-cjue-denonce-le-fichage-systematique-des-communications
https://www.ffdn.org/
https://www.fdn.fr/
https://exegetes.eu.org/dossiers/abrogationretention/2015-04-27-demande.pdf
https://exegetes.eu.org/dossiers/abrogationretention/2015-09-01-recours.pdf
https://exegetes.eu.org/dossiers/abrogationretention/2015-11-27-complement1.pdf
https://exegetes.eu.org/dossiers/abrogationretention/2016-05-17-complement-charte.pdf
https://exegetes.eu.org/dossiers/abrogationretention/2016-07-22-replique.pdf
https://exegetes.eu.org/dossiers/abrogationretention/2017-02-01-abro-tele2.pdf
https://exegetes.eu.org/posts/tele2/
http://curia.europa.eu/juris/document/document.jsf;jsessionid=9ea7d2dc30d52719d5fbc6b54cd0a9bea76fe611b947.e34KaxiLc3qMb40Rch0SaxyKbx10?text=&docid=186492&pageIndex=0&doclang=FR&mode=req&dir=&occ=first&part=1&cid=570156
http://curia.europa.eu/juris/document/document.jsf;jsessionid=9ea7d2dc30d52719d5fbc6b54cd0a9bea76fe611b947.e34KaxiLc3qMb40Rch0SaxyKbx10?text=&docid=186492&pageIndex=0&doclang=FR&mode=req&dir=&occ=first&part=1&cid=570156


pas suivre un déroulement 
classique.


Dialogue des juges


Par une décision du 26 juillet 
2018, plutôt que de se soumettre 
directement à la Cour de justice 
de l’UE, dont l’autorité lui est 
supérieure, le Conseil d’État a 
préféré lui demander de 
confirmer une troisième fois sa 
position. Même si ce nouvel 
échange allongeait notre 
procédure de plusieurs années 
(trois ans, au final), nous 
l’appelions aussi de nos vœux : si 
la Cour européenne condamnait 
spécifiquement le droit français 
(de même qu’elle avait déjà 
condamné le droit suédois et 
anglais dans Tele2), nous 
espérions que le gouvernement 
n’aurait absolument plus aucune 
excuse pour ne pas renoncer à 
son système illicite de 
surveillance.


Les 9 et 10 septembre 2019, 
nous plaidions devant la Cour 
européenne contre la moitié des 
gouvernements européens venus 
en soutien de la France, de la 
Belgique et du Royaume-Uni, qui 
mettaient en œuvre le même 
régime illicite de conservation de 
données et se voyaient ainsi visés 
par des requêtes semblables à la 
nôtre (lire le texte de notre 
plaidoirie).


Fin d’une trilogie


Le 6 octobre 2020, la Cour de 
Justice de l’UE rendait sa 
décision La Quadrature du Net, 
dernier chapitre de cette trilogie 
européenne. Hélas, comme 
l’espéraient le Conseil d’État et le 
gouvernement, la Cour est 
largement revenue sur son 
intransigeance des premiers 
épisodes et cherche désormais 
un « juste milieu » entre 
protection des libertés et 
surveillance de masse (juste 
milieu amer dans lequel nous 
avions vu une « défaite 
victorieuse »).


Si la Cour continue d’interdire par 
principe la conservation 
généralisée, elle ajoute une 
nouvelle exception en période 
d’état d’urgence sécuritaire, où 
cette surveillance de masse 
redevient licite. De plus, elle 
autorise aussi, même hors état 
d’urgence, que les fournisseurs 
d’accès à Internet soient 
contraints de conserver les 
adresses IP de l’ensemble de la 
population (mais uniquement des 
IP et non d’autres types de 
données).


Concrètement, cela signifie que la 
police pourra demander à votre 
fournisseur d’accès à Internet 
quelle adresse IP vous était 
attribuée, par exemple, le 25 
octobre 2020.

Si cette possibilité est un frein 
important à notre espoir de 
rétablir un équilibre plus favorable 
au droit à l’anonymat sur Internet, 
ce frein est en revanche 
compensé par une nouvelle 
protection posée par la Cour de 
Justice : l’État ne peut pas 
imposer aux hébergeurs (forum, 

https://www.legifrance.gouv.fr/ceta/id/CETATEXT000037253929/
https://www.laquadrature.net/files/Retention_dernieres%20observations.pdf
https://www.laquadrature.net/2019/10/11/recours-contre-le-renseignement-compte-rendu-de-notre-audience-devant-la-cour-de-justice-de-lunion-europeenne/
https://curia.europa.eu/juris/document/document.jsf?text=&docid=232084&pageIndex=0&doclang=FR&mode=lst&dir=&occ=first&part=1&cid=6240757
https://www.laquadrature.net/2020/10/06/surveillance-une-defaite-victorieuse/


réseaux sociaux, plateforme de 
vidéo) de conserver l’adresse IP 
des personnes qui y publient des 
informations. Dans notre 
exemple, cela signifie que, même 
si la police connaît votre adresse 
IP, elle ne pourra pas savoir si 
c’est à partir de cette adresse 
que @jeancastou a publié telle 
caricature de Macron ou tel appel 
à l’insurrection le 25 octobre sur 
un service d’hébergement qui ne 
sera pas tenu de conserver les 
informations relatives aux 
contenus publiés. Par exemple, 
sur le service Mamot.fr que nous 
hébergeons, nous ne conservons 
ces données que 14 jours, et ce 
pour des raisons purement 
techniques.


On imagine donc que la levée de 
l’anonymat ne concernera 
principalement que des 
événements déterminés, « en 
cours », et sur des personnes 
précises. En effet, les enquêtes 
rétrospectives pouvant porter sur 
l’ensemble des activités en ligne 
de la population ont été rendues 
plus difficiles par les interdictions 
posées par la Cour de Justice de 
l’UE.


Ce « juste milieu » est loin de 
nous protéger de la surveillance 
de masse tant le gouvernement 
sait déjà abuser des exceptions 
en matière d’état d’urgence. Et 
pourtant, même si les exigences 
posées par la Cour on été revues 
à la baisse, le droit français est 
encore très loin de les respecter : 
actuellement, en France, la 
conservation généralisée des 
données de connexion n’est 
limitée ni aux périodes d’état 
d’urgence ni aux seules adresses 
IP (pour rappel, sont aussi 
conservées en permanence et 
pendant un an les listes d’appels, 
messages et positions des 
antennes téléphoniques 
rencontrées par toute la 
population). La Cour de Justice a 
été explicite dans sa décision : le 
droit français viole les libertés 
fondamentales protégées par le 
droit de l’Union.


Affront désespéré


Cette situation ressemble à celle 
à laquelle nous espérions 
parvenir en 2018 : le 
gouvernement français est au 
pied du mur, sans aucune porte 
pour se dérober. La Cour de 
Justice de l’UE a été claire : il doit 
réformer le droit en profondeur 
afin de limiter la conservation 
généralisée aux périodes d’état 
d’urgence et aux adresses IP.


Et pourtant, le gouvernement 
tente encore de fuir par un affront 
désespéré : dans son récent 
mémoire en défense, il prétend 
que la Cour de Justice aurait 
usurpé ses pouvoirs car, 
contrairement à ce qu’elle 
prétend, les traités européens lui 
interdiraient de limiter les 
capacités des États membres en 
matière de lutte contre le 
terrorisme et de surveillance 
sécuritaire. 

En savoir + 

source h/ps://www.laquadrature.net 

https://mamot.fr/
https://www.laquadrature.net/2017/10/27/requisition_mamot/
https://www.laquadrature.net/2021/04/07/jugement-imminent-contre-la-surveillance-de-masse/


Et Réseau International


https://reseauinternational.net/jugement-
imminent-contre-la-surveillance-de-masse/


🧶 🧶 

Forum Économique 
mondial 

La 1re plandémie a permis de 
discipliner les peuples.  
La prochaine sera mortelle et 
redoutable 
Elle s’accompagnera de mesures encore 
plus draconiennes et de pénuries 
alimentaires. C’est Rothschild qui le dit.


Nous ferions bien d’accorder 
crédit à celui qui il y a 40 ans déjà 
avait annoncé la pandémie. Et si 
cette première vague n’est 
qu’une plandémie permettant aux 
gouvernements de discipliner 
durement des peuples habitués à 
la liberté, la prochaine sera 
mortelle et redoutable car elle 
s’accompagnera de mesures 
encore plus draconiennes et de 
pénurie alimentaire. Et ça, c’est 
Jacob Rothschild qui le dit. Sa 
déclaration figure in extenso au 
bas de cet article.


Jacques Attali tout comme Klaus 
Schwab sont des agents au 
service des 8 familles de 
banquiers qui gouvernent ce 
monde. Ils connaissent donc le 
scénario à l’avance et ne font que 
conditionner les peuples à s’y 
préparer en faisant entrer ce sujet 
dans les conversations 
courantes. Certains y croient 
mais beaucoup doutent. Et c’est 
parce que nous sommes divisés 
entre éveillés et endormis qu’ils 
se sentent forts et intouchables, 
et que le plan du Nouvel Ordre 
Mondial avance inexorablement 
sans que nous puissions nous y 
opposer. Sarkozy avait donc 
raison…


Dans un livre que Henry Kissinger 
a qualifié de « brillant et 
provocateur… difficile à 
rejeter », Jacques Attali confirme 
que les banquiers Illuminati 
imposent à l’humanité un affreux 
« Nouveau Monde » , opposé au 
bien, à la vérité ou à la réalité. Ce 
Nouvel Ordre Mondial est en 
cours de formation sous nos 
yeux, et nous en sommes 
inconscients.


Dans « Une brève histoire de 
l’avenir » Attali parle en tant 
qu’initié illuminati, il a par 
conséquent accès aux plans de 
ces derniers concernant la 
planète terre. Il ne parle pas dans 
le vide. Voici quelques thèmes 
pour vous donner une idée du 
livre.


[…]


Folie à l’ordre du jour


Le livre est jonché d’autres 
descriptions similaires du futur 
homme en tant qu’objet 

https://reseauinternational.net/jugement-imminent-contre-la-surveillance-de-masse/
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industriel, faisant écho au rêve 
communiste de « l’homme 
soviétique ».


À un moment donné dans le livre, 
Attali affirme que les enfants 
seront élevés dans des 
laboratoires comme un « objet 
commercial ».


But final du Nouvel Ordre Mondial

(NOM)


Vers la fin du livre, Attali nous dit 
le but ultime du Nouvel Ordre 
Mondial (NOM ou NWO) est 
de détruire l’humanité.


L’hyperdémocratie va développer 
un bien commun défini par une 
intelligence collective, qui est 
« une intelligence qui lui est 
propre, qui pense différemment 
de chaque membre du groupe », 
de la même manière, « qu’un 
ordinateur pense différemment de 
chaque processeur ».


Ensuite, nous nous effacerons 
nous-mêmes progressivement 
avec les progrès technologiques.

« Enfin, au stade ultime de 
l’évolution, nous pourrions 
assister (nous le sommes peut-
être déjà) à une hyperintelligence 
des vivants, dont l’humanité ne 
sera qu’un composant 
infinitésimal. »


L’humanité mourra alors.


« L’histoire singulière de l’Homo 
sapiens sapiens atteindrait son 
apogée. »


Notre monde ou le leur


Attali pense que « toute 
opposition à l’ordre mondial à 
venir sera vaine » car elle ne 
proposera pas un autre système.


« La plupart de ces nouveaux 
candidats ne proposeront aucun 
système de substitution… 

Attendez-vous à une poignée qui 
proposera un retour à la 
théocratie. »


En résumé


Pour Attali, le XXIe siècle sera 
divisé en quelques phases :


- l’hyperempire, qui débutera 
vers 2030, et qui verra le 
monde passer d’un système 
unipolaire américanomorphe à 
un système multipolaire, régi 
en pratique par le capital 
mondialisé,


- l’hyperconflit, qui débutera peu 
après l’avènement de 
l’hyperempire et le submergera 
progressivement, un temps de 
chaos anarchique et 
ultraviolent à l’échelle du 
globe,


- l’hyperdémocratie, qui 
succèdera à l’hyperconflit et se 
construira en réaction à ses 
excès, une sorte d’âge du 
Verseau, pacifique et 
« transhumain ».


Connaitre le passé pour mieux 
anticiper l’avenir.

Cette vision de l’avenir est 
appuyée en premier lieu sur une 



étude du passé. Pour Attali, 
l’histoire humaine se résume à un 
nombre limité de lois :


- Pour survivre, il faut savoir 
s’adapter


- L’homme s’écarte de plus en 
plus de sa condition naturelle, 
en particulier sur le plan sexuel


- L’Histoire a vu successivement 
le pouvoir des prêtres (à 
l’époque des tribus), puis celui 
des guerriers (à l’époque des 
royaumes appuyés sur 
l’agriculture), et enfin celui des 
marchands (dans le cadre de 
l’industrialisation).


- Le moteur de l’Histoire n’est ni 
la lutte des classes, ni la lutte 
des peuples, 
mais l’affrontement 
multimillénaire entre nomades 
et sédentaires, et ce sont d’une 
manière générale les nomades 
qui créent le progrès


- La démocratie résulte du 
marché (ce qui revient à 
confondre démocratie et 
ploutocratie), en particulier 
parce que le marché facilite 
l’échange au sein des élites, 
échange par hypothèse 
créateur de progrès, même 
quand il oppose des 
civilisations ennemies 

- L’idéal démocratique, (c’est-à-
dire selon Attali le sous-jacent 
théorique de la ploutocratie), 
consiste à établir les droits de 
l’homme. La loi universelle qui 
régit toutes ces lois 
secondaires est l’extension 
indéfinie de la liberté 
individuelle, supposée être 
l’objectif en soi de l’humanité. 

Et pour finir une citation de Jacob 
Rothschild qui sait qu’il n’a rien à 
craindre car protégé par tous les 

gouvernements :


« C’est principalement 
l’indépendance 
économique de la plupart 
des gens du commun qui 
les rend si indisciplinés 
dans ces nations et 
susceptibles de soutenir la 
souveraineté de leurs 
propres nations, et le 
contrôle local, qui est le 
principal obstacle à nos 
plans, et c’est précisément 
pourquoi les sévères 
restrictions économiques 
ont été nécessaires sous le 
couvert de la pandémie. Si 
les gens ne se conforment 
pas, une deuxième vague 
se produira sans aucun 
doute, et avec cette pénurie 
alimentaire, et une 
domination complète du 
gouvernement afin 
d’introduire tous les 
changements que nous 
proposons . » *


Source : michelduchaine.com 
& henrymakow.com

Source : Média Zone


Source Profession Gendarme 
12 avril 2021 
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🧵 


Qui tire les ficelles ? 
Ne nous laissons pas faire.


 

🧶 🧶   
Géostratégie 

La provocation de l’OTAN a 
atteint son paroxysme 
un expert turc a prédit la guerre 
en mer Noire 

L’escalade des tensions  
dans le Donbass et la possibilité 

d’une intervention russe  
pour mettre fin à  

l’agression ukrainienne  
sont dans l’intérêt des États-Unis, 

où ils veulent établir le contrôle  
de la mer Noire.


L’Alliance de l’Atlantique Nord est 
plus qu’intéressée par une telle 
évolution des événements, car 
l’agression ukrainienne dans le 
Donbass et l’éventuelle réaction 
de la Russie deviendront un 
prétexte à un conflit à plus 
grande échelle. Ibrahim Karagul, 
rédacteur en chef du pro turc – le 
journal gouvernemental Yeni 
Şafak – en est certain.


« La Russie leur fournit 
l’excuse dont ils ont 
besoin », 


dit-il. 


« Les États-Unis et l’OTAN 
ont mûri depuis longtemps 
un plan de résolution de la 
crise de la mer Noire, qui va 
au-delà de la crise russo-
ukrainienne. Maintenant, 
cette provocation a atteint 
son paroxysme ».


Selon lui, cette aventure de 
l’Occident vise non seulement la 
Russie, mais aussi la Turquie, 
dont la montée aux États-Unis et 
en Europe est si désireuse de 
freiner. De plus, si une guerre 
éclate en mer Noire, Ankara devra 
faire face à un « choix 
désastreux ».


« Tout le monde sera 
entraîné dans le conflit. Ses 
conséquences seront 
dévastatrices, poursuit le 
journaliste. La Turquie sera 
poussée à un choix 
désastreux. L’escalade de 
la tension atteindra un tel 
niveau qu’ils demanderont 
à la Turquie : Êtes-vous 
avec nous ou avec la 
Russie ? »




Ainsi, ils veulent conduire la 
Turquie dans une impasse avec la 
Russie, écrit Karagul. Il a rappelé 
que la Turquie était amie avec la 
Fédération de Russie. Dans le 
même temps, le pays est membre 
de l’OTAN, une alliance qui ne 
crée que des problèmes pour les 
Turcs depuis des années.


« La Turquie peut faire 
quelque chose en tant 
qu’allié proche de 
l’Ukraine », 


note-t-il. 


« Nous défendrons les 
intérêts ukrainiens, mais en 
même temps, nous 
sommes du même côté que 
la Russie face aux menaces 
de l’Occident. La rupture 
des relations avec Moscou 
rendra la Turquie vulnérable 
aux menaces occidentales. 
Seule la Turquie est capable 
de jouer le rôle le plus 
significatif dans le 
règlement pacifique de la 
crise de la mer Noire. Si 
nous abandonnons la 
région aux États-Unis et à 
l’OTAN, l’Ukraine paiera 
cher. La Turquie et la Russie 
en souffriront également ».


Source Réseau International


https://reseauinternational.net/la-provocation-
de-lotan-a-atteint-son-paroxysme-un-expert-

turc-a-predit-la-guerre-en-mer-noire/
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La Russie doit-elle refaire en 
Ukraine  
ce qu’elle a fait en Géorgie le 
08.08.08 ? 

ous connaissez l’expression 
« mieux vaut une mauvaise 
paix qu’une bonne guerre ».  
Cela semble bien vrai et le 
bon sens semble le 
confirmer.  Mais, comme pour 
de nombreux slogans, tout 
dépend du sens des mots.
D’une part, la Russie est en 
guerre avec l’Empire depuis 
au moins 2017.  Vous pouvez 
appeler cela « paix » par 
opposition à une guerre 
conventionnelle à grande 
échelle ou à une guerre 
nucléaire, mais compte tenu 
des coûts humains et 
matériels de cette guerre bien 
réelle, je ne suis pas si sûr 
que le mot « paix » convienne.
Ensuite, si nous acceptons 
que nous sommes déjà dans 
une guerre coûteuse et laide 
(même si cette guerre n’est 
pas une guerre militaire à 
grande échelle), on pourrait 
raisonnablement dire que 
« mauvais » est encore 
préférable à « pire ».  
L’hypothèse est alors qu’une 
transition vers une guerre 
ouverte serait 
nécessairement pire pour la 
Russie.  Mais serait-ce 
vraiment le cas ?

En termes économiques et 
politiques, la Russie est plus 



faible que l’Occident dans son 
ensemble. En termes militaires, 
cependant, c’est le contraire (voir 
ici une très bonne introduction à 
cette question). Ne serait-il donc 
pas logique que la Russie fasse 
évoluer la confrontation vers le 
mode qui lui est favorable ?


En outre, l’idée que la situation 
actuelle est « mauvaise » et 
qu’elle va « empirer » si la Russie 
est obligée d’intervenir repose sur 
une autre hypothèse dont la 
logique est erronée : que si la 
Russie ne faisait absolument rien, 
les choses « n’empireraient » 
pas !


Ensuite, nous devons définir le 
concept de « bonne guerre ». 

Des milliers d’ouvrages ont été 
écrits sur ce qu’est une guerre 
« juste » et des milliers d’autres 
encore sur ce que pourrait être 
une « bonne guerre ». Il s’agit 
d’une question complexe, voire 
philosophique, que je ne souhaite 
pas aborder maintenant, mais 
dont je tiens à souligner 
l’ambiguïté du concept.


Il y a aussi une raison pratique : il 
me semble que le moment est à 
nouveau venu pour l’Occident de 
recevoir la douloureuse gifle qu’il 
reçoit de la Russie environ une 
fois par siècle. Il est clair que les 
Allemands ont oublié la Seconde 
Guerre mondiale. Quant aux 
Américains, 99,99999999% 
d’entre eux ne savent rien de la 
Seconde Guerre mondiale. Peut-
être que toutes ces grandes 
gueules ont besoin d’un, 
comment dire, d’un « rappel » un 
peu musclé ? Je ne suggérerais 
pas cela si j’avais le moindre 
espoir que les Européens se 
souviennent au moins de la 
Seconde Guerre mondiale. Hélas, 
je n’ai plus de tels espoirs.


Alors que nous reste-t-il dans le 
cas de la Russie contre le 
Banderastan ?


En savoir + 

Source Le Saker francophone 

https://lesakerfrancophone.fr/la-russie-doit-
elle-refaire-en-ukraine-ce-quelle-a-fait-en-

georgie-le-08-08-08
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La Russie a entamé une 
inspection planifiée  
de « préparation au combat » 
de son armée 
a déclaré le ministre de la 
Défense Sergueï Choïgou. 

Au total, 4 048 exercices de 
diverses portées sont prévus 
pour le mois d’avril


Source page Facebook de 
l’Ambassade de Russie 

Vidéo 1:32


https://www.facebook.com/
AmbassadeRussieFrance/videos/

940577473382966/?t=20
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Le dossier Wieler 

https://www.rt.com/russia/520366-nato-zelensky-ukraine-suicide/
https://www.rt.com/russia/520366-nato-zelensky-ukraine-suicide/


Interrelations et révélations 

Lothar Wieler, président de 
l’Institut Robert Koch, a-t-il 
commis une grave fraude 

statistique ? 


Ce documentaire condamne 
Wieler sur la base de ses propres 
déclarations.


« Le dossier Wieler » montre un 
moyen de sortir du confinement : 
Faites partie d’un grand 
mouvement populaire pour 
informer votre entourage 
maintenant.


Source Kla TV 
12 avril 2021 

Vidéo 15:47

https://jeminformetv.com/2021/04/12/linstitut-

robert-koch-la-fondation-gates-et-loms-la-
mafia-au-coeur-du-systeme/


🧶 🧶   
Mondialisation 

Vaccination, dépopulation et 
urgence climatique 
Bill Gates, la gouvernance 
globale et le « great reset » 
démographique 

Un vaccin peut-il être employé à 
d’autres fins que celle de contrer 
une maladie infectieuse ? Un 
vaccin peut-il dissimuler une 
technologie biologique visant des 
fins inverses de celles de la 
prophylaxie et de la prévention 
sanitaire ? Un vaccin peut-il être 
employé à des fins de 
stérilisations des populations à 
leur insu ? Des campagnes de 
vaccination dissimulant des 
campagnes de stérilisation ont-
elles déjà été menées par le 
passé ? Des recherches autour 
des vaccins contraceptifs sont-
elles conduites depuis les années 
70 par les instances 
internationales ? De quelle 
manière les organes de la 
gouvernance mondiale 
conçoivent-ils et agissent-ils sur 
les questions sanitaires, 
démographiques et reproductives 
des populations 
contemporaines ? Pourquoi 
l’urgence climatique est-elle 
centrale dans l’agenda et le 
discours des fondations privées 
qui influence la gouvernance 
globale sur les questions 
sanitaires et reproductives ?

Pourquoi Bill Gates et les plus 
grandes fortunes de la « tech » et 
des GAFAM ont-elles fait de la 
réduction de la population une 
question centrale de leur politique 
d’influence ? Comment la 
généalogie de Bill Gates éclaire-t-
elle son héritage idéologique, 
financier et son action actuelle ? 
Comment les fondations Gates et 
Rockefeller instrumentalisent et 
influencent les orientations 
sanitaires des institutions 
internationales ? Comment et 
pourquoi Henry Kissinger (que 
Klaus Schwab considère comme 
son inspirateur) a théorisé dès les 
années 70 la manière dont 
l’impérialisme globaliste doit 
utiliser les questions 



démographiques afin de 
maintenir son hégémonie 
géostratégique ? Comment la 
politique étrangère pro-vie de 
Donald Trump est-elle venue 
freiner cette orientation et 
comment l’administration Biden 
est-elle venu casser les efforts 
entrepris par la révolution 
libérale-conservatrice 

trumpienne ? 


Alors que les débats sur les 
risques liés aux vaccins anti-
Covid font rage (notamment 
autour de possibles risques 
d’infertilité chez les femmes), le 
présent dossier répond à ces 
questions cruciales. Cette étude 
analyse en profondeur le rôle, les 
financements et les interactions 
des principaux acteurs de la 
gouvernance mondiale en matière 
de santé (OMS, fondations Gates 
et Rockefeller, GAVI, UNICEF, 
Banque mondiale etc). Elle 
rappelle aussi la manière dont Bill 
Gates conçoit la vaccination 
comme un vecteur stratégique 
d’une politique de décroissance 
démographique mondiale d’ici 
2050. Un programme dénataliste 
planétaire qui fait aussi de la 
planification familiale et de la 
promotion de l’avortement des 
outils cardinaux. Une politique qui 
vise à imposer le standard d’une 
croissance démographique 
proche de zéro (zero population 
growth) au prétexte de réduire 
l’impact de l’humanité 
contemporaine sur le climat : 

réduire l’humanité pour réduire 
son emprunte carbone.


Une humanité perçue et 
présentée comme un tout dans 
lequel les différences politiques et 
identitaires doivent disparaitre 
afin d’être fondues en un corps 
politique unique. Un corps 
politique mondial dirigé par une 
gouvernance globale et qui doit 
être réduit de plusieurs milliards 
d’habitants à l’horizon 2050.


Le changement climatique 
devient ici l’ultime avatar des 
ennemis ontologiques de 
l’humanité qui se succèdent 
depuis 1945 dans le discours 
globaliste. Un ennemi universel et 
supra-politique qui nécessite une 
solution universelle : l’unification 
du genre humain et sa réduction 
de plusieurs milliards d’individus 
en quelques décennies. Il est de 
fait logique pour une élite 
porteuse d’un projet mondial de 
vouloir réduire la masse critique 
du corps politique qu’elle entend 
diriger. Le discours et le projet de 
réduction de la population 
mondiale constitue ainsi un 
élément cardinal et axial du projet 
cosmopolitique contemporain. Un 
projet qui détourne et 
instrumentalise les questions 
sanitaires à des fins globalitaires 
(globaliste et totalitaire).  


Cette étude fait suite au dossier 
« Gates, Soros, Rockefeller, 
Buffet, Bezos : l’idéologie néo-
malthusienne des élites 
globalistes » déjà publié sur 
Strategika.


télécharger le dossier complet

https://strategika.fr/wp-content/uploads/

2021/04/doss-vac-390x205.jpg


https://strategika.fr/2020/12/15/vaccination-sars-cov-2-le-dr-wodarg-et-le-dr-yeadon-alertent-sur-les-risques-dinfertilite-chez-les-femmes/
https://strategika.fr/2020/12/15/vaccination-sars-cov-2-le-dr-wodarg-et-le-dr-yeadon-alertent-sur-les-risques-dinfertilite-chez-les-femmes/
https://strategika.fr/2020/12/15/vaccination-sars-cov-2-le-dr-wodarg-et-le-dr-yeadon-alertent-sur-les-risques-dinfertilite-chez-les-femmes/
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Pierre-Antoine Plaquevent 
Source Strategika 
10 avril 2021 

https://strategika.fr/2021/04/10/vaccination-
sterilisation-et-urgence-climatique-loms-les-

fondations-gates-et-rockefeller-et-la-
planification-demographique-mondiale/


🧵 


L’OMS et 23 chefs d’État (dont 
Macron)  
préparent un Traité Pandémie 
devant conduire à un 
gouvernement mondial


Une multitude de dirigeants 
mondiaux ont lancé un appel en 
faveur d’un traité pandémie 
mondiale, prétendument dans le 
but de prévenir de futures 
pandémies, de distribuer des 
vaccins et de mettre en œuvre 
une approche unilatérale de la 
gouvernance mondiale.


Le premier ministre britannique 
Boris Johnson, le président 
français Emmanuel Macron, la 
chancelière allemande Angela 
Merkel, la chef de l’Organisation 
mondiale de la Santé (OMS), ainsi 
que 20 autres dirigeants 
mondiaux, ont signé une lettre 
commune avec l’intention 
apparente de gagner le soutien 
populaire pour le plan 
mondialiste.


Dans le journal britannique The 
Telegraph, ainsi que dans 
d’autres publications telles 
que Le Monde en France, les 
dirigeants ont déclaré leur 
intention de « construire une 
architecture de santé 
internationale plus robuste qui 
protégera les générations 
futures ».


Qualifiant le COVID-19 de « plus 
grand défi pour la communauté 
mondiale depuis les années 
1940 », les 24 dirigeants ont 
prédit qu’il « y aura d’autres 
pandémies et d’autres urgences 
sanitaires majeures ».


« Aucun gouvernement ou 
agence multilatérale ne peut à lui 
seul faire face à cette menace », 
ont-ils déclaré. 


« La question n’est pas de 
savoir si, mais quand. 
Ensemble, nous devons 
être mieux préparés pour 
prévoir, prévenir, détecter, 
évaluer et réagir 
efficacement aux 
pandémies de manière 
hautement coordonnée. La 
pandémie de Covid-19 a 
été un rappel brutal et 
douloureux que personne 
n’est en sécurité tant que 
tout le monde n’est pas en 
sécurité ».


Cette dernière phrase est dans la 
droite ligne des propos du 
dirigeant mondialiste du Forum 
économique mondial (WEF) Klaus 
Schwab. Il y a quelques 
semaines, Schwab a déclaré : 


« Tant que tout le monde 
n’est pas vacciné, personne 
ne sera en sécurité », 


https://www.telegraph.co.uk/politics/2021/03/29/no-government-can-address-threat-pandemics-alone-must-come/
https://www.telegraph.co.uk/politics/2021/03/29/no-government-can-address-threat-pandemics-alone-must-come/
https://www.lifesitenews.com/news/nobody-is-safe-until-everybody-is-vaccinated-claims-world-economic-forum-leader


une déclaration qui en soi pose 
une question intéressante à 
propos de la confiance que ces 
dirigeants accordent à leur 
vaccin.


Les dirigeants ont réaffirmé leur 
objectif commun de vaccination 
mondiale, la décrivant comme un 
« bien public mondial ».


Afin d’atteindre ce « bien public » 
et d’assurer un déploiement 
rapide des vaccins à travers le 
monde, les 24 dirigeants 
mondialistes ont lancé leur 
nouveau traité international : 


« [Nous] croyons que les 
nations devraient travailler 
ensemble à un nouveau 
traité international contre la 
pandémie ».


Ce traité serait basé sur les 
principes de l’OMS, s’inspirant de 
la constitution de l’OMS, et 
inviterait « d’autres organisations 
compétentes au cœur de cette 
entreprise ». Le directeur général 
de l’OMS, le Dr Tedros Adhanom 
Ghebreyesus, est l’un des 
signataires de la déclaration.


« Le principal objectif de ce 
traité serait de favoriser une 
approche de l’ensemble du 
gouvernement et de 
l’ensemble de la société, de 
renforcer les capacités 
nationales, régionales et 
mondiales et la résilience 
aux futures pandémies », 


ont déclaré les dirigeants.

« Nous travaillerons avec 
les chefs d’État et de 
gouvernement du monde 
entier, et toutes les parties 
prenantes, y compris la 
société civile et le secteur 
privé ».


Déclarant que le coronavirus avait 
« exploité nos faiblesses et nos 
divisions », les dirigeants 
signataires ont déclaré qu’il était 
de leur « responsabilité » de 
« veiller à ce que le monde tire les 
leçons de la pandémie de 
Covid-19 », et saisisse « cette 
opportunité de se réunir en tant 
que communauté mondiale pour 
une coopération pacifique qui va 
au-delà de cette crise ».


La proposition devrait être 
discutée plus avant entre les 
dirigeants nationaux lors 
du sommet du G7 de juin à 
Cornwall au Royaume-Uni, où 
Boris Johnson rejoindra ses 
homologues du Canada, de 
France, d’Allemagne, d’Italie, du 
Japon, des États-Unis et de l’UE. 

Les signataires ont averti que leur 
nouveau plan 


« prendra du temps et 
nécessitera un engagement 
politique, financier et 
sociétal soutenu pendant 
de nombreuses années ».


S’adressant à BBC Radio, 
l’envoyé spécial COVID de 
l’OMS, le Dr David Nabarro, a fait 
écho au langage employé par les 
24 dirigeants, notant qu’il faudrait 
attendre 2022 avant que l’agenda 

https://www.telegraph.co.uk/politics/2021/01/15/boris-johnson-chooses-cornwall-host-g7-summit-providing-50m/
https://www.bbc.co.uk/news/uk-56572775


mondialiste de la vaccination 
mondiale ne soit terminé, et a 
ainsi fait allusion à « toutes sortes 
de problèmes avec variantes », 
avant que cet objectif ne soit 
atteint.


« Tout ce que les dirigeants 
disent, c’est que ce 
problème est si énorme que 
nous devons travailler 
ensemble pour le 
résoudre », 


a ajouté Nabarro.


Le traité prévu s’aligne très 
étroitement sur les 
objectifs de grande réinitialisation 
de Klaus Schwab. Le Forum 
économique mondial parle des 
« dirigeants » qui « se trouvent à 
un carrefour historique ».


Liste complète des signataires


JV Bainimarama, premier ministre des 
Fidji ; António Luís Santos da Costa, 
premier ministre du Portugal ; Klaus 
Iohannis, président de la Roumanie ; 
Boris Johnson, premier ministre du 
Royaume-Uni ; Paul Kagame, président 
du Rwanda ; Uhuru Kenyatta, président 
du Kenya ; Emmanuel Macron, 
président de la France ; Angela Merkel, 
chancelière de l’Allemagne ; Charles 
Michel, président du Conseil 
européen ; Kyriakos Mitsotakis, premier 
ministre de la Grèce ; Moon Jae-in, 
président de la République de Corée ; 
Sebastián Piñera, président du Chili ; 
Carlos Alvarado Quesada, président du 
Costa Rica ; Edi Rama, premier 
ministre de l’Albanie ; Cyril 
Ramaphosa, président de l’Afrique du 
Sud ; Keith Rowley, premier ministre de 
Trinité-et-Tobago ; Mark Rutte, premier 
ministre des Pays-Bas ; Kais Saied, 
président de la Tunisie ; Macky Sall, 
président du Sénégal ; Pedro Sánchez, 
premier ministre espagnol ; Erna 
Solberg, premier ministre de Norvège ; 
Aleksandar Vučić, président de la 
Serbie ; Joko Widodo, président de 
l’Indonésie ; Volodymyr Zelensky, 
président de l’Ukraine ; Dr Tedros 
Adhanom Ghebreyesus, directeur 
général de l’Organisation mondiale de 
la Santé.


source https://www.medias-presse.info


Pierre-Alain Depauw 
Source Réseau International 

https://reseauinternational.net/loms-et-23-
chefs-detat-dont-macron-preparent-un-traite-

pandemie-devant-conduire-a-un-
gouvernement-mondial/


🧵 


Klaus Schwab forme 
l’élite mondiale 
Le Forum des Young Global 
Leaders 

Voici l’histoire d’un forum peu 
connu du grand public: le Forum 
des Young Leaders du World 
Economic Forum. Dans ce lieu, le 
professeur Klaus Schwab va 
veiller à former des personnes de 
moins de 40 ans, venues du 
monde entier (120 par an) pour 
éventuellement mettre en 
pratique la stratégie dessinée au 
niveau du WEF.


Le site des Young Leaders ne se 
cache pas de la convergence 
parfaite - pour ne pas dire 

https://www.weforum.org/great-reset
https://www.weforum.org/great-reset
https://www.medias-presse.info/loms-et-23-chefs-detat-dont-macron-preparent-un-traite-pandemie-devant-conduire-a-un-gouvernement-mondial/141428/


prolongement parfait - avec la 
mission du WEF. Il est dit : 


« Conformément à la 
mission du Forum 
économique mondial, le 
Forum des Young Leaders 
vise à stimuler la 
coopération public-privé 
dans l’intérêt public 
mondial. Les problèmes 
urgents d’aujourd’hui offrent 
selon le site une 
opportunité de construire 
un avenir meilleur à travers 
les secteurs et les 
frontières. »


Le rôle historique revient donc à 
Klaus Schwab, fondateur et 
président exécutif du Forum 
économique mondial, qui a créé 
le Forum des jeunes leaders 
mondiaux en 2004 afin d’aider le 
monde à résoudre des problèmes 
de plus en plus complexes et 
interdépendants. Sa vision était 
de créer une communauté 
multipartite proactive de 
dirigeants de la prochaine 
génération dans le monde pour 
informer et influencer la prise de 
décision et mobiliser la 
transformation.


Par le biais du Forum of Young 
Global Leaders, Klaus Schwab 
envisageait de faciliter un 
dialogue sincère et des amitiés 
entre les cultures pour combler 
les fossés, en favorisant une 
réflexion nouvelle et de nouvelles 
méthodes de collaboration 
dynamiques pour façonner une 
société plus positive, pacifique et 
prospère.

Vous pouvez regarder les 
positions qu’occupent ses 
« alumni » (les diplômés de 
l’Institut). L’élite de l’élite issue de 
120 pays y est présente. Tous les 
secteurs d’activités y sont 
représentés, y compris ceux de la 
culture ou du journalisme… Leur 
dénominateur commun est d’être 
innovateurs, façon 
Développement durable et 
Agenda 2030.


Source  
Le blog de Liliane Held-Khawam 
10 avril 2021 

https://lilianeheldkhawam.com/2021/04/10/
klaus-schwab-forme-lelite-mondiale/


🧶 🧶   
Transhumanisme 

Le masque  
premier pas vers 
le transhumanisme 

Dans cet entretien de 2016 Klaus 
Schwab promet l’implant cérébral 
à l’horizon 2025. Observez 
l’intervieweur qui semble fasciné 
par le projet. En comprend-il 
seulement la portée ?


La vidéo ci-dessus dans laquelle 
se livre Klaus Schwab permet de 
mieux connaître l’avenir qui nous 
est réservé. Si les plans arrivent à 
leur terme, les membres de 
l’humanité, qui auront survécu 
aux péripéties actuelles, devront 



accepter l’implant cérébral. (Voir 
ci-dessous)


Il y a un consensus de la supra-
élite autour du transhumanisme 
et de l’implant cérébral à l’horizon 
de 2030. Au plus tard. Kurtzweil, 
Musk, ou Diamandis, ces 
chouchous de Planète finance, 
nous le promettent depuis de 
nombreuses années, et personne 
n’ose les contredire. PERSONNE.


La part de l’élite actuelle qui ne 
consent pas à ce qui est 
considéré comme un dérapage 
politique n’ose pas prendre la 
parole et tenir un discours 
contraire à celui du mainstream.

J’admets qu’il faut prendre le 
risque de tout perdre. En même 
temps, quelle sera notre vie dans 
un environnement techno-
fasciste qui croit agir pour le 
bonheur de l’humanité?


Une révolution anti-humaniste  
est en marche


La robotisation de l’humain a déjà 
commencé avec le port du 
masque. On ne s’en rend pas 
compte parce que plus de 80% 
des gens ne comprennent pas ce 
qu’est la globalisation par la 
technoscience. Toutefois, avec 
l’hécatombe qui s’est abattue sur 
les très âgés, ce pourcentage 
diminuera. Simultanément, les 
jeunes et les enfants seront 
toujours plus harcelés par 
l’hygiénisme ambiant.


Dans sa logique de robotisation 
de l’humain, Elon Musk « prédit » 
(ou promet) que le langage 
humain sera obsolète dans à 
peine cinq ans : 


«  Nous pourrions encore le faire 
pour des raisons sentimentales  » 

(Mai 2020)


https://www.independent.co.uk/life-style/
gadgets-and-tech/news/elon-musk-joe-rogan-

podcast-language-neuralink-grimes-baby-
a9506451.html http://cdn.jwplayer.com/

players/vD3llbs9-XLzx33eA.html


L’objectif de Musk confirme notre 
thèse selon laquelle le 
transhumain n’aura pas de 
proximité humaine avec des tiers 
(relations de couple, de famille, 
d’amis, professionnelles, etc.).


Robotisé, il deviendra un point de 
contact traversé par un ensemble 
de relations digitalisées.


https://lilianeheldkhawam.com/2020/08/03/
remise-en-question-de-la-societe/


Cette philosophie qui vise la 
robotisation de l’humain, et qui 
passe par une phase transitoire 
appelée transhumanisme, est un 

crime contre l’humanité.


Les fans de ces fascistes, 
rhabillés en progressistes, ont 
pénétré les gouvernements, et 
occupent à l’heure actuelle des 
postes-clés de la sphère aussi 
bien publique que privée. Ils 
jouent ainsi depuis de 
nombreuses décennies les 
facilitateurs, voire les ouvreurs de 
portes, pour mettre à disposition 
de la « technoscience » et des 
nanosystèmes : les écoles, les 
universités, les entreprises, les 
laboratoires, ou les hôpitaux.


https://www.independent.co.uk/life-style/gadgets-and-tech/news/elon-musk-joe-rogan-podcast-language-neuralink-grimes-baby-a9506451.html
https://www.independent.co.uk/life-style/gadgets-and-tech/news/elon-musk-joe-rogan-podcast-language-neuralink-grimes-baby-a9506451.html
https://www.independent.co.uk/life-style/gadgets-and-tech/news/elon-musk-joe-rogan-podcast-language-neuralink-grimes-baby-a9506451.html
https://www.independent.co.uk/life-style/gadgets-and-tech/news/elon-musk-joe-rogan-podcast-language-neuralink-grimes-baby-a9506451.html
http://cdn.jwplayer.com/players/vD3llbs9-XLzx33eA.html
http://cdn.jwplayer.com/players/vD3llbs9-XLzx33eA.html
https://lilianeheldkhawam.com/2020/08/03/remise-en-question-de-la-societe/
https://lilianeheldkhawam.com/2020/08/03/remise-en-question-de-la-societe/


Grâce au virus, cette supra-élite 
s’est donnée les pleins pouvoirs, 
et grâce à l’argent qui coule à 
flot, des politiciens ambitieux et 
corrompus vont faire réviser avec 
une facilité déconcertante les 
législations, la sacralité de 
l’humain, ou la bioéthique(voir ce 
qui se passe dans les homes 
pour personnes âgées, ou le 
bricolage génétique du vivant).


Voici le masque qui fait 
l’unanimité des médias officiels et 
financiarisés. Il vous aide à mettre 

le pied à l’étrier du 
transhumanisme.





Ce masque est vanté par Reuters 
ou France Inter. Un piège pour les 
jeunes à qui il fait miroiter des 
performances autour de la 
thématique musicale par

exemple ! Et cette prison 
numérique vous sera refilé sous 
l’appellation de durabilité, une 
écologie trompeuse qui a 
largement fait ses preuves.


Avez-vous l’impression qu’un jour 
vous pourriez vous débarrasser 
de ce masque et de retourner 
normalement au travail ou à 
l’université? Si oui, c’est que 
vous n’avez pas saisi le concept 
fascisant du projet qui s’abat sur 
la terre. La fin de l’humanité telle 
que connue est en train d’être 
mise en place sous nos yeux 
impuissants.


Grâce à des assemblées 
planétaires et à des traités signés 
par l’ensemble des gouvernants, 
ceux-ci ont déjà acté ce 
mouvement qu’ils ne 
comprennent probablement pas 
et ne protègeront donc pas les 
récalcitrants. De toute manière, 
ils n’en ont plus les moyens.


https://twitter.com/i/status/
1379720605235175433


Source 

Le blog de Liliane Held-Khawam 

https://lilianeheldkhawam.com/2021/01/28/le-
masque-premier-pas-vers-le-transhumanisme/


🧶 🧶   
Pédocriminalité 

Pédocriminalité  
8 millions d’enfants 
vendus, violés puis tués chaque 
années


Extrait sous-titré en français des 
révélations de Robert David 
Steele lors de la Commission 
d'enquête sur le trafic humain qui 
s'est tenue au Royaume-Uni en 
2018. Des preuves accablantes 
de l'implication des plus hautes 
instances gouvernementales 
dans le trafic d'enfants à l'échelle 
mondiale y sont présentées. Il y 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Robert_David_Steele
https://fr.wikipedia.org/wiki/Robert_David_Steele
https://www.youtube.com/watch?v=FvWiCclESL8


aurait environ 8 millions d'enfants 
qui disparaissent dans le monde 
à chaque année et qui se 
retrouvent dans un réseau 
structuré d'abus sexuels et/ou 
rituels. 


Vidéo 3:15




🧶 🧶   
Tentative(s) 
d’explication(s) ? 

Saagar Endjeti de l’émission 
Rising explique que l’hypothèse 
selon laquelle le Coronavirus se 
serait échappé du laboratoire 
de Wuhan  
pourrait montrer l’implication de 
la Chine mais aussi celle des 
États-Unis et particulièrement 
celle du Dr Fauci. 


Vidéo 6:20


https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/
trim.FDA1ECB3-7932-4091-980E-

D3F7E55190D3/7c718b61d7ecf4e2b31585d41
5b516caf0829976/f7a7ba


🧶 🧶   
Histoire 
L’histoire se répètera-t-elle 
inlassablement ? 
 « Le plus énorme et le plus 
étrange procès de l’histoire ». 


Le 11 avril 1961, le monde 
occidental a les yeux fixés sur 
Jérusalem où s'ouvre le procès 
d'Adolf Eichmann, responsable 
de la logistique de la « solution 
finale », un an après sa capture à 
Buenos Aires.


Source Ina 

https://twitter.com/inafr_officiel/status/
1381134418249609216?s=11


🧶 🧶   
Le monde d’après ? 
Attali nous promet des 
vaccinations annuelles  
et reconfinements réguliers 
durant des décennies 

Faut-il rappeler que Jacques 
Attali est ce qu’on peut appeler 

un « initié » de l’hyper-classe 
mondialiste ? 


Fondateur et premier président 
de la BERD (Banque européenne 
pour la reconstruction et le 
développement), président 
d’Attali & Associés (cabinet de 
conseil international spécialisé 
dans le conseil stratégique, 
l’ingénierie financière et les 
fusions-acquisitions), président 
de Positive Planet ancien 
président du conseil de 
surveillance de Slate.fr, membre 
du comité stratégique de la 

https://www.youtube.com/watch?v=lqY1KNFDhQ4


France China Foundation, etc. On 
le retrouve encore au Bilderberg, 
au Congrès Juif Mondial, au 
Forum Économique Mondial, etc.


Ce qu’il dit ou écrit n’est donc 
jamais innocent. Or, sur son site 
personnel, en date du 31 mars, il 
signe un article intitulé La 
pandémie, et après ? qui contient 
un paragraphe qui doit retenir 
particulièrement notre attention :


« (…) Ensuite, parce qu’il 
faudra se préparer à 
l’émergence probable de 
nouveaux variants 
résistants aux vaccins 
actuels, et résister au 
désespoir qui pourrait 
suivre la nécessité de 
nouveaux reconfinements, 
en attendant de produire à 
très grande vitesse des 
milliards de doses de 
vaccins nouveaux, et 
organiser des campagnes 
planétaires de vaccination ; 
il faudra prendre son parti 
d’avoir à le faire tous les 
ans, pendant des 

décennies ; pour cette 
maladie et sans doute pour 
bien d’autres. Il faudra alors 
se décider à faire enfin tout 
ce qu’on aurait dû déjà faire 
depuis un an pour préparer 
notre société à vivre au 
mieux dans un monde à 
pandémies multiples : la 
réorganisation des lieux 
d’études et de travail, pour 
qu’ils soient 
structurellement adaptés à 
ces périodes, qu’on pourrait 
revivre périodiquement. »


Nous voilà, une fois de plus, 
averti. Les mondialistes ont prévu 
un scénario totalitaire sous 
prétexte sanitaire qui durera des 
décennies si nous n’y mettons 
pas fin.


Alain Escada 
Source Medias Presse 

https://www.medias-presse.info/attali-nous-
promet-des-vaccinations-annuelles-et-

reconfinements-reguliers-durant-des-
decennies/141578/


🧶  

Angleterre 
🧶 


Lutte militante contre  
le masque,  les vaccins, les 
confinements, la dictature 
sanitaire 
Au mégaphone dans un 
supermarché en Angleterre


Vidéo 2:20 

https://twitter.com/dp_2020_/status/
1381320158388621312?s=21


🧵

Témoignage devant le  
centre de vaccination de 
London Bridge. 

https://www.attali.com/coronavirus-2/la-pandemie-et-apres/
https://www.attali.com/coronavirus-2/la-pandemie-et-apres/


L’autre jour, une homme de 70 
ans venait de recevoir une 
injection. Il est sorti, s’est 
effondré, a reçu des soins CPR 
par l’équipe médicale. Il est 
décédé quelque part, juste ici. 
Maintenant, de nombreux 
collègues travaillant à Science 
Gallery sont traumatisés. Et ils 
disent que :


« Le vaccin est sûr. Non, ce 
n’est pas sûr. Ça tue les 
gens. »


vidéo 1:18 

https://twitter.com/eliseinicole/status/
1381328309158567939?s=21


🧵

Déconfinement 
L’Angleterre rouvre  
ses terrasses et ses pubs


Comme un retour à la « vie 
d’avant ». Depuis ce lundi matin, 
les Anglais peuvent de nouveau 
goûter à la joie de savourer un 
verre en terrasse. Les pubs et les 
restaurants ont été autorisés à 
rouvrir en extérieur, marquant une 
nouvelle étape dans le processus 
de déconfinement du pays.


Source CNews 

En savoir + 

https://www.cnews.fr/monde/2021-04-12/
deconfinement-langleterre-rouvre-les-

terrasses-de-pubs-1069573


Vidéo 1:16

https://dai.ly/x80kw46 

Vidéo 4:04:53




Vidéo 1:18


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1381707315934552065?s=21


🧵

Des dizaines de restaurateurs 
REFUSENT  
de demander aux clients un 
passeport vaccinal Covid 
dans une lettre au Premier 
Ministre.


La Résistance s'organise, on doit 
faire pareil en France, Belgique et 
partout.


Source The Telegraph


https://t.co/I5CX2nppbh


🧶  

https://www.youtube.com/watch?v=yimyhDmjeiw


Allemagne  
🧶 


Femme gymnaste 
95 ans 

Vidéo 0:45


https://twitter.com/alainb5/status/
1380790657472692226?s=21


🧶  

Italie 
🧶 


« On dort ici ! » 
des restaurateurs et 
commerçants en colère 
bloquent l'autoroute A1 en Italie 
depuis 18h et comptent y passer 
la nuit pour exiger la réouverture 
des commerces.


Vidéo 1:04


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1382041602839941122?s=21


🧵

Des restaurateurs et des 
commerçants 
bloquent une rue à Rome 

pour exiger la réouverture des 
commerces.


Vidéo 0:23


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1381631435023515649?s=21 

🧶  

Israël 
🧶 


Alexandra Henrion Caude 
Les décès Covid ont connu un 
pic 
En Israël et en Angleterre après 
les vaccinations.


Ces données sont consultables 
sur le site ourworldindata.

https://ourworldindata.org/coronavirus/country/

united-kingdom


Vidéo 0:51


https://twitter.com/sasan63716452/status/
1381703067419209731?s=21


🧶  

Chine 
🧶 


Alibaba écope d'une amende 
de 2,78 milliards de dollars 
pour pratiques monopolistiques 



Le groupe de commerce en ligne 
a été accusé d'exiger l'exclusivité 
des commerçants souhaitant 
vendre leurs produits sur sa 
plateforme, en évitant ainsi les 
sites rivaux. L'amende 
correspond à 4% de son chiffre 
d'affaires de 2019.


En savoir + 

Source RT France 


https://francais.rt.com/economie/85521-chine-
alibaba-ecope-amende-2-78-milliards-dollars-

pour-pratiques-monopolistiques


🧶  

Canada  
🧶 


Un couvre visage doit être 
porté […]  
pour la durée complète de 
toute activité de loisir 



Source @Radio_Quebec 

🧵 


Dans Hochelaga-Maisonneuve 
les casseroles se font entendre 
depuis 20h pour dénoncer le 
couvre-feu.  

Début d'un mouvement ?


Vidéo 0:25


https://twitter.com/jpballeux/status/
1381761300930424833?s=21


🧵 


Montréal 
Manifestation contre le couvre-
feu 
12 avril 2021


Source Rebel News


Vidéo 1:29


https://twitter.com/bezirganmocha/status/
1381400379724857345?s=21


🧶  

Brésil 
🧶  

Avenida Paulista 
l’avenue principale de São 
Paulo. 

https://francais.rt.com/economie/85521-chine-alibaba-ecope-amende-2-78-milliards-dollars-pour-pratiques-monopolistiques
https://francais.rt.com/economie/85521-chine-alibaba-ecope-amende-2-78-milliards-dollars-pour-pratiques-monopolistiques
https://francais.rt.com/economie/85521-chine-alibaba-ecope-amende-2-78-milliards-dollars-pour-pratiques-monopolistiques


La foule « marche pour les 
familles chrétiennes » est 
favorable à Bolsonaro.

Vidéo 0:35


https://twitter.com/sasan63716452/status/
1381769827090583554?s=21


Source R 
avril 2021


https://francais.rt.com/international/85458-
bresil-bolsonaro-promet-qu-il-n-y-aura-pas-

confinement-national


🧶  

États-Unis  
🧶 🧶  Élections 
présidentielles 2020

🧶 🧶  Politique R°/V°

🧶 🧶  Politique 
sanitaire 

🧶 🧶  Politique 
vaccinale

🧶 🧶  Patients

🧶 🧶  Action, Manif.  
& Rassemblements


🧶 🧶   
Élections présidentielles 
2020 

Le général Michael Flynn  
confirmant que Trump est 
toujours en fait le POTUS.  

General Michael Flynn Confirming 
That Trump is Still in Fact the 
POTUS 


Vidéo 1:59


https://twitter.com/francersistanc1/status/
1382009356556894211?s=21


🧵

Vous avez triché 
Vous avez triché 

Vidéo 0:27


https://twitter.com/stevepieczenik/status/
1382063559761399811?s=21


🧶 🧶   
Politique R°/V° 

Biden annoncera demain que 
les troupes US  
seront toutes retirées 
d'Afghanistan pour le 11 
septembre 2021 
20e anniversaire des attentats et de 
l'engagement US subséquent, au lieu du 
1er mai, signé par la présidence Trump 
avec les Talibans.


Source Washington Post


https://www.washingtonpost.com/gdpr-
consent/?

next_url=https%3a%2f%2fwww.washingtonpo
st.com%2fnational-security%2fbiden-us-

troop-withdrawal-
afghanistan%2f2021%2f04%2f13%2f918c3ca

e-9beb-11eb-8a83-3bc1fa69c2e8_story.html

🧵

Hunter Biden, fils de Joe Biden 

https://francais.rt.com/international/85458-bresil-bolsonaro-promet-qu-il-n-y-aura-pas-confinement-national
https://francais.rt.com/international/85458-bresil-bolsonaro-promet-qu-il-n-y-aura-pas-confinement-national
https://francais.rt.com/international/85458-bresil-bolsonaro-promet-qu-il-n-y-aura-pas-confinement-national


empêtré dans un scandale 
sexuel 

Le « Daily Mail » a dévoilé 
dimanche le contenu d’un 
ordinateur qui aurait appartenu а 
Hunter Biden. Il y est notamment 
question de prostitution et de 
drogue.


En savoir + 

Source Le Point 
12 avril 2021 

https://www.lepoint.fr/monde/hunter-biden-fils-
de-joe-biden-empetre-dans-un-scandale-

sexuel-12-04-2021-2421705_24.php


🧵

Le directeur technique de CNN  
Charlie Chester déclare :  

« Notre but était de virer 
Trump, ok. [...] Le 
« changement climatique » 
sera le prochain « Covid » 
pour CNN. [...] La peur fait 
vendre. [...] 


Qui décide ça ? Jeff Zucker.


🧵

Donald J. Trump et Lara Trump 
Entretien 

Vidéo 18:09


https://rumble.com/vfmrw9-the-right-view-
avec-le-prsident-donald-j.-trump-et-lara-

trump.html


🧶 🧶   
Politique sanitaire 

Le gouvernement fédéral 
américain  
a dit non au passeport sanitaire 
Un pavé dans la mare.


Un double narratif qui sert les intérêts de 
l’humanité.


Le passeport sanitaire est la clé de voute 
de tout le système mondialiste qui permet 
de créer 

- deux classes de citoyen,

- des zones franches

- la quatrième révolution industrielle 

 

La construction d’une tyrannie bio-
sanitaire avait besoin de ce passeport


En savoir + 

Source Radio Québec


Vidéo 56:46


https://rumble.com/vfkx6d-le-plan-mondialiste-
implose.html


🧵  


Fauci peine à justifier la 
fermeture de certains États  
vs l’ouverture du Texas 

Vidéo 1:02

https://twitter.com/ildonaldotrumpo/status/

1379506637090787332?s=21


🧵  


Le marché de la contrefaçon de 
cartes de vaccination explosent 

https://rumble.com/vfkx6d-le-plan-mondialiste-implose.html
https://rumble.com/vfkx6d-le-plan-mondialiste-implose.html


les autorités américaines 
constatent une augmentation 
de fabrication  
du précieux « laisser-passer ». 


Arrêtez de nous inciter à nous 
vacciner et nous arrêterons 
d’anticiper.




Le phénomène s'intensifie aux 
États-Unis et plus 
particulièrement à New York où 
les lieux publics et les 
événements rouvrent peu à peu 
au public. Des fraudeurs vendent 
des contrefaçons des cartes sur 
des sites de commerce en ligne 
comme eBay, Etsy et Shopify. Et 
les plateformes des réseaux 
sociaux n'y échappent non plus.


Avant même d'être validées et 
même distribuées, les cartes de 
vaccination sont sous haute 
surveillance aux États-Unis. Il faut 
dire que la contrefaçon de ce 
type de document a explosé ces 
dernières semaines suite 
à l'annonce selon laquelle un 
carnet de vaccination officiel 
pourrait bientôt être exigé pour 
être autorisé à voyager ou à 
participer à des événements. Les 
autorités US ont en effet constaté 
que des documents relatifs au 
vaccin anti Covid étaient vendus 
de manière illicite. Les fraudeurs 
reproduisent sans autorisation le 
logo du Centre de contrôle et de 
prévention des maladies 
américain (CDC) pour donner du 
crédit à ces « laisser passer » 
sanitaires.


Le phénomène est tel que le 
FBI a lancé une campagne 
d'avertissement auprès du 
grand public : « Si vous n'avez 
pas reçu le vaccin, n'achetez pas 
de fausses cartes de vaccins, ne 
faites pas vos propres cartes de 
vaccins et ne remplissez pas les 
fiches de vaccination vierges 
avec de fausses informations. »

Sous peine de poursuites, bien 
entendu. 


La plateforme de commerce en 
line eBay a déclaré à The Post 
que la société « prend des 
mesures importantes pour 
bloquer ou supprimer rapidement 
les articles » qui font de fausses 
allégations de santé ou pouvant 
être utilisés pour « représenter à 
tort une personne qui a reçu le 
vaccin ».


COVID-19 Vaccination Record 
Card.  vierge au format pdf 

disponible


https://twitter.com/GreyPope1/status/
1379727016044429313/photo/1


46 procureurs américains ont par 
ailleurs exigé que Twitter, eBay et 
Shopify prennent des mesures 
« immédiates » pour surveiller 
leurs plates-formes et supprimer 

https://www.ic3.gov/Media/Y2021/PSA210330
https://www.ic3.gov/Media/Y2021/PSA210330
https://www.ic3.gov/Media/Y2021/PSA210330
https://www.ic3.gov/Media/Y2021/PSA210330


« rapidement » les publications 
vendant de fausses cartes.




Par ailleurs, Boris Johnson a 
confirmé qu'il souhaitait 
également lancer des cartes de 
vaccination en Grande-Bretagne 
pour accélérer le retour à la vie 
normale. 


🧵

Trump accuse la FDA 
de connivence avec Pfizer  
pour avoir recommandé la 
suspension du vaccin 
Johnson&Johnson.


🧶 🧶   
Patients 

Campagne de vaccination 
… Forcée ? 

Vidéo 0:45


https://twitter.com/e331095/status/
1381935280471617538?s=21


🧶 🧶   
Action, Manifestation & 
Rassemblements 

New York 
Black Lives Matter 
marche sur le Manhattan Bridge.


Vidéo 0:26


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1381775906373521410?s=21


🧵

Washington DC 
marche des

Black Lives Matter 

Vidéo 0:07


https://twitter.com/disclosetv/status/
1381776806349582336?s=21


🧶  

Religion 
🧶 🧶  Le courtier du 
Vatican arrêté pour 
corruption


🧶 🧶 

Le courtier du Vatican  
arrêté pour corruption  

https://www.youtube.com/watch?v=d4yqaGKNXCo
https://twitter.com/e331095/status/1381935280471617538?s=21
https://twitter.com/e331095/status/1381935280471617538?s=21


Le courtier Gianluigi Torzi, 42 ans, 
a été arrêté. Torzi est impliqué 
dans l'affaire de la vente d'une 
propriété sur Sloane Avenue à 
Londres, pour laquelle le gérant 
fait l'objet d'une enquête de la 
part de l'autorité judiciaire du 
Vatican, qui l'a accusé d'un profit 
illégal de 15 millions d’euros.


La mesure a été exécutée par les 
militaires du commandement 
provincial de la Guardia di 
Finanza. Outre l'arrestation de 
Torzi, les juges ont prononcé la 
mesure d'interdiction de 
l'interdiction d'exercer la 
profession de comptable ou de 
direction d'entreprise pour une 
durée de 6 mois à l'encontre de 
Giacomo Capizzi, 52 ans ; Alfredo 
Camalò, 43 ans ; Matteo Del 
Sette, 54. Tous font l'objet d'une 
enquête, pour diverses raisons, 
pour avoir émis et annoté des 
factures pour des opérations 
inexistantes, ainsi que, en ce qui 
concerne Giacomo Capizzi, pour 
auto-blanchiment.


Source La Notizia 
12 avril 2021


https://www.lanotiziagiornale.it/gianluigi-torzi/


🧶  

Économie 
🧶 🧶  Bitcoin

🧶 🧶  Cinéma


🧶 🧶   
« Si vous saviez qui est 
réellement derrière Bitcoin 
et que vous avez des Bitcoin, 
vous ne pourriez pas en dormir la 
nuit. [...] Je sais qui à 100%. [...] 
Quand ça se saura, le Bitcoin 
chutera jusqu'à un p**** de 
ZERO » 


Vidéo 0:54


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1382213928147648512?s=21


🧶 🧶   
Le marché du cinéma 
subit de plein fouet l'arrêt 
brutal de la vie culturelle  
avec la perte de 81% de son 
CA, des indicateurs rouges 
qui résument l'impact 
désastreux du manque 
d'applications de nos 
dirigeants.


https://t.co/VMjpnJe2Iq


🧶  

Archives précieuses  
à voir ou avoir vues ! 

🧶 🧶  Entretien avec 
Sherri Tenpenny. 
technologie ARNm et 



ses effets délétaires 
sur le corps humain

🧶 🧶  Entretien avec 
Michael Yeadon, ex-
vice président de 
Pfizer et l’AFLDS

🧶 🧶  Message 
d’alerte de Michael 
Yeadon (ex vice-
président de Pfizer)

🧶 🧶  Thomas 
Cowan. De l’influence 
des champs 
magnétiques et de la 
5G sur notre santé 

🧶 🧶  Dolorès Cahill. 
Les vaccins vont tuer, 
ils diront que c’est le 
Covid.

🧶 🧶  Dolorès Cahill, 
Sherri Tenpenny. « Les 
mondialistes ne 
gagneront pas ! »

🧶 🧶  Dr Lee Merritt. 
Les vaccins ARNm 
sont potentiellement 
des armes 
biologiques. 

🧶 🧶  Catherine 
Austin Fitts. Le point 
de vue d’une ex-
banquière sur la crise 
que nous traversons.

🧶 🧶  « Plandémie » 
Un entretien 
exceptionnel avec 
Judy Mikovitz

🧶 🧶  « Un 
Holocauste »
Témoignage. 2010


Dans les fils passés, il y a des 
perles. Je les rassemble ici, 
pour vous. 

Si vous ne les avez pas déjà vues, 
prenez le temps de les regarder. 
À partager sans modération ! 

🧶 🧶  
Dr Sherri Tenpenny 
Explication sur la technologie 
ARNm  
et ses effets délétaires  
sur le corps humain

Entretien avec Reinette Senum


Vidéo 9:47

anglais sous-titré FR


https://player3.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/
tc/vax1solutionfinale/

4db34eb0cc76a63e509e307310d7770a29d9a6
b4/

a15ec777be9e962f989a1cdc686857a8f9f3db3
3dfe440a0bca3d81b6b8777b23f00a140db828

60979c24a639e813d41/master.m3u


🧶 🧶   
Entretien  
avec Michael Yeadon 
ex-vice président de Pfizer 
et l’AFLDS (America’s Frontline 
Doctors) 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


 « Il est tout à fait possible que ce 
vaccin soit utilisé pour une 
dépopulation à grande échelle » 

America’s Frontline Doctors 
(AFLDS) s’est entretenu avec 
l’ancien vice-président et 
directeur scientifique de Pfizer, le 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/


Dr Mike Yeadon, pour connaître 
son point de vue sur le « vaccin » 
ARNm, l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, les autorités 
réglementaires, etc.


D’emblée, le Dr Yeadon a 
déclaré :


« Je suis bien conscient des 
crimes contre l’humanité 
perpétrés contre une grande 
partie de la population mondiale. 
Je ressens une grande peur, mais 
cela ne me dissuade pas de 
donner mon avis d’expert à de 
multiples groupes d’avocats 
compétents tels que Rocco 
Galati au Canada et Reiner 
Fuellmich en Allemagne. »


« Je n’ai absolument aucun doute 
sur le fait que (avec ce vaccin) 
nous sommes en présence de 
produits nocifs et dangereux - en 
40 ans de carrière, je n’ai jamais 
fait une telle déclaration. » 

Au Royaume-Uni, il est tout à fait 
clair que les autorités sont 
déterminées à administrer le 
« vaccin » au plus grand nombre 
de personnes possibles. C’est de 
la folie, car même si « ce vaccin » 
était légitime, sa protection ne 
serait nécessaire que pour les 
personnes présentant un risque 
particulièrement élevé de mourir 
du virus.


Chez ces personnes, on pourrait 
même arguer que ce risque vaut 
la peine d’être pris.


(...)


« Mais toutes les autres 
personnes, celles en bonne santé 
de moins de 60 ans, voire un peu 
plus âgées, ne meurent pas du 
virus. Dans ce grand groupe, il 
est tout à fait contraire à l’éthique 
d’administrer un nouveau produit 
dont le potentiel d’effets 
indésirables après quelques mois 
n’est absolument pas connu. 

« À aucun moment, il ne serait 
éthique de le faire. Puisque je le 
sais avec certitude, et que je sais 
que ceux qui planifient ces 
campagnes de vaccination 
mondiale le savent aussi, nous 
devons nous interroger sur le but 
recherché.


« Bien que je ne le sache pas, j’ai 
de fortes présomptions, dont une 
seule est liée à l’argent ; or ce 
motif ne fonctionne pas, car on 
pourrait parfaitement arriver au 
même profit en doublant le prix 
unitaire (d’un vaccin) et vacciner 
deux fois moins de personnes. 
Cette hypothèse est donc à 
écarter. La réponse est ailleurs.


Sachant qu’il est également 
prévu que les enfants mineurs et 
vraisemblablement les bébés 
soient vaccinés, c’est là qu’on 
peut à proprement parler d’actes 
de malveillance.


« Il n’y a aucune justification 
médicale à cela. Sachant comme 
je le sais que ces « vaccins » sont 
conçus de telle manière que, 
dans le corps des destinataires, 
ils activent l’expression de la 
protéine spike qui a des effets 



biologiques indésirables propres, 
nocifs pour certaines personnes 
(déclenchement de la coagulation 
sanguine et activation du 
‘système de complément’ 
immunitaire), je suis déterminé à 
souligner que ceux qui ne sont 
pas à risque concernant ce virus 
ne devraient pas être exposés au 
risque d’effets indésirables de 
ces « vaccins ». 


AFLDS  
La décision de la Cour suprême 
d’Israël, la semaine dernière, 
disait :


⁃ « À l’avenir, toute nouvelle 
restriction sur les voyages à 
destination ou en 
provenance d’Israël doit, 
juridiquement, être fondée 
sur des données 
factuelles. »


Dans une conférence que vous 
avez donnée il y a quatre mois, 
vous avez dit que :


⁃ « La durée la plus probable 
de l’immunité contre un 
virus respiratoire comme le 
SRAS CoV-2 est de 
plusieurs années. Pourquoi 
est-ce que je dis cela ? 
Nous disposons en fait des 
données relatives à un virus 
qui a balayé certaines 
parties du monde il y a dix-
sept ans, le SRAS, et 
n’oubliez pas que le CoV-2 
est similaire à 80 % au 
SRAS, donc je pense que 
c’est la meilleure 
comparaison que l’on 
puisse fournir. »


⁃ « Les preuves sont claires : 
ces immunologistes 
cellulaires très intelligents 
ont étudié toutes les 
personnes qui avaient 
survécu au SRAS il y a 17 
ans et sur lesquelles ils ont 
pu mettre la main. Ils ont 
prélevé un échantillon de 
sang et ont vérifié s’ils 
réagissaient ou non au 
SRAS original, et ils l’ont 
tous fait ; ils avaient tous 
une mémoire cellulaire T 
robuste et parfaitement 
normale. En fait, ils étaient 
également protégés contre 
le CoV-2 du SRAS, car ils 
sont très similaires ; c’est 
une immunité croisée. »


⁃ « Je dirais donc que les 
meilleures données 
existantes indiquent que 
l’immunité devrait être 
robuste pendant au moins 
17 ans. Je pense qu’il est 
tout à fait possible qu’elle 
dure toute la vie. Le style de 
réponses des cellules T de 
ces personnes était le même 
que si vous aviez été 
vacciné et vous revenez des 
années plus tard pour voir si 
cette immunité s’est 
maintenue. Je pense donc 
que la preuve est vraiment 
forte que la durée de 
l’immunité sera de plusieurs 
années, voire de toute une 
vie. »


En d’autres termes, une 
exposition antérieure au SRAS – 
c’est-à-dire à une variante 
similaire au CoV-2 du SRAS – 



confère une immunité au CoV-2 
du SRAS.


Le gouvernement israélien 
invoque de nouveaux variants 
pour justifier les confinements, 
les fermetures de vols, les 
restrictions (des libertés) et la 
délivrance de passeports verts. 
Compte tenu du verdict de la 
Cour suprême, pensez-vous qu’il 
soit possible de prévenir de 
futures mesures 
gouvernementales en fournissant 
des informations précises sur les 
variants, l’immunité, l’immunité 
collective, etc. aux avocats qui 
contesteront ces futures mesures 
?


Mike Yeadon 
« Ce que j’ai décrit en ce qui 
concerne l’immunité contre le 
SRAS est précisément ce que 
nous observons avec le SRAS-
CoV-2.

L’étude provient de l’un des 
meilleurs laboratoires dans ce 
domaine.

« Donc, en théorie, les gens 
pourraient tester leur immunité 
aux lymphocytes T en mesurant 
les réponses des cellules à partir 
d’un prélèvement sanguin. De 
tels tests existent, ils ne sont pas 
« à haut débit » et ils sont 
susceptibles de coûter quelques 
centaines de dollars chacun. 
Mais pas des milliers. Le test 
dont j’ai connaissance n’est pas 
encore disponible dans le 
commerce, mais fait l’objet de 
recherches uniquement au 
Royaume-Uni.


« Cependant, je pense que 
l’entreprise pourrait être incitée à 
fournir des kits de test « pour la 
recherche », sous réserve d’un 
accord. Si vous deviez vous 
arranger pour tester quelques 
milliers d’Israéliens non vaccinés, 
cela pourrait être une arme à 
double tranchant. D’après 
l’expérience d’autres pays, 30 à 
50 % des gens étaient déjà 
immunisés et environ 25 % ont 
été infectés et sont maintenant 
immunisés.


« Personnellement, je ne voudrais 
pas avoir affaire aux autorités, 
selon leurs propres termes :


⁃ Vous êtes soupçonné d’être 
une source d’infection 
jusqu’à preuve du contraire.  

Or, vous ne devriez pas avoir à 
prouver que vous ne représentez 
pas un risque pour la santé des 
autres. Ceux qui ne présentent 
pas de symptômes ne sont 
jamais une menace pour la santé 
des autres. Et dans tous les cas, 
une fois que ceux qui sont 
concernés par le virus sont 
vaccinés, il n’y a tout simplement 
aucun argument pour que 
quelqu’un d’autre ait besoin 
d’être vacciné. »


AFLDS 
Ma compréhension d'un « vaccin 
qui fuit » est qu'il atténue 
seulement les symptômes chez 
les personnes vaccinées, mais 
qu’il n'arrête pas la transmission ;  
il permet donc la propagation de 
ce qui devient alors un virus plus 
mortel. 



En Chine, par exemple, ils 
utilisent délibérément des 
« vaccins qui fuient » contre la 
grippe aviaire pour abattre 
rapidement les élevages de 
poulets, car les poulets non-
vaccinés meurent dans les trois 
jours. Avec la maladie de Marek, 
ils voulaient sauver tous les 
poulets ; la seule solution était de 
vacciner 100% des élevages, car 
tous les poulets non vaccinés 
couraient un risque élevé de 
mort. 

L’utilisation d’un « vaccin qui 
fuit » est donc dictée par 
l’intention, je veux dire par là qu’il 
est possible que l’intention puisse 
être de causer un grand tort aux 
personnes non-vaccinées. 

Les souches plus fortes ne se 
propagent généralement pas à 
travers toute une population 
parce qu'elles tuent l'hôte trop 
rapidement, mais si les 
personnes vaccinées souffrent 
d'une maladie moins grave, alors 
elles transmettent ces souches 
aux personnes non vaccinées qui 
peuvent contracter, elles, une 
maladie grave et mourir.


Êtes-vous d’accord avec cette 
évaluation ? De plus, êtes-vous 
d’accord avec le fait que si les 
personnes non-vaccinées 
deviennent les personnes à 
risque, la seule voie à suivre 
serait une prophylaxie par 
hydroxychloroquine (où 
Ivermectine) pour ceux qui n’ont 
pas déjà eu la COVID-19 ?


Le protocole de Zelenko (Vladimir 
Zelenko, médecin ukraino-
américain connu pour la 
promotion d'un cocktail 
d'hydroxychloroquine, de zinc et 
d'azithromycine dans le cadre 
d'un traitement ambulatoire 
expérimental pour la COVID-19, 
devenu protocole de Zelenko) 
fonctionnerait-il contre ces 
souches plus fortes si cela se 
produisait ?


Et si de nombreuses personnes 
ont déjà l’ancienne « immunité de 
17 ans contre le SRAS » 
mentionnée plus haut, cela ne les 
protégerait-il pas contre un 
super-variant ?


Mike Yeadon 
« Je pense que l’histoire de Gerrt 
Vanden Bossche est très 
suspecte. Il n’y a aucune preuve 
que la vaccination conduise ou 
conduira à des ‘variants 
dangereux’. Je suspecte cette 
assertion de n’être qu’une ruse.


« En règle générale, les variants 
se forment très souvent, 
régulièrement, et ont tendance à 
devenir moins dangereux et plus 
infectieux avec le temps, à 
mesure qu’ils s’équilibrent avec 
leur hôte humain. Les variants ne 
deviennent généralement pas 
plus dangereux.


« Aucun variant ne diffère de la 
séquence originale de plus de 0,3 
%. En d’autres termes, tous les 
variants sont identiques à 99,7 % 
voire davantage, à  la séquence 
de Wuhan.




« C’est une invention malveillante 
de surcroît, que de faire courir la 
rumeur que les variants sont 
susceptibles d'« échapper à 
l’immunité ».


« Non seulement c’est 
intrinsèquement improbable – car 
ce degré de similitude entre les 
variants signifie qu’il n’y a aucune 
chance qu’une personne 
immunisée (que ce soit par une 
infection naturelle ou par la 
vaccination) soit rendue malade 
par un variant – mais c’est 
également étayé empiriquement 
par une étude sérieuse.


« L’étude à laquelle je fais 
référence montre que les 
personnes qui se remettent d’une 
infection ou qui ont été vaccinées 
possèdent TOUTES un large 
éventail de cellules immunitaires 
qui reconnaissent TOUS les 
variants.


« Cet article (1) montre pourquoi 
la reconnaissance moléculaire 
étendue par le système 
immunitaire rend les minuscules 
changements dans les variants 
sans importance.


« Je ne saurais trop insister :

Les histoires autour des variants 
et la nécessité de vaccins 
complémentaires sont FAUX.


Je crains qu’il y ait une raison 
très maligne derrière tout cela. 
Elle n’est certainement étayée par 
aucune étude sérieuse sur 
l’immunité. Les affirmations 
manquent toujours de substance 
lorsqu’on les examine, et diverses 
astuces sont utilisées, comme la 
manipulation des conditions pour 
tester l’efficacité des anticorps. 


Les anticorps sont 
vraisemblablement peu 
importants dans la protection de 
l’hôte contre ce virus. 


Quelques « expériences 
naturelles » ont été réalisées sur 
des personnes qui ne peuvent 
malheureusement pas produire 
d’anticorps, mais qui parviennent 
cependant à repousser le virus 
avec succès. 


Il est cependant certain qu’on se 
porte mieux avec des anticorps 
que sans.


Je mentionne ces rares patients 
parce qu’ils montrent que les 
anticorps ne sont pas essentiels 
à l’immunité de l’hôte, de sorte 
qu’un test créé en laboratoire sur 
les anticorps et les variants de 
virus modifiés ne peut justifier le 
besoin de vaccins 
complémentaires.


« Les seules personnes qui 
pourraient rester vulnérables et 
avoir besoin d’une prophylaxie ou 
d’un traitement sont celles qui 
sont âgées et/ou malades et qui 
ne souhaitent pas recevoir de 
vaccin (ce qui est leur droit).


« La bonne nouvelle, c’est qu’il 
existe de nombreuses thérapies 
efficaces : l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, le budésonide 
(stéroïde inhalé utilisé chez les 
asthmatiques) et, bien sûr, la 



vitamine D par voie orale, le zinc, 
l’azithromycine, etc. qui réduisent 
tous la gravité de la maladie à tel 
point que ce virus (avec la 
prophylaxie adéquate) n’est pas 
destiné à devenir une crise de 
santé publique. »


AFLDS 
Pensez-vous que la FDA fait un 
bon travail de régulation des 
grandes entreprises 
pharmaceutiques ? De quelle 
manière les grandes entreprises 
pharmaceutiques contournent-
elles le régulateur ? Pensez-vous 
qu’elles l’ont fait pour l’injection 
d’ARNm ?


Mike Yeadon 
« Jusqu’à récemment, j’avais 
beaucoup de respect pour les 
organismes mondiaux dédiés à la 
réglementation des médicaments. 
Lorsque j’étais chez Pfizer puis 
plus tard PDG d’une biotech que 
j’ai fondée (Ziarco, rachetée plus 
tard par Novartis), nous avons eu 
des échanges courtois avec la 
FDA, l’EMA et la MHRA au 
Royaume-Uni.

Nous avons toujours eu des 
interactions de bonnes qualités.


« Récemment, j’ai remarqué que 
la Fondation Bill & Melinda Gates 
(BMGF) avait accordé une 
subvention à l’Agence de 
réglementation des médicaments 
et des produits de santé (MHRA).

Cela n’est-il pas inconcevable ?

La MHRA est financée par des 
deniers publics : elle ne devrait 
jamais accepter d'argent 
provenant d'un organisme privé.


C’est un des cas de figure où le 
régulateur britannique du 
médicament est en conflit 
d’intérêts (majeur).


Lors de l’examen du vaccin Pfizer 
par les instances de régulation, 
l’Agence européenne des 
médicaments (l’EMA) n’a pas 
exigé certains éléments (critiques 
liés au « vaccin »), c’est ce qu’a 
révélé le « piratage » de ses 
données.


« Vous trouverez d’autres 
exemples de conflits d’intérêts de 
ce type sur le « Comité Corona » 
de (l’avocat) Reiner Fuellmich en 
ligne.


« Je ne crois donc plus que les 
régulateurs soient capables de 
nous protéger. La validation 
officielle n’a donc plus de sens.


 » Le Dr Wolfgang Wodarg et moi-
même avons adressé un courrier 
à l’EMA le 1er décembre 2020 sur 
les vaccins génétiques. Ils ne 
nous ont jamais répondu.


« Récemment, nous leur avons 
écrit en privé, pour les mettre en 
garde contre les risques de 
formation de caillots sanguins, 
qu’ils ont ignorés.


Lorsque nous avons rendu 
publique notre lettre, nous avons 
été complètement censurés. 


Quelques jours plus tard, plus de 
dix pays ont interrompu 
l’utilisation du vaccin en 
invoquant (des cas observés de 
formation) de caillots sanguins.




 « Je pense que les sommes 
considérables liées aux produits 
pharmaceutiques et à la BMGF 
(Fondation Bill & Melinda Gates) 
créent un environnement dans 
lequel dire « non » n’est tout 
simplement pas une option pour 
le régulateur.


Je dois revenir sur la question 
des « vaccins complémentaires » 
(ou piqûres de rappel) et je crains 
fort que tout ce récit ne soit 
exploité et utilisé qu’afin d’être en 
mesure de pouvoir acquérir un 
ascendant sans précédent sur 
nous.


« S’IL VOUS PLAÎT, avertissez 
chaque personne de ne pas avoir 
recours aux rappels de vaccins. 
Ils ne sont absolument pas 
nécessaires.


« Comme ils ne sont pas 
nécessaires, mais qu’ils sont 
fabriqués par des entreprises 
pharmaceutiques pour lesquelles 
les autorités de réglementation ne 
font pas leur travail (absence de 
tests de sécurité),

je ne peux qu'en conclure qu'il y 
a une forte probabilité qu’ils 
soient utilisés à des fins néfastes. 

« Par exemple, si quelqu'un 
souhaitait nuire ou tuer une 
proportion significative de la 
population mondiale au cours des 
prochaines années, les systèmes 
mis en place en ce moment le 
permettraient.

 « Je pense qu'il est tout à fait 
possible que ces « vaccins » 
soient utilisés pour une 
dépopulation massive. »


Mordechai Sones 
Traduction 🧶 


Source 
Posted in Frontline News and 
tagged COVID-19, dépopulation, 
FDA, hydroxychloroquine, immunité, 
Ivermectin, Mike Yeadon, SARS, 
SARS CoV-2, vaccine injury


(1)

https://www.sciencedirect.com/science/article/

pii/S266637912100015X


Source FR


https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


Source ANGL. (VO


Exclusive: Former Pfizer VP to AFLDS: ‘Entirely 
possible this will be used for massive-scale 

depopulation’ – America's Frontline Doctors


🧶 🧶   
Message d’Alerte  
de Michael Yeadon 
ancien haut responsable de Pfizer


Michael Yeadon implore le lecteur 
de refuser toute vaccination. 


Dans un courrier paru ce 
vendredi, et appelle à la plus 
grande résistance possible face à 
la tyrannie médicale


https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
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« À quiconque est confus par ce 
qui se passe, avec :


Les tests PCR non fiables (nous 
ne savons pas vraiment où se 
situent les épidémies de chaque 
pays et nous ne pouvons 
certainement pas avoir confiance 
dans le nombre de décès 
attribués au Covid-19), via


L’obligation du port du 
masque (non étayés par des 
preuves d'essais)


Le confinement (dont il a été 
prouvé à plusieurs reprises qu'ils 
ne fonctionnent pas), et 
maintenant


La vaccination pour tous - non 
seulement des personnes à 
risque, mais de tous les autres, y 
compris, les femmes enceintes et 
le moment venu, les enfants 
mineurs et même les nouveau-
nés. 


Presque partout. Quelle 
coïncidence, je suis sûr que ce ne 
sont que des théoriciens de la 
coïncidence qui ignorent toutes 
ces informations cachées à la vue 
de tous.


Pouvez-vous trouver une 
explication bénigne pour tout cela 
?  

Non, moi non plus.


Ok, juste faisons une saut dans 
l’inconnu. N'hésitez pas à rire 
nerveusement. Alors montrez-moi 
pourquoi je me trompe. Si vous 
ne le pouvez pas, veuillez ne pas 
dire plus tard : « Nous ne savions 
pas ! Nous ne l’avons pas 
reconnu comme du fascisme ! 
Nous avons juste respecté les 
ordres !


Nous sommes confrontés à une 
tyrannie médicale imminente. 

Je pense que la combinaison de 
passeports vaccinaux et de 
« vaccins complémentaires » 
superflus sera utilisée à des fins 
malveillantes.


Évidemment, je ne connais pas 
les détails, car ce n’est pas mon 
crime.  Mais des crimes contre 
l'humanité sont certainement 
commis dans mon pays et 
ailleurs.


Mes déductions sont solidement 
fondées car je suis un 
immunologiste confirmé. J'ai 
également consulté plusieurs 
collègues de haut niveau.


Bien sûr, vous le savez déjà : 
n'adhérez pas à la vaccination, 
sauf pour des raisons sérieuses 
et médicales. Sinon, si vous 



n'êtes pas à risque du virus, ne 
conspirez pas avec nos 
ravisseurs. Votre vaccination ne 
protège pas les autres. Tous les 
vulnérables au Royaume-Uni ont-
ils été protégés ? Aucune 
personne vaccinée n’a contracté 
le virus et personne n’est tombée 
malade ? Presque personne n’est 
mort ? 

C'est donc de la folie ce qui se 
passe.  Même les femmes 
enceintes sont trompées pour 
qu'elles se fassent vacciner (voir 
la lettre sur l'UKMFA)


Cela ressemble-t-il à une 
politique mesurée ? Rien de ce 
que j'écris n'est controversé.


Pourtant, l'UE vient de voter pour 
les passeports vaccinaux, 
contrairement à de nombreuses 
lois internationales issues de la 
dernière domination du fascisme 
médical. Malheureusement, cela 
se reproduit, c’est pourquoi il y a 
une pression irréfléchie pour 
vacciner les personnes qui ne 
sont pas à risque. Le fait que cela 
soit autorisé nous indique que 
l'éthique médicale est morte au 
Royaume-Uni, car la vaccination 
de dizaines de millions de 
personnes plus jeunes et en 
bonne santé aura pour 
conséquences inévitables de 
blesser ou de tuer des personnes 
qui ne seraient pas mortes.  Ceci 
est inévitable car aucune 
intervention médicale n'entraîne 
un risque nul. Je n'allègue même 
pas des risques spécifiques (bien 
que ceux-ci existent et nous 
avons essayé d'avertir l'EMA des 
caillots sanguins de thrombose il 
y a un mois, puis nous avons 
publié une lettre ouverte à cet 
effet, mais j'ai été complètement 
censuré, même après avoir utilisé 
un fil de presse commercial. 


 Je crains que, pour la première 
fois de l'histoire, chaque être 
humain ait une identification 
numérique associée à son état de 
santé, y compris la vaccination. 
Je pense que la vaccination n'est 
même pas très pertinente. C'est 
juste un moyen.  C’est l’identité 
numérique, en un seul endroit, 
qui sera utilisée pour accorder ou 
non des privilèges aux individus. 
Cela n’est jamais arrivé 
auparavant dans l’histoire de 
l’humanité. Ne vous faites pas 
vacciner.  

Acceptez qu’il y ait des limites à 
ne pas franchir. Combattez 
l'illégalité.  

Accepter la vaccination mènera à 
la partie suivante.


 En tant qu'immunologiste, je suis 
sûr que les variants du virus n'ont 
aucune chance d'échapper à 
l'immunité.  Aucun variant n'est 
identique à moins de 99,7% au 
virus d'origine.


Pourtant, l'industrie 
pharmaceutique fabrique en fait 
des vaccins d'appoint.  Les 
régulateurs mondiaux des 
médicaments ont décidé que, 
comme ils sont similaires aux 
vaccins d'origine, aucune étude 
de sécurité n'est nécessaire.


 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des 
séquences génétiques superflues 



seront administrées à une grande 
partie de la population mondiale.  
Pour aucune raison bénigne.


Associé aux passeports 
vaccinaux, je ne vois rien d'autre 
qu'un avenir très, très sombre.


Je sais que ce que je décris est si 
extrême que les gens ne 
l’entendent pas, ne l’écoutent 
pas, ne l’acceptent pas ou ne le 
croient pas. Ils supposeront que 
j'ai perdu la raison.  Au lieu de 
cela, j’ai lu plus d’articles de 
recherche originaux au cours de 
l’année dernière qu’à n’importe 
quel moment depuis que j’ai 
quitté mon poste de PDG d’une 
société de biotechnologie que 
j’avais cofondée.  Ma vie en 
surface serait beaucoup plus 
amusante si je me taisais. Ne 
pensez pas que je ne veuille pas 
non plus m'enfuir et me cacher. 
Mais je ne peux tout simplement 
pas. Ce n’est pas pour moi mais 
pour mes enfants et petits-
enfants. Je veux que vous vous 
soyez protecteur envers le vôtre.


Dans cette guerre d'information 
et d'opérations psychologiques, il 
n'y a pas d'alliés. Personne n'est 
sur le point de venir nous sauver. 
Nous seuls pouvons nous sauver. 
Paisiblement, fermement et en 
grand nombre, dites et montrez 
que NOUS NE CONSENTONS 
PAS. Je suis un citoyen 
respectueux des lois, mais 
comme l’a dit un ancien juge 
principal, lorsque les lois sont 
mauvaises, vous avez l’obligation 
de les contester.  

N'assistez pas à la tyrannie 
médicale en utilisant la mince 
excuse que « vous ne faisiez que 
suivre les ordres ».


Pourtant, mon cœur est sûr, tout 
comme mon cerveau. J’ai été 
élevé par des parents d’accueil 
dont les parents sont morts dans 
les camps de la mort nazis. 
C'étaient des gens incroyables. 
Déterminés et compatissants, ils 
ont accueilli un adolescent perdu 
et maussade et ont aidé à 
façonner la personne que je suis 
devenue. Je leur dois leur 
mémoire et leur combat. Je me 
battrai, quel qu'en soit le prix. 
Telle est mon obligation.


Mais comment puis-je 
communiquer cela, sans être 
immédiatement classé comme 
fou ? J'apprécierais l'opportunité 
de communiquer avec toute 
personne avec qui je peux être un 
multiplicateur de force.


Avec mes meilleurs vœux. Bien 
que je n’ai pas été élevé dans une 
foi spécifique, j’ai commencé à 
signer « Que Dieu nous sauve 
tous. »


 Mike 

 Dr Mike Yeadon 

Source The Daily Expose 

26 mars 2021

Article en anglais

Traduction 🧶 


https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/
exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-

expose/
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🧶 🧶   
De l’influence de 
l’électromagnétisme  
et de la 5G sur notre santé 

Un médecin - Le docteur Thomas 
Cowan, MD - explique pourquoi 
et comment l’électricité et la 5G 
peuvent impacter notre santé. 
Ses démonstrations sont 
brillantes et lumineuses.

À voir absolument ! 


Vidéo 8:26

Sous-titres FR


https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-
FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-

le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e


🧶 🧶   
Les vaccins vont tuer, ils 
diront que c’est le Covid.

Le Pr Cahill est généticienne et 
immunologue à l’Université de 
Dublin, elle fait partie du collectif 
ACU 2020.org. Le PrCahill 
explique que les effets des 
vaccins à ARNm se manifesteront 
des mois plus tard, et que nous 
ne voulons pas qu’ils soient 
étiquetés comme décès Covid, 
alors qu’en réalité les gens 
mourront des effets des vaccins 
ARNm.


Intervention d’Alexandra Henrion-
Caude


Publié le 3 janvier 2020 

Vidéo 12:39

Traduction française 


https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-
vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/


🧶 🧶   
Les mondialistes ne 
gagneront pas !

Un entretien absolument 
exceptionnel entre Sherry 
Tenpenny et Dolores Cahill qui 
redonne du baume au cœur et je 
dirai même plus, qui 
enthousiasme ! À lire et/ou voir 
absolument (lien vers la vidéo ci-
joint). L’entretien est en anglais. Il 
est traduit par Jeanne traduction.


Vidéo 46:23

Traduction française  

https://infovf.com/video/les-mondialistes-
gagneront-pas--7961.html


Pour les pressés, ma transcription 
ci-dessous 

Dolorès Cahill

- L’Alliance Mondiale pour la 
liberté réunit une cinquantaine de 
pays. Elle est en train de devenir 
une véritable organisation. 
Plusieurs groupes se sont 
aujourd’hui constitués.


Au début il y a eu l’Alliance 
Mondiale des Médecins avec un 
pôle scientifique et médical. 


Nous avons ensuite créé un parti 
politique, ainsi qu’une branche 
économique dirigé par un ancien 
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banquier d’affaires. Nous avons 
également un pôle psychologique 
dirigé par deux psychologues 
cliniciens, des psychiatres et un 
service de sécurité et d’infiltration 
dirigé par un ancien militaire du 
Royaume-Uni. 


Nous construisons des groupes 
de réflexion sur la façon dont 
nous devons récupérer nos 
pays. 


Quand les pays rejoignent 
l’Alliance, ils peuvent choisir des 
personnes dans différents 
groupes de réflexion avec 
lesquels ils souhaitent se réunir. 
Nous avons des réunions chaque 
semaine puis les chefs de 
groupes de réflexion se 
rencontrent avec le conseil 
d’administration pour l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Nous avons commencé il y a 5 
mois, en octobre-novembre. 


J’ai fait une interview courant 
mai, mais je pensais à ce type 
d’organisation depuis une 
vingtaine d’années. La raison 
pour laquelle j’ai travaillé dans le 
domaine de la stratégie 
gouvernementale et dans l’unité 
de la coordination mondiale de 
l’Union Européenne c’était pour 
œuvrer avec des personnes, des 
organismes tels que l’OCDE, les 
Nations Unies, l’ONU et la 
Banque Mondiale. J’ai travaillé 
dans l’unité de coordination 
mondiale entre l’Europe, l’Union 
Européenne, la Chine et la Corée 
du Sud - Je suis une experte de 
la Corée du Sud : dans les 
années 70, la Corée du Sud a 
connu une famine, 25 ans plus 
tard, elle était l’une des 
économies et des sociétés les 
plus prospères du monde.


Mon expertise tourne autour de 
la construction des pays. 

Ma biographie scientifique 
représente un quart de ce que j’ai 
fait dans ma vie. J’ai dirigé des 
entreprises, je suis également 
experte en conversion de 
bâtiments industriels vers 
l’habitat, de bâtiments historiques 
et de châteaux. C’était pour 
obtenir une source de revenus 
indépendante. Je suis également 
conseiller financier qualifié. Je 
sais comment les régimes fiscaux 
fonctionnent. Je suis un expert 
financier pour la réglementation 
européenne et dans le système 
fiscal irlandais. Si vous voulez 
comprendre comment les pays 
fonctionnent vous devez vous 
engager avec les entreprises. 


On ne peut comprendre la crise 
que nous traversons actuellement 
que par une lecture attentive du 
programme des Nations Unies et 
de l’agenda 21. Leurs objectifs 
sont clairs : détruire nos pays par 
le biais du système fiscal et du 
système bancaire. À cela s’ajoute 
les choix des gouvernements et 
de la fonction publique de ne pas 
soutenir les entreprises. 


C’est comme ça que ça 
fonctionne réellement.




Quels sont les objectifs de 
l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté ? 

J’avais acheté un petit château 
en Irlande en 2019 parce que je 
savais que le crash avait eu lieu. 
Le démantèlement a commencé 
en avril 2019. C’est un bâtiment 
emblématique. Je savais ce qui 
allait arriver et que je serais 
probablement amenée à quitter 
mon travail.


Ce château, je l’ai d’abord vu 
comme un centre pour les 
Nouvelles Nations Unies ou un 
nouvel organisme de 
réglementation sanitaire. 

Quand je me suis exprimée en 
mai lors de divers interviews, j’ai 
demandé à des gens du monde 
entier de me contacter : 12 pays 
ont répondu à l’appel. 


Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 
heures de discussions avec des 
gens des quatre coins du monde. 
Il y avait des gens de l’Uruguay, 
du Paraguay, de la Nouvelle-
Zélande... Nous subissions tous 
la même chose. 


Puis j’ai rencontré Kate Shemirani 
qui elle, avait réuni de son côté 
des gens de 20 pays différents. 
En août, nous nous sommes tous 
réunis par Zoom : nous étions 40 
pays. 


Nous trouvions qu’il n’y avait pas 
assez d’Anglais, alors :


Nous avons organisé une 
manifestation à Trafalgar 
Square pour rencontrer 
d’autres personnes.  

Deux jours auparavant, la loi avait 
été modifiée : si vous faisiez une 
réunion de plus de 6 personnes, 
vous encouriez 6 mois de prison 
et une amende de 2500 livres 
sterling. 


Nous avons réuni 37000 
personnes à Trafalgar Square. Ce 
fut une journée incroyable. 


Des centaines de policiers sont 
venus et ont attaqué la foule de 
manifestants pacifiques. iIs ont 
coupé toutes nos 
communications de sorte que les 
intervenants ne pouvaient plus 
faire leur discours : ils avaient 
coupé les câbles des micros !


J’avais souhaité organiser cette 
rencontre j’avais donc financé 
moi-même une partie des 
installations : les écrans.


Certains avocats nous avaient 
rejoints ce jour-là si bien que 
quand la police est venue nous 
arrêter - il y avait des milliers de 
robot cop qui nous tabassaient 
alors que le wifi et les écrans 
avaient été coupés.


Les avocats ont alors 
commencé à parler des lois 
Covid.  

Pendant une douzaine d’années, 
j’avais étudié les lois liées aux 
politiques sanitaires et j’ai dit à la 
police que ce qui se passait était 
illégal, que nous avions un droit 



inaliénable de voyager, de liberté 
de réunion, de liberté 
d’expression et j’ai réussi à 
trouver un moyen de sortir de ma 
détention.


Je savais que :


On ne peut repousser les 
vaccins qu’en invoquant un 
droit à l’intégrité corporelle.  

Il s’avère que depuis deux 
générations, dans le système 
légal, ils n’ont pas pensé aux 
avocats et à la compréhension de 
ces droits.


Comment éduquer la police qui 
est un pion dans ce système ? 

Nous mettons en réseau d’autres 
organisations qui font ce type de 
travail telles que Lawyers for 
Liberty... 
Si un pays réussit à obtenir un 
changement positif avec la 
police, alors nous le ferons savoir 
et nous mettrons en lien ces 
personnes qui ont été actrices du 
changement dans leur pays afin 
qu’elles puissent transmettre 
leurs savoirs faire dans d’autres 
pays.


Nous avons des unités dans 
différents pays qui forment les 
policiers.  

Si je suis détenue, je dis aux 
policiers que ce qu’ils font est un 
crime et qu’ils pourront être 
poursuivis pour cela. 

En cas d’arrestation, il faut leur 
demander s’ils agissent sous 
serment et si c’est le cas ils 
doivent respecter nos droits 
inaliénables sinon, ils sont hors la 
loi. 


Nous devons à présent faire face 
aux attaques de la police et être 
plus agressifs en entreprenant 
des actions en justice pour 
interpeler nos gouvernements 
afin qu’ils prouvent par exemple 
qu’un test PCR positif signifie 
réellement « être infecté par le 
Covid-19 ».


La deuxième chose, c’est que 
nous avons besoin de personnes 
pour filmer la police, filmer les 
comportements illégaux et 
criminels de la police. Nous 
avons le droit de filmer pendant 2 
minutes. S’ils sont impliqués 
dans un comportement criminel, 
nous les incriminerons.


Nous ferons de même avec les 
médecins qui ne traitent pas les 
gens ou ceux qui ne font pas de 
rapports corrects sur le motif 
d’un décès. 


Le tribunal du peuple 

À l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté nous avons créé le 
tribunal du peuple.

Les personnes qui filment un 
abus peuvent nous contacter.


Nous devons trouver un 
mécanisme juridique qui nous 
permettra d’agir avec efficacité.


Nous prenons l’initiative du 
procès de Nuremberg II 



Nous sommes à un moment 
critique pour l’humanité. Nous 
n’avons pas le temps de regarder 
la neige tomber ni de « convertir » 
ceux qui ne comprennent pas ce 
qui est en train de se passer. Il 
faut agir à présent le plus vite 
possible.


Il y a un site sur Redit où les gens 
publient - après s’être fait 
vacciner - leurs effets 
secondaires : ils se vantent 
d’avoir « bravé le vaccin et ses 
effets ». Mais ils n’ont pas 
conscience que cela correspond 
à remercier un gardien de prison 
de vous avoir battu !


Nous serons du bétail parqué 
en ville.  

J’étudie depuis 17 ans le 
démantèlement de nos sociétés 
qui s’opère par le biais des 
Nations Unies et l’agenda 21, par 
le truchement de la tyrannie 
sanitaire.


Un document de 850 pages - 
publié à Rio en 1992 - a infiltré 
nos gouvernements et nos 
sociétés.


L’agenda 21 est programmé 
jusqu’à 2100 et vous pouvez y lire 
qu’ils envisagent que nous 
finissions dans des pièces de 
21m2, sans fenêtres, ne 
possédant rien, tous isolés les 
uns des autres, sans famille. 


Ces pièces seront dans de très 
hauts immeubles au milieu des 
villes. Des zones de biodiversité 
existeront où vous ne serez pas 
autorisé à aller.


La banque joue un rôle capital 
dans le développement -ou la 
destruction - de nos systèmes. 


J’ai fait du développement 
immobilier : en Irlande, vous ne 
pouvez pas construire de 
maisons dans la zone dite « C ». 
En Irlande, dans le cadre de 
l’agenda 21, les banques ne 
prêtent plus pour rénover la 
propriété car le plan est que nous 
ne vivrons plus dans les 
campagnes de nos pays. Nous 
serons du bétail parqué en ville. 


Bill Gates a acheté 280 millions 
d’hectares de terres aux États-
Unis pour contrôler 
l’approvisionnement 
alimentaire. 

Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?

Comme je vous le disais 
précédemment, le plan est écrit 
depuis 1992. 


En 2002-2003 nous avons eu 8 
cycles de pandémies. Ce n’est 
qu’une histoire de contrôle. 


Dans le cadre de l’agenda 21, 
l’industrie en croissance c’est : 
l’industrie de la Sécurité.  

Le système œuvre pour 
supprimer nos droits inaliénables 
et pour renforcer la police ce qui 
ne peut s’opérer que « grâce à » 
une crise bancaire, une pandémie 
ou encore une crise climatique.




Les conséquences seront une 
restriction des libertés multi 
générationnelle où les plus jeunes 
- si ces mesures continuent  - ne 
connaîtront pas autre chose, ils 
ne connaîtront pas les sourires, 
les parcs... 


Nous devons réfléchir à comment 
repousser toutes ces mesures 
liberticides. C’est la raison d’être 
de Freedom Airway.


Le contrôle continuera  de 
s’étendre

⁃ de l’aéroport

⁃ aux routes

⁃ aux systèmes de 

planification 

⁃ au logement

⁃ au dioxyde de carbone 

⁃ Puis ils remodèleront 

complètement nos villes, 

⁃ notre agriculture.

⁃ Et pour couronner le tout, 

les banques ne prêtent 
pas...


Dans le programme 21, l’argent 
de l’aide sociale ne sera plus 
versé. 


L’agenda 21 propose une suite 
de cycles de crises. Ils iront 
vraisemblablement jusqu’à fermer 
le système bancaire.


⁃ La prochaine crise qu’ils 
sont en train de concevoir 
est une pénurie alimentaire. 


⁃ Puis une crise fiscale 
puisque tout le monde est 
au chômage.


⁃ Puis une prise de contrôle 
de nos entreprises, 


⁃ - puis une prise de contrôle 
bancaire,


⁃ et toujours plus de contrôle 
avec le démantèlement des 
petites entreprises et de 
l’agriculture.


⁃ Puis on arrivera à de la 
nourriture de type 
mondialiste


Nous savons tous qu’il existe 
un mécanisme simple pour 
sortir de cette dystopie qui 
consiste à s’engager dans le 
processus politique et 
démocratique.  

Tous les partis politiques 
habituels dans le monde sont 
tellement vides, vidés de toute 
substance. 


Nous allons mettre en place un 
mécanisme pour engager des 
gens ordinaires dans le 
processus démocratique et leur 
demander : 


Comment vous engager dans les 
élections et gagner ?


En parallèle, nous allons repenser 
les plateformes pour les 
principaux systèmes de nos 
sociétés concernant :

⁃ la Fiscalité, 

⁃ Le soutien des entreprises, 

⁃ la santé (je souhaite mettre 

en place un organisme de 
règlement de la santé)


⁃ et l’éducation 


Je rencontre chaque semaine des 
gens de la banque, des 
politiques, des économistes nous 



sommes dans un processus de 
construction.


Nous réfléchissons à la façon 
dont les gens sont élus, au 
système bancaire, fiscal, pour 
redonner vie et espoir à nos 
sociétés.


Certaines personnes qui 
travaillent avec nous sont très en 
vue depuis 20 ans, très 
compétentes dans leur domaine. 


Nous avons besoin de ce 
chemin vers le nouveau monde 
merveilleux. 
L’Alliance mondiale pour la 
liberté c’est les Nouvelles 
Nations Unies.  

Je suis également présidente du 
parti de la liberté depuis 2018 - 
un parti irlandais. Tout le chemin, 
c’est de défendre la liberté 
d’expression.


Avec mon parti politique et un 
parti politique au Danemark, nous 
allons développer l’infrastructure 
nécessaire pour la fiscalité, la 
banque, le sanitaire et fournir le 
résultat de nos travaux à d’autres 
partis politiques, dans d’autres 
pays. Pour moi :


l’Alliance mondiale pour la liberté 
c’est les Nouvelles Nations Unies. 


De la liberté d’expression à 
freedomairway.com  

Freedom Airway est né pour 
défendre la liberté d’expression. 
Cette compagnie proposera un 
système alternatif : sans test, 
sans masque, sans vaccin, sans 
formulaire de localisation de 
passager.


Pour l’instant, nous proposons 
des conseils aux voyageurs pour 
se rendre 

⁃ au Canada, 

⁃ en Australie, 

⁃ aux États-Unis.


Pour ne pas être mis en 
quarantaine. Nous travaillons 
avec des avocats qui font 
également partie de l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Dans une deuxième phase, nous 
proposerons des vols dans les 
pays ouverts tels que l’Autriche...


Construire un nouveau système 
et rendre l’ancien obsolète  

Nous ferons un peu de 
concurrence au globalistes !


⁃ « Je ne vous donnerai pas 
d’argent, je ne serai pas 
traitée comme du bétail, je 
ne serai pas menacée avec 
une arme à feu, pourquoi 
voulez-vous me tracer ? 
Pourquoi des tests PCR : 
non merci. »


Nous pourrions acheter des 
terminaux dans les aéroports, 
pour le système bancaire et le 
système fiscal.  

Le système des États est 
pratiquement illégal donc nous 
pouvons réellement ramener 
l’État de droit dans nos pays et le 



système fiscal devrait être inclus 
dans le système légal.


Pourquoi n’avons-nous pas de 
système bancaire qui ne serait 
pas basé sur la fraude 
commerciale et sur de vraies 
règles bancaires appropriées au 
sein de nos nations ?


Entre cette initiative et l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté, nous 
pouvons avoir dans le monde un 
système éducatif fabuleux qui 
pourrait être envisagé à travers 
de petites communautés.


Nous pourrons peut-être investir 
dans la propriété car dans 
l’agenda 21 la propriété est quasi 
inexistante. Or les familles 
pourraient retourner en zone 
rurale. Ne pas se faire arnaquer. 
Vivre dans des communautés et 
avoir une famille heureuse.


Voulez-vous jouer avec moi à un 
jeu ?  


Ceci est un jeu à l’usage de ceux 
qui croient encore fermement que 
nous sommes « complotistes ». 

Imaginez que vous appreniez 
dans cinq ans que tout ce que 
nous avons traversé avec le 
Covid-19 était de la tromperie, 
qu’on vous a menti, comment 
réagiriez-vous ? 


Et Imaginez que vous 
l’appreniez... non pas dans 5 ans 
mais tout de suite ? Comment 
réagiriez-vous ? Pourriez-vous 
mettre en œuvre tout ce que vous 
aviez imaginé pour dans 5 ans, 
tout de suite ?

Seriez-vous en colère, triste, 
déçu, vous mettriez-vous à 
pleurer ?


C’est exactement ça. L’humour et 
la comédie sont ce dont nous 
avons besoin. Nous projeter hors 
de la léthargie dans laquelle nous 
plongent nos gouvernements, 
imaginer un avenir autre que celui 
que tracent pour nous l’agenda 
21 et les Nations Unies.


DoloresCahill

DoloresCahill.com


Worldfreedomalliance.org

Worlddoctoralliance.com


Freedomairway.com

Le site de Sherri Tenepenny 


https://www.drtenpenny.com/

L'Alliance mondiale pour la liberté 


https://worldfreedomalliance.org/

Freedom Airway 


https://www.freedomairway.com/

Le blog Isofia


https://www.isofiatogether.com/


🧶 🧶  

Le masque est inutile  
et pernicieux ! 

Dr Lee Merritt (elle est 
formidable !)


« Je pense qu’il est grand temps, 
pour les Français et pour le 
monde entier que nous ayons 
enfin des débats publics sur la 
réelle utilité du port du masque. 
(...) J’ai travaillé pendant 10 ans 
en tant que chirurgien militaire, 
c’est comme ça que j’ai fait des 
recherches sur les armes 
biologiques et sur les masques. 
Dans toute ma carrière 

https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/
https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/


professionnelle, je n’ai jamais 
entendu quiconque croire 
réellement qu’aucun genre de 
masque - en dehors d’une 
véritable combinaison de 
confinement de niveau 4 - est 
utile pour les virus à petites 
particules.

En fait, le CDC vient lui-même de 
publier un article disant 
exactement que les masques ne 
peuvent empêcher les 
coronavirus de circuler. Ma 
conclusion est que les gens qui 
prétendent scientifiquement que 
les masques sont utiles sont soit 
payés, soit dupés. Les masques 
ne marchent pas. 

En ce qui concerne les enfants, 
ils apprennent en observant les 
expressions faciales. Ils 
socialisent. 

Nous créons une génération qui 
aura peur de l’existence normale 
et ce n’est pas une bonne chose. 

Le taux de survie réel est de 
99,991%, il est probablement 
passé à 99,997% avec les 
nouvelles révélations du CDC. 
L’année dernière, le taux de 
survie de la grippe était de 
99,992% et pour cela, nous 
faisons peur à nos enfants ! 

Il est temps de mettre fin à tout 
ça. J’ai prêté serment deux fois 
dans ma vie. La première en 
temps qu’officier de la marine, et 
le serment d’Hippocrate, qui dit 
que je ne peux pas faire de mal à 
mes patients. Et ne pas faire de 
mal, c’est ne pas leur mentir. 

Je ne mets pas de masque. Et s’il 
le faut, je n’irai plus faire de 
course. 


Vous pouvez retourner la situation 
!

⁃ Soit vous coulez la ville, 

⁃ soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 


« Vous savez que ce mensonge 
va s’effondrer, vous le savez très 
bien. La vérité est en train de 
sortir. »  

C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il 
a dit aussi : 


« On peut toujours construire un 
trône avec des baïonnettes mais il 
est difficile de rester assis 
dessus ». 

Vidéo 4:02’

Traduction française  

https://www.youtube.com/watch?
v=X3XGpQ7yafI


🧶 🧶   
Dr Lee Merritt. Les vaccins 
ARNm sont potentiellement 
des armes biologiques.  
(Interview du 14 janvier 2021)

Agents lysosomotropiques 
(HCQ...)


Vidéo 30:00

Traduction française  

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1358852242049277952?s=21


🧶 🧶   
Catherine Austin Fitts 
« Rien n’est joué. Réagissez !


https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21


Le point de vue d’une ex-
banquière sur la crise que nous 
traversons.


Le Covid-19 sous un angle 
économique et financier.


À ne pas manquer, comme toutes 
les archives que je place ici


Vidéo 48:35

Traduction française  
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-

B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/
107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365be

b?


🧶 🧶   
Plandémie  
Un entretien exceptionnel 

avec Judy Mikovits


Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce 
documentaire, mes intuitions et 
doutes sont devenus certitudes. 


Jacqueline m’en avait envoyé le 
lien début avril. J’avais cliqué 
dessus, un avertissement s’était 
affiché sur mon écran indiquant 
que le contenu que je cherchais à 
voir n’était pas accessible car 
non conforme à l’éthique de 
YouTube ou Google.


Après que Jacqueline m’eut 
décrit son contenu, il m’a  paru 
essentiel de remettre la main 
dessus pour comprendre ce que 
YouTube ou Google jugeait « non 
conforme » et ne voulait pas que 
je vois. J’ai cherché durant 5 
heures, je suis allée dans le 
darknet et j’ai fini par trouver :


« Plandemic » (c’est le titre 
anglais).


Je l’ai regardé. J’ai été saisi par 
l’intelligence, la clarté, l’intégrité, 
la force de Judy Mikovitz. Je l’ai 
ensuite adressé à deux, trois 
personnes parlant anglais en 
prenant soin de découper 
l’adresse du lien en 3 morceaux 
pour que le lien ne subisse pas le 
même sort que celui qui m’avait 
été adressé.


Aujourd’hui cet entretien a été 
traduit en français. Je vous invite 
avec insistance à le regarder. 
(NDLR)


Vidéo 25:52

Traduction française  

2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / 
Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF


🧶 🧶   
Témoignage. 2010 
« Un Holocauste »


Vidéo 2:20

Traduction française  

https://odysee.com/$/embed/download/
449293e503e05cf3be93c0128ac873f44286858

9?


🧶  

Postdito 

https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
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🧶  
C’est le même Postdito qu’hier... 
À un fil près, quelques pensées, 
une saison, des bourgeons. Un 
temps maussade, toujours. 

Suite de l’Édito.


J’ai sillonné la France et j’ai 
poussé au-delà, jusqu’en Suisse - 
Lausanne - Saint-Siméon de 
Bressieux dans l’Isère - Saint-
Rémy de Provence…

Le lac Léman, des vaches dans 
un pré, des êtres chers, du soleil, 
de la garrigue, du thym, du 
romarin sauvage, du chocolat, 
des violettes, du ciel bleu et d’la 
liberté à embrasser.


Depuis presque une neuvaine, 
pas envoyé mon fil. Du coup, ça 
fait une grosse pelote !


Ces jours-ci, je n’ai pas pris le 
temps de raconter le ciel, ses 
nuances de gris, la forme des 
nuages ni le chant des oiseaux. 
Avec le froid qui s’étire, j’ai 
davantage regardé mes pieds 
courir sur le gris des trottoirs, des 
couloirs et des tapis roulants du 
RER. 


Aujourd’hui. L’air n’est pas doux. 
Hier le ciel s’est teinté de bleu. Eu 
envie d’y plonger mes yeux, me 
perdre dans son bleu.


Je répète à Paris. Avec François 
et Sabine, « Scènes conjugales » 
que nous jouerons au festival 
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la 
vie reprennent leur cours joyeux. 
Que nous ne jouerons pas de 
sitôt si pas de festival, pas d’art, 
si pas la vie joyeuse.


Répéter. Mettre en scène - pour 
le grand rendez-vous estival du 
théâtre mondial - un spectacle 
qui fut conçu et réalisé avant. 
Avant la pandémie. Je peine. Le 
texte me résiste. Aucune image 
ne vient. D’autres sujets me 
traversent. M’aspirent. 
M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. 
Faire comme si ? Créer entre 
parenthèses ? Oublier la vie 
arrêtée, la crise présente et à 
venir. Je m’y essaie. 


Certaines fois comme ces 
quelques jours passés, pas eu 
une minute pour le fil.

J’ai répété au théâtre. Écris pour 
le théâtre. Me suis battue contre 
ma soif d’essentiel avec les mots, 
avec l’idée de ce que devrait être 
l’art et le théâtre aujourd’hui, 
dans ces temps où l’avenir est 
opaque. 


Peindre cet entre-deux entre 
l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite ?

Accepter l’irruption du réel 
pandémique dans ma pièce ? 
Parler du théâtre dans le fil ?


Suite à ces réflexions, j’ai écrit un 
texte sur l’irruption du réel dans 
et pour « Scènes conjugales ». 
J’en donnerai peut-être un peu à 
lire. Ici. Bientôt.


Quand le ciel était bleu. Une 
parenthèse de bleu. J’eus tant 
aimé que la parenthèse ne se 



refermât pas. Que le bleu 
grandisse, que l’air tiédisse.


Aujourd’hui le ciel est presque 
bleu et nous sommes - toujours - 
en semi liberté.


Depuis des jours et des jours, 
« on » nous rabâche les oreilles 
d’un pass sanitaire. On nous en 
parlera, on nous en reparlera, on 
nous en re-reparlera, encore et 
encore jusqu’à en banaliser le 
concept même. Jusqu’à ce qu’on 
puisse se l’approprier tout à fait, 
qu’il nous devienne familier, par 
infusion lente, condition 
nécessaire pour que l’humain ne 
se cabre pas.

Cependant.

Nécessaire n’est pas toujours 
suffisant.

Il y aura toujours des êtres 
dociles et obéissants.

Cependant.

Il y a, il y aura toujours des êtres 
rebelles, des êtres épris de 
liberté, prônant et pratiquant la 
désobéissance citoyenne.

Et

Il y aura ceux d’apparence docile 
qui attendent un événement 
particulier, un signe déclencheur 
pour rejoindre le camp des 
rebelles, ce sont les résistants 
d’aujourd’hui ou de demain.

La colère gronde, encore sourde. 
Elle va se rassembler. Enfler.

Elle éclatera. 


L’autre jour, je suis allée à Paris. 
Copine et rebelote. Pique-nique, 
métro, foule, pluie, rues, vitrines. 
Exposition. Peinture. Couleurs et 
noir et blanc. Rebelote. Copains-
copines. Grappes de raisin, 
chocolats et vieux souvenirs 
joyeux d’être vieux. Sylvia, 
Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc 
et Pierre-Alain. Métro, Valérie, 
Pascale, rhum arrangé, boudin, 
pensées aux pommes avec sa 
purée de céleri.


Avant, le ciel était gris ou d’un 
bleu pur. Avec le temps, les 
couleurs du ciel se mélangent. Il y 
avait un vent frais. Paris. Copine 
et restaurant clandestin. Comme 
au bon vieux temps, sauf 
qu’avant, c’était pas clandestin. 
Le canal était à la même place. 
Calme. Vol lourd d’un canard 
rasant l’eau verte. S’asseoir au 
bord de l’eau, presqu’y tremper 
les pieds, parler, tant à dire, 
retendre le temps, le rassembler, 
le raccourcir, le concentrer, le 
dessiner, peindre cet entre-deux 
entre l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite, et les 
heures toujours trop courtes. Puis 
courir, prendre l’autobus, 
remonter Bolivar, la rue des 
Pyrénées, se jeter dans la rue des 
Rigoles, l’escalier, dire bonjour, 
s’embrasser, non, c’est le coup 
de coude, avec eux, rigoler 
quand même. De retour aux 
Charmettes. Avec Claire, refaire le 
monde, deviner le futur proche, 
démêler les possibles, les 
transpercer d’évidence.


C’était un lundi. J’ai fait la 
connaissance de Flo, nous nous 
sommes rencontrées sur les 
réseaux sociaux, connivence de 
combattantes. Brioche, confiture 
et thé au sept épices. Tandis que 
le thé infuse, les idées fusent, se 



disent et se déploient, avec 
gourmandise et passion. Le 
plaisir des rencontres en chair et 
en os. Et les bises qui sont 
aujourd’hui des actes 
révolutionnaires. Qui l’eût pensé ?


C’était un dimanche, il y avait un 
vent frais, une envie de forêt, 
d’herbe folle, de soleil sur ma 
peau. J’ai pris ma bicyclette, suis 
allée faire un tour au marché. 
Pourtant, le frigo était plein. C’est 
que c’est pas une question de 
frigo vide ou plein. C’est que 
c’est un plaisir d’aller au marché. 
D’abord pédaler le long de 
l’Yvette, contourner le lac, puis 
me glisser sous la halle entre les 
étals colorés de fruits et de 
légumes, faire quelques 
emplettes, blettes, roquettes et 
pommes de terre, thym, sauge et 
champignons, et puis, une fois 
mes Twinpick remplis... aller boire 
un café chez Elena. Elena, elle a 
eu la bonne idée de faire buvette. 
Elle est formidable Elena. 
Toujours souriante et dévouée, 
aux petits oignons avec sa voix 
douce et gouailleuse. Chaque 
dimanche, davantage de monde 
devant le comptoir étroit et 
chaleureux sur le flanc déplié de 
son camion, ouvert aux buveurs 
de temps qui passent. On se 
reconnaît. On se sourit. On 
écoute les vies se raconter. On 
retrouve cette douce sensation 
d’être au monde, sans rideau, 
chacun baisse sa garde, l’alcool 
aidant les uns, ça devient la 
franche rigolade et les « vous » 
s’oublient et les langues se 
délient et on se prend à retrouver 
le goût d’la vie d’avant. 

Et le temps file, comme toujours. 

Avec ces mesures de couvre-feu. 
Ne pas penser aux mesures, 
penser à la nature, à la musique, 
à la beauté, à l’art. 

Suis repartie sur mon vélo, ai 
remonté le cour de l’Yvette, en 
sifflotant jusqu’à Courcelle.

Aux Charmettes où je passe mes 
jours et mes nuits, les jours se 
ressemblent probablement 
davantage. Ils se rassemblent 
aussi, autour de moi. 

Est-ce que la ressemblance des 
jours rallonge le temps ? Le 
raccourcit ? C’est une question 
que je vous pose.


Le temps est élastique et se 
remplit de nos actions, de nos 
pensées. De nos répétitions qui 
conditionnent le rythme de nos 
vies. L’une des miennes, ces 
jours-ci était que je devrais écrire 
un édito. Un édito, c’est une 
paire de lunettes, un plat qui se 
découvre sur le menu des 
restaurants qu’il n’y a plus. Une 
mets, un vin qui se met en 
bouche d’abord avec les mots 
dont la suggestibilité pourra déjà 
faire saliver. Un édito, c’est un 
lieu de correspondance de vous à 
moi, autour du sujet : « les 
nouvelles des temps covidiens », 
en les regardant autrement, de 
plus loin, pour les recadrer à ma 
façon, pour dire pourquoi. 
Pourquoi cette forme. Pourquoi 
cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. 
Une ouverture du fil plus 
personnelle. Je me disais que ça 
manquait. 




Depuis l’arrivée du Coronavirus 
dans notre quotidien, le vôtre, le 
mien, celui de chaque terrien de 
(presque) tous les coins du 
monde, je n’ai eu de cesse de 
faire des recherches sur le Covid 
et tous ses à-côtés ; le 
storytelling de l’actualité me 
restait en travers de la gorge. Je 
creusais des lignes qui devinrent 
tunnels, je bâtissais des ponts 
entre divers champs de 
connaissance... Je dialoguais 
principalement avec moi-même 
car personne, au départ n’avait 
envie d’aborder avec moi, le 
versant que je m’étais choisi : 
celui du scepticisme, celui de la 
reconnaissance d’une 
dissonance cognitive, d’une 
mascarade, d’une mise en scène 
dont le jeu morbide consistait 
prioritairement à compter les 
morts. 


J’ai ingurgité des datas, des 
discours médicaux, biologiques, 
anthropologiques... J’empruntais 
des chemins de traverse, je 
m’écartais tant de la doxa 
officielle qu’il me devenait de plus 
en plus difficile d’échanger sur le 
sujet avec mes proches. 


Heureusement, il y avait 
Jacqueline en Californie et Claire 
à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes 
ont grandi ensemble, s’appuyant 
sur des pans de connaissance 
que nous découvrions 
parallèlement, que nous nous 
partagions, avec un vif intérêt. Ce 
sujet terrifiant, s’il nous effrayait, 
nous passionnait aussi. Nous le 
regardions bien en face. Nous 
comprenions qu’il y était question 
de destruction, mais pas de celle 
dont nous bassinait les médias. 
L’humain nous semblait attaqué 
de toute part par une force 
mondiale grandissante, 
oppressante, mais pas par un 
virus. 


De temps en temps, j’envoyais 
aux uns et aux autres, à ceux que 
j’aimais, des signaux d’alerte, des 
tweets, des articles de presse, 
des interviews. La sauce ne 
prenait pas. Je faisais choux 
blanc. La conversation butait, 
s’escamotait, se perdait, se 
poursuivait à reculons puis 
chacun finissait par dresser 
contre l’autre des murs de 
certitudes d’où jaillissait toujours 
la flagrance de 
l’incompréhension.


Je recommençais un autre jour, 
essayant de trouver une brèche 
pour partager la dissidence de 
mes points de vue.


Puis il y eut cette question :


« Pourquoi ne ferais-tu pas un 
journal ? »

Ce défi m’a été lancé très 
amicalement. Comme une 
évidence. (Le lanceur se 
reconnaîtra) Je me suis emparée 
de cette question, dont la 
réponse est contenue dans 
l’objet même du fil d’Ariane et 
sans relâche, avec opiniâtreté 
même, deux mois durant jusqu’à 
aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit 
un fil d’Ariane. 


Les élections américaines 



Tout est parti de ma double 
lecture franco-américaine et du 
regard que je pouvais porter - de 
ce fait - sur les élections 
présidentielles aux États-Unis par 
temps de Covid. 


Le point de départ était donc les 
élections américaines que je 
pouvais raconter par le menu. 
Elles sont terminées me direz-
vous. Eh bien apparemment, oui. 


Mais.


Historique d’un confinement 
sceptique 
J’ai passé le premier confinement 
aux États-Unis où j’étais alors. 
Depuis Portland dans l’Oregon, je 
suivais l’épidémie Covid d’abord 
en France et aux États-Unis puis 
aux quatre coins du globe.


Aux États-Unis et dès l’apparition 
du virus, Trump commanda un 
million de doses 
d’hydroxychloroquine tandis 
qu’en France ce médicament de 
70 ans d’âge faisait l’objet de 
polémiques qui me parurent vite 
suspectes. Je connaissais bien 
ce médicament pour l’avoir pris 
de nombreuses fois en tant 
qu’anti-paludéen et ce débat me 
sembla déplacé. Ceux qui n’en 
voulaient pas n’avaient qu’à ne 
pas le prendre mais qu’ils laissent 
les médecins prescrire à ceux qui 
en voulaient. Pour moi, c’était plié 
et il n’y avait pas de quoi casser 
la patte à trois canards.


Un deuxième fait attira mon 
attention : Trump décida de ne 
plus financer l’OMS. Cela me 
surprit mais surtout me ravit. Car 
la question me taraudait depuis 
longtemps : comment nos pays 
pouvaient-ils suivre aveuglément 
les recommandations d’un 
organisme financé à 80% par 
l’industrie pharmaceutique 
(financements privés) dont 10% 
(la plus grosse part) par Bill 

Gates ? Comment nos pays 
pouvaient-ils confier notre santé à 
un conglomérat pétri de conflits 
d’intérêts ? Comment une telle 
démarche pouvait-elle ne pas 
être foncièrement suspicieuse ? 
Pourquoi si peu de personnes 
s’en indignaient ?


Deux faits, deux actions de 
Trump que je ne pouvais que 
saluer. Deux faits qui allaient si 
mal avec le personnage grossier-
vulgaire-éructant que je 
connaissais tel qu’il était dépeint 
dans la presse mainstream.


Et puis cela s’est conjugué avec 
ma perception du Covid qui allait 
à contre courant de ce que disait 
la presse.


À toute maladie, un remède 
voire plusieurs 
Quand des pays interdisent les 
remèdes qui soignent, ne faut-il 
pas mener la réflexion un peu 
plus loin ? Observer les uns et les 
autres, ceux qui soignent et ceux 
qui s’érigent contre tout 
traitement (apparemment 
efficace) - comme si cela allait de 
soi - et de surcroît, en se drapant 
de mauvaise foi ? Cela 
transparaissait de manière 
flagrante en observant les datas 



du monde entier : les pays qui 
affichaient peu de décès Covid 
utilisaient les médicaments 
« interdits » chez nous. Il y avait 
donc des pays, des chefs d’État 
et des médecins qui soignaient et 
d’autres pas. Et Trump faisait 
partie de ceux qui « soignaient ».


La lecture binaire « gauche-
droite » ou « démocrates-
républicains » n’était plus 
éclairante. Il y avait ceux qui 
soignaient (ou qui permettaient 
l’accès au soin) et ceux qui ne 
soignaient pas.


Trump a mis à la portée des 
Américains l’hydroxychloroquine, 
un médicament peu coûteux (4 $ 
la dose) et efficace quand dans 
d’autres pays, l’accès au soin 
était remplacé par des mesures 
sanitaires coûteuses (Remdesivir 
entre 2000 et 4000 $ la dose)  et 
mortifères qui ne firent 
qu’amplifier le nombre de 
malades et de décès. Vous me 
rétorquerez qu’il y a un nombre 
significatif de décès Covid aux 
États-Unis. Oui et non. Cela 
dépend des États. Il y a les États 
démocrates et les États 
républicains et dans les États 
républicains, il y a des hôpitaux 
« démocrates » qui ne donnent 
pas accès aux médicaments qui 
soignent (hydroxychloroquine, 
ivermectine...) et d’autres 
républicains où les patients ont 
accès à ces traitements efficaces.


Lors du premier confinement, je 
me suis interrogée sur la place de 
l’artiste par temps de crise, réduit 
au silence par le confinement. 
L’art et la culture, non essentiels. 
Il y avait tant à dire sur cet état de 
fait. J’ai d’abord imaginé une 
forme et j’ai créé une œuvre 
filmique « Peintures à écouter », 
de courts films mêlant voix, texte, 
main, image, peinture et musique 
pour partager de manière 
sensible mon ressenti sur ce que 
deux milliards d’humains voire 
davantage étaient en train de 
vivre - simultanément.


Puis il y eut un deuxième et un 
troisième confinement.


Et puis, ce défi, cette envie : faire 
un « journal » ; dérouler ma vision 
des événements, avec le fil de 
« mes » informations, des 
informations que j’allais choisir, 
trier, filtrer, agencer, mettre en 
perspective, à ma façon. 


Chaque jour, depuis le 10 janvier 
2021, j’ai envoyé 
quotidiennement des nouvelles, 
depuis presque deux mois pour 
les premiers récipiendaires. Ce 
fut d’abord par texto sur 
Whattsapp puis sur Telegram, 
ensuite j’ai adressé mon fil par e-
mail depuis mon adresse 
personnelle, puis avec l’adresse 
du collectif que nous avons créé 
avec Claire, « citoyens humains ». 
Puis, l’espace de stockage de 
« citoyens humains » fut saturé. 
C’est qu’ils sont fournis, mes fils. 
Mine de rien, ils pèsent lourd ! 
Alors je vous les envoie à 
nouveau depuis mon adresse 
personnelle, toujours dans une 
version bêta, avant une forme 
plus aboutie, de type blog qui 



s’élancera à l’assaut du plus 
grand nombre. Pour l’instant, 
vous êtes donc les seuls à 
recevoir ce fil encore confidentiel, 
vous, une petite soixantaine de 
personnes, des proches et des 
sensibles aux temps incertains 
que nous traversons.


Le fil. J’ai modifié son nom, est 
devenu « le fil d’Ariane ». Je 
m’appelle Ariane. Je n’ai eu qu’à 
tirer le fil. À le démêler.

J’en ai façonné la forme générale, 
avec une rapide feuille de style 
pour qu’il vous soit le plus 
agréable à lire, le plus lisible et 
repérable, tout en restant simple.


J’ai créé au fil du temps quelques 
rubriques, j’en ai ajouté d’autres 
parce j’avais envie de partager 
avec vous mes points de vue sur 
plusieurs thématiques. La 
rubrique « Culture » qui a déjà 
pointé le bout de son nez 
reviendra ! Film, musique, théâtre, 
lecture, photo, dessin, peinture, 
poésie... Évidemment :-)


Vous l’aurez peut-être perçu au fil 
de mes envois, je suis (du 
verbe suivre) une ligne éditoriale 
qui se place en contre point de 
l’actualité telle que vous pourriez 
l’entendre ou la lire dans les 
médias mainstream.


Complotiste ?

Je combats le terme 
« complotiste » qui s’apparente 
pour moi au point Godwin (avant 
c’était « nazi »).


Les mots sont importants. Ils 
peuvent induire des contresens, 
des contreforts, des zones 
interdites. Le mot « complotiste » 
est dangereux en ce sens qu’il 
empêche la pensée critique de 
s’exercer, c’est la raison pour 
laquelle je me battrais toujours 
contre cette étiquette 
réductionniste.


Selon moi, il n’y a pas une vérité 
mais des vérités ; la part factuelle 
d’un événement est souvent 
discutable. Prenons un accident 
de voitures. Vous êtes l’un des 
témoins. Il y en a quatre. Aucun 
des témoins ne connaît les 
acteurs de la scène de l’accident. 
Vous êtes amené à témoigner 
ainsi que les trois autres témoins. 
Pensez-vous que les quatre 
témoignages seront identiques ?


Cette scène de l’accident est une 
parfaite métaphore du champ du 
politique.


Pour le dire autrement, mon 
souhait le plus cher avec le fil 
d’Ariane est d’éveiller votre 
pensée critique. Ne croyez pas 
un traitre mot de ce que j’écris. 
Je ne détiens aucune vérité. Ne 
croyez personne car personne ne 
détient la vérité. Pour le dire à 
l’envers et si les événements que 
nous traversons vous interrogent, 
n’hésitez pas à mener vos 
propres recherches et à 
m’informer à votre tour.


À mon sens, se joue actuellement 
des scénarios de nature à pouvoir 
changer le cours du monde, ou 
du moins celui de nos vies. 




C’est mon point de vue. Il est 
fondateur de mon désir de 
partager avec vous le fil d’Ariane.


Il y a sur terre une multitude de 
points de vue - dont le vôtre - qui 
forment la diversité et la richesse 
du monde. 


N’hésitez pas à m’écrire et à me 
dire ce que vous pensez du fil 
d’Ariane. C’est le sens de cette 
version bêta. 

Si vous le lisez, s’il vous ennuie, 
si vous avez plaisir à le lire, ce 
qu’il vous inspire, si vous le 
trouvez trop long, si vous 
souhaiteriez y lire d’autres 
rubriques ou le transmettre à 
d’autres personnes. Dites-le moi 
aussi. Bien sûr, cela ne pourra 
que m’enchanter car si je me suis 
attelée au fil d’Ariane, et que je 
vous l’envoie presque chaque 
jour, pour que vous puissiez le lire 
au petit-déjeuner - je n’y arrive 
pas toujours - c’est mue par 
l’envie de partager mes points de 
vue, dans l’idée que c’est du 
partage des idées que naît le 
rassemblement des forces dont 
nous avons besoin pour changer 
le monde ! Donc, vous l’aurez 
compris, tout partage 
m’enchantera, sur le fil d’Ariane 
où sur tout autre sujet que vous 
auriez à cœur de partager avec 
moi.


Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet 
mignon. Le goût des mots. Salé-
sucré-acide-amer. Umami. Aussi.

Les enfiler. Jouer avec. Encore et 
toujours. Jouer. Tout simplement. 


🧶🧶🧶
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